LA LETTRE D’ESPARBEC

Ludivine est venue me voir hier soir, elle était frisée comme un mouton.

— Keskitarive ? que je lui demande.

— Ne m’en parle pas, qu’elle répond. Figure-toi que je venais de corriger le dernier manuscrit de Barriol. Inutile de te dire que j’ai dû m’y reprendre à quatre fois. Une séance de crincrin tous les trente feuillets, c’est ma moyenne. Bon, mais pas moyen de décharger vraiment mes accus. Si bien que la nuit venue, impossible de m’endormir. J’étais trop stressée d’être restée sur ma faim. J’ai bien essayé de lire le dernier Congourd, mais non. Même ça, ça ne m’a pas endormie. Alors, je ressors mon crincrin et le tube de Lubrix pour une ultime tentative. Je me colle une bonne dose de gel, vu que j’étais sèche comme de l’amadou... Quand j’ai mes nerfs, je suis toujours sèche, ça me fait toujours marrer dans les bouquins de cul des mecs de voir à quel point les filles débordent de mouille, ça dégouline de partout, de véritables marées (moi, je demande à voir !)

« Bref, je me barbouille bien l’endroit adéquat et je commence ma musiquette. Et là-dessus, devine quoi ?

— Quoi ? que je lui fais (j’étais, vous vous en doutez, en plein suspens. C’était du Hitchcock pur jus). Tu t’es électro-cucutée, y a eu un cours jus ? Ta maman a téléphoné au Samu ?

— Pas du tout. Black out total. Passage à vide : je m’endors en pleine action... Devine la suite ? Je me réveille pour pisser (Crincrin me donne toujours des envies de pipi), et je sens quelque chose de gras qui m’englue la joue. Je touche, c’était visqueux... Figure-toi que j’avais oublié le tube de gel sur mon oreiller et qu’en me retournant (tu sais, comme les adolescents de Baudelaire, en proie aux rêves malfaisants), j’ai écrasé le tube dont le contenu s’est répandu sur mon crâne... Je te dis pas la gomina ! Faudra que je donne la recette à ma coiffeuse, quand j’aurais envie d’une coiffure à l’Afro. »

— Et les « Perles de l’Orient », à propos, que je lui fais. Tu les as pas essayées ?

— Zéro. Triple zéro. Je t’ai déjà dit cent fois que je suis pas anale. La seule chose que je consente à me fourrer dans le trouduc, c’est un thermomètre. Et je te garantis que ça n’a rien d’érotique. Bon, qu’est-ce qu’on fait maintenant ? Sans vouloir jouer les rabat-joie, je te signale que je suis pas très branchée cul. »

Ce que je lui ai fait ? Vous ne devinerez jamais : Un shampooing aux herbes ! Et moi qui avais préparé tout mon matos, les pinces, le martinet, le
« Légionnaire français », les concombres... Voulez-vous que je vous dise ? Le prochain manuscrit de Barriol, à la corbeille ! Sans même le lire. Il y a quand même des limites...

Tenez, j’aime autant en rester là parce que je commence à bafouiller. Et en attendant amusez-vous bien avec Kelly. Elle aussi, elle vaut le détour.

Votre toujours vicelard

E.

1

Je m’appelle Kelly ; pourtant, je suis française. Je suis née à Washington, où mes parents travaillaient au moment de ma naissance. Ils tenaient à me donner un prénom anglo-saxon. J’ai passé cinq ans en Amérique, avant que mon père reçoive une autre affectation. Toute ma vie, j’ai fantasmé sur les USA, avec une forte attirance pour les études d’anglais.

J’ai fini par décrocher un poste d’assistante dans une école de la banlieue de Washington, à Bethesda, pour un stage d’un an. Ce n’était pas facile d’obtenir la capitale des Etats-Unis, mais j’ai séduit mon prof, lui permettant même des privautés qui l’ont empêché de rien me refuser.

J’étais tout excitée quand je suis montée dans l’avion à Roissy. Je n’avais pas beaucoup de souvenirs d’Amérique, tout au plus des images de magasins de jouets ou de cour d’école maternelle. Je ne faisais pas un pèlerinage. Je voulais quitter le cocon familial. Je voulais découvrir du neuf, oublier mon existence précédente, le lycée, la fac...

J’avais envie de découvrir le pays, de m’y fixer peut-être, sans trop savoir ce que je pourrais y faire. En tout cas, je n’aurais aucun problème de langue, mon anglais était excellent.

Nous volions depuis plusieurs heures. Nous avions mangé, regardé le film ; je m’ennuyais. Je me devais de faire quelque chose d’extraordinaire, pour marquer une rupture dans mon existence. Je regardais autour de moi, cherchant avec qui je pourrais bien faire l’amour, comme Emmanuelle, dans le film dont mon père parlait avec des trémolos dans la voix.

Je reluquais les hommes. Ceux qui n’étaient pas avec leur femme lisaient, le nez plongé dans un journal, ou dormaient. Personne ne me draguait. Il n’était pourtant pas difficile d’aborder une fille comme moi, en mini-jupe ultracourte, avec de longues jambes, toutes fines, toutes bronzées. J’étais mignonne ; leur indifférence était vexante.

Je me suis levée pour aller aux toilettes. Il fallait que je bouge. Je n’avais pas envie de faire pipi, je voulais tuer le temps. Je feignais de ne regarder personne, mais je me débrouillais pour mettre en valeur ma poitrine. Mon débardeur la moulait, faisait plus que la laisser deviner. J’aimais sentir la convoitise dans les yeux des hommes.

Je me suis fait servir un verre par l’hôtesse. Elle m’a donné une bière d’un air ennuyé. J’ai compris qu’elle m’en voulait de pouvoir m’exhiber, alors qu’elle-même devait porter un strict chemisier boutonné.

Sans me presser, debout, je sirotais ma bière. Je ne savais pas trop pourquoi j’avais pris une Budweiser. Je me suis souvenue que pendant mon enfance mon père en buvait, dissimulée dans un sac en papier kraft, tout en conduisant. Aux Etats-Unis, on n’a pas le droit de boire d’alcool dans la rue.

C’est alors que je l’ai vu. Il buvait lui aussi une bière, directement à la boîte. Il me fixait avec intensité. Il me déshabillait. Je suis certaine qu’il connaissait déjà les mensurations de mon soutien-gorge ; il aurait été capable d’en acheter un pour moi tant il avait un œil exercé.

Mes parents m’avaient parlé du puritanisme américain, de cette envie de faire des choses interdites par la loi ou la morale, pourvu que personne ne le sache. Je suis restée debout, me mettant de profil, pour que l’homme voie bien ma poitrine.

C’était bon de se sentir regardée avec un tel désir. Mes seins durcissaient. Il avait envie de les téter ; il arrondissait déjà la bouche, esquissait un mouvement de succion. Je ne sais pas s’il m’avait remarquée auparavant, mais il rattrapait le temps perdu. S’il avait pu se lever, venir vers moi... Je feignais l’indifférence. Il ne fallait pas que je lui sourie. Je voulais qu’il se décide.

Il était plutôt bel homme. Un de ces bruns de type latin lover, bien bâti, musclé, le cheveu noir, le poil dru, le teint basané.

Pourquoi ne s’est-il pas levé, l’imbécile ? Pourquoi est-il resté sur son siège à siroter sa bière, à en demander une autre à l’hôtesse ? Il était seul. Il me désirait, c’était évident. Il devait quand même comprendre que je jouais l’indifférente, tant mon attitude était forcée.

Je me suis décidée. Je l’ai regardé. Nos yeux se sont croisés. Il s’est dépêché de m’esquiver. Il a échangé quelques mots avec son voisin. Agacée, j’ai fini ma bière. Je m’en voulais de m’être laissé aller à le fixer, pour me faire éconduire ensuite. J’étais vexée. J’ai donné la boîte vide à l’hôtesse, en espérant qu’elle n’avait pas compris mon manège. Je suis allée aux toilettes. J’étais de très mauvaise humeur. J’avais besoin de me défouler.

Ce que j’allais faire, je le savais bien. J’avais tellement envie de jouir que j’allais me masturber – oui, me branler dans la petite cabine.

Il y avait des années que j’avais découvert le plaisir solitaire. Dans mon lit, quand je ne trouvais pas le sommeil, je me satisfaisais. J’avais eu quelques aventures. Je n’étais plus vierge, mais je préférais allumer les garçons plutôt que de me faire sauter bêtement, à l’arrière d’une voiture inconfortable. Mes copains n’étaient pas toujours très habiles ; ils pensaient avant tout à eux. Je n’arrivais pas à obtenir la douceur, l’adresse, dont j’avais tant besoin. Ils ne songeaient qu’à m’enfiler leur verge. Ce n’était pas désagréable, mais j’aimais surtout les préliminaires, les petits jeux qui m’émoustillaient. Je voulais qu’ils durent, avant de laisser exploser mon orgasme.

Ma culotte était trempée pendant que je rêvais à tout ça devant les toilettes occupées. Quel temps mettait l’occupant des lieux ! Je me demandais ce qu’il faisait. Une femme d’au moins quarante ans est sortie. Elle avait fait son pipi, s’était séché la vulve en la tapotant à petits coups de papier, s’était soigneusement rajustée ; elle regagnait sa place. Est-ce qu’elle faisait encore l’amour ? Non, sans doute ; ses frustrations marquaient son visage amer. Quelle sale tête ! Il ne fallait pas que je devienne comme elle.

Debout, j’ai baissé ma culotte, relevé ma jupe. Mon cul nu dans la glace était encore plus blanc sous cette lumière. Je me suis tournée pour reluquer ma fente, mes poils coupés très court, qui crissaient sous mes doigts. J’ai descendu l’index et le majeur en fourchette sur ma vulve. Mon clitoris était déjà très dur sous son capuchon.

Je faisais rouler mon bouton. Je savais ce qu’il fallait que je fasse. Jean-Mi m’avait initiée. Il adorait me regarder. Quand je me masturbais, il me dirigeait, me disait d’attendre, de ralentir. Avant lui, mes doigts agissaient d’instinct, sans que je les commande ; je me dépêchais trop. Maintenant, je prenais mon temps, savourais, dosais. J’adorais me regarder dans la glace. On dit que les hommes sont voyeurs, mais moi aussi, ça m’excitait de me voir en action.

J’étais devenue exhibitionniste. Je goûtais aussi aux plaisirs du voyeurisme. Il était amusant de regarder un garçon me peloter, me faire l’amour. Quand mon petit ami disposait un miroir près du lit, je ne poussais pas les hauts cris. Au contraire, j’en profitais. Voir ce que je faisais, ce qu’on me faisait, augmentait mon plaisir. Jean-Mi nous avait filmés avec son caméscope. Je me caressais en visionnant la cassette. Plus excitant qu’un film porno...

Mes doigts allaient et venaient, de bas en haut, de haut en bas, puis en mouvements concentriques. Dans le miroir, ils prenaient des couleurs étranges, presque blancs sur mes nymphes devenues sombres, d’un violet presque noir. Mes ongles étaient couverts d’un vernis blanc, avec des paillettes. Ils scintillaient comme s’ils étaient humides ; mon excitation est montée d’un cran.

J’ai mis mes deux doigts dans ma bouche. Je les ai replacés, tout brillants, sur ma vulve qui s’entrouvrait. Il fallait que je me voie encore mieux. J’ai mis mon pied sur le siège des toilettes, j’ai entrebâillé mon sexe. Il était mouillé, dégoulinant plutôt, comme je m’y attendais. Mes lèvres s’ouvraient sur des chairs d’un rose presque rouge, comme si j’étais irritée. Elles luisaient de l’éclat que donne la mouille. Des odeurs tièdes montaient à mes narines, épicées comme ce n’est pas permis. Je voulais jouir !

Je n’en pouvais plus de serrer mon clitoris ; je me suis enfilé un doigt. Dans mon vagin dilaté, je sentais mon index insuffisant. Je l’agitais, le recourbais pour parcourir mon sexe, le faire frotter contre mes parois. Je l’ai plongé tout au fond. J’excitais mon col de l’utérus, titillais l’anneau sensible.

J’ai sorti mon doigt enduit de sécrétions. Je l’ai fait passer sur mon anus, je me suis pénétrée, j’aimais bien m’enfiler par le cul. Aujourd’hui, ça venait trop tard. C’est dans mon vagin que j’en avais besoin.

J’ai plongé deux doigts recourbés, serrés l’un contre l’autre, dans ma vulve inondée. Je me suis pilonnée, sans cesser de jouer avec mon bouton. Mes tétons sont devenus durs. Ils me faisaient presque mal. Il aurait fallu qu’un homme s’en occupe, me les pelote, les suce. Je retenais mes gémissements ; il ne fallait pas que je manifeste trop. Y avait-il quelqu’un derrière la porte ?

Mes doigts claquaient à toute allure. Est-ce que cela s’entendait au-dehors ? Ça n’avait aucune importance. Seul mon plaisir comptait. J’avais du mal à respirer. J’étais essoufflée comme si je faisais un terrible effort.

La démangeaison que j’attendais tant est montée dans mon sexe irrité. Des contractions nouaient mon ventre ; ma jupe est retombée, dissimulant ma main. Je me voyais floue, gagnée par des convulsions, ne pensant plus qu’à la jouissance qui me secouait tout entière.

J’ai retrouvé mes esprits, la poitrine soulevée, les jambes tremblantes.

2

L’avion se posait à New York. Je ne connaissais pas Kennedy Airport ; la seule chose que je savais, c’est que je devais changer de terminal pour aller à Washington. Mes bagages enregistrés devaient suivre, mais il fallait que je me débrouille par mes propres moyens ; je disposais de moins d’une heure.

On nous a demandé de nous attacher en raison d’un violent orage. Je ne voyais presque pas la ville au travers des nuages noirs. Je n’ai aperçu aucun gratte-ciel. Nous étions secoués ; notre appareil a dû tourner un moment avant d’avoir la permission d’atterrir ; tous les mouvements aériens étaient perturbés par les conditions météo.

Des trombes d’eau s’abattaient sur le couloir que nous avons emprunté pour sortir du Boeing. L’hôtesse m’a indiqué le numéro de mon terminal, puis m’a conseillé de prendre un taxi. La pluie tombait avec violence, les coups de tonnerre étaient épouvantables, il faisait très sombre.

J’ai fait la queue aux taxis, mais quand mon tour est venu, le chauffeur a refusé de me prendre, trouvant la course insignifiante. Il préférait les passagers qui descendaient en ville. Personne ne voulait me dépanner ; le temps allait me manquer. J’avais un petit parapluie, je suis partie à pied. Je devais marcher au moins cinq cents mètres. Je n’en avais pas parcouru cinquante que mes jambes étaient mouillées. Je tenais mon sac levé, pour tenter de protéger ma tête et ma coiffure. Une rafale a retourné mon parapluie ; j’ai couru, me tordant les chevilles, pour me mettre à l’abri.

Un taxi s’est arrêté à ma hauteur. Le passager m’a appelée ; c’était l’Italien qui avait feint de ne pas s’intéresser à moi dans l’avion.

J’ai profité de l’occasion sans me poser de question. L’homme avait réussi à soudoyer un chauffeur. Il s’est reculé, pour que je prenne sa place. Je laissais des flaques sur le siège. Il m’a tendu des Kleenex pour que je m’essuie. La course était très courte ; nous avons à peine échangé quelques mots. Quand je suis descendue, le conducteur mécontent a donné du Sopalin à mon compagnon pour qu’il nettoie mon siège.

Les Américains, dont on vantait la courtoisie et le savoir-vivre, n’étaient pas aussi policés qu’on voulait bien le dire. En tout cas, ce premier contact manquait de chaleur. Je frissonnais d’énervement.

Je me suis vue dans une vitrine. J’étais horrible : mes cheveux dégoulinants se collaient en longues mèches sales, mon maquillage avait coulé ; pour couronner le tout, mon chemisier était devenu transparent. On voyait les dentelles de mon soutien-gorge, et même les pointes sombres de mes seins sculptées par le tissu collant. Ma jupe, tout aussi moulante, dessinait la rondeur de mon ventre, le renflement de mon pubis. Je portais un string ; sous l’étoffe sombre, on pouvait penser que j’étais cul nu.

L’homme ne m’a pas déshabillée du regard, il n’en avait pas besoin : j’étais déjà comme nue. Il profitait du spectacle. Il a sorti un nouveau paquet de Kleenex, et comme si j’étais une gamine, a entrepris de me débarbouiller. On aurait dit qu’il avait fait ça toute sa vie. Il n’a pas réussi à sécher tous mes cheveux, mais a limité l’écoulement de l’eau. Il a enlevé les longues traînées de mon fard ; tout le paquet y est passé.

J’ai remarqué ses mains soignées, puissantes et douces, aux ongles bien taillés. J’ai eu envie qu’elles caressent mon corps mouillé, qu’elles ne se contentent pas de passer sur mon visage, mais qu’elles descendent sur ma poitrine. J’ai baissé les yeux vers mes seins qui pointaient sous mon chemisier, pour lui donner des idées. C’était indécent, tant on les voyait. Ils remplissaient tout mon soutien-gorge, encore plus arrogants que d’ordinaire. Ma tenue était la plus provocante, la plus aguicheuse qui soit. Pour une fois, c’était involontaire.

J’avais une petite veste de laine dans mon bagage à main, mais je ne pouvais la mettre, mouillée comme j’étais. Je n’avais pas le temps d’aller aux toilettes me changer. Mon compagnon m’a entraînée vers notre porte d’embarquement. L’avion était à moitié vide ; il s’est mis à côté de moi, s’est présenté :

— John Gresham.

— Kelly Kohller.

Mon nom d’origine alsacienne ne faisait pas très français, et avec un tel prénom, je pouvais passer pour une vraie Américaine. Il m’écoutait parler, sans paraître surpris de mon accent. J’avais eu un job d’été au consulat, à Paris, je me débrouillais bien, trouvant des intonations qui pouvaient faire illusion sur ma nationalité. Il était avocat ; moi, je lui ai avoué ce que je venais faire. Il m’a félicitée pour mon anglais.

— Je me demandais d’où vous veniez. Je vous avais prise pour une Australienne.

C’était un compliment ; je me suis rengorgée. Nous bavardions, mais je ne me réchauffais pas. Et l’avion ne décollait pas. J’ai voulu aller aux toilettes pour me changer, mais l’hôtesse m’a fait rasseoir, prétextant que le départ était imminent.

Je frissonnais. John a regardé autour de nous.

— Allez, je vous cache avec mon journal.

J’avais l’habitude de faire du naturisme. J’étais quand même gênée de faire un strip-tease dans l’avion, mais je n’avais pas le choix. C’était tout de même pervers de s’exhiber devant un inconnu ; il me plaisait, c’était un prétexte pour le draguer. J’allais enfin faire quelque chose de plus intéressant qu’une branlette solitaire dans les toilettes.

John a ouvert en grand un journal, USA Today, si je me souviens bien ; je me suis dépêchée de déboutonner mon chemisier. En soutien-gorge, je me suis passée des Kleenex sur la peau pour achever de me sécher. John n’en perdait pas une miette. Je lui plaisais. Je n’ai pas osé le gronder. Je ne pouvais pas garder mon soutien-gorge trempé. J’avais la chair de poule. Cela ne faisait pas une bien grande différence de l’avoir ou pas. Mes aréoles sombres dessinaient deux larges pastilles, mes tétons se tendaient.

— Ne regardez pas.

Je savais que cela ne pouvait qu’avoir l’effet contraire. Je me suis penchée en avant, pour ne pas tout montrer, feignant une certaine discrétion. Quand mes seins sont sortis des bonnets, il y a porté la main. Il serrait, pelotait, malaxait doucement, juste comme j’aime.

— Je vous faisais confiance.

Il avait un pli à la bouche ; ce pli que je connais bien chez les types qui ont envie d’une fille.

— Je croyais que vous étiez un gentleman.

— J’aurais été un mufle, si j’étais resté de marbre.

Il continuait à me tripoter. Je frissonnais toujours, mais ce n’était plus pour les mêmes raisons. J’étais parcourue d’ondes électriques qui descendaient dans mon ventre. Je sentais une irritation familière dans mon sexe enfiévré. J’avais envie de jouir.

Je me serais bien laissé peloter encore un moment, mais il ne fallait pas se faire remarquer. Je ne voulais pas paraître une fille trop facile.

— Cessez, je vous prie.

Je tentais de parler d’une voix ferme, mais pas cassante. Je ne voulais ni être bégueule, ni dévergondée. Je me suis dépêchée de mettre ma veste. La laine grattait mes tétines gonflées. J’avais l’impression de recevoir des décharges électriques. Etait-ce l’orage ? J’ai poussé un soupir qui venait du plus profond de mon corps. Il a eu un sourire un rien prétentieux. Il devait être fier de lui. J’essayais de jouer l’indifférence, mais je voulais qu’il continue.

L’avion a frémi ; nous avons commencé à rouler pour prendre place dans une longue file d’attente. Périodiquement, l’hôtesse nous disait de rester assis, attachés ; le décollage était imminent. John avait laissé son journal levé, ouvert, appuyé sur ses genoux et contre le dossier du siège, nous isolant du reste des passagers. La carlingue tremblait ; le pilote faisait ronfler les moteurs. J’ai écarté les jambes, j’ai posé ma cuisse gauche sur mon fauteuil, mon pied pendant dans le vide.

C’était de la provocation, ça a marché. John a glissé la main sous ma mini-jupe. Il fourrageait, cherchant à passer les doigts sous mon slip. J’ai soulevé les fesses pour l’aider ; il a écarté ma culotte pour prendre ma vulve.

Je le regardais faire, surveillant le couloir pour m’assurer que personne ne venait. Il a largement déplacé mon string, dégageant bien mon sexe. Il pelotait ma chatte, faisait aller et venir ses doigts serrés juste ce qu’il faut sur mon clitoris, jouant du petit capuchon. Je mouillais ; il passait le bout de ses doigts dans mon jus, avant d’en enduire mon bouton. Je tentais de le voir faire, mais je ne pouvais pas basculer la tête.

Mon regard se troublait. C’était trop bon pour penser à autre chose. J’oubliais que nous étions dans une carlingue, je ne m’occupais pas des autres passagers. Il a poussé un doigt entre mes nymphes. Je coulais tellement que j’avais peur de tacher le siège, mais cette pensée ne me gênait guère. Grâce à mes abondantes sécrétions, il m’a enfilé l’index sans difficulté dans le vagin. Il m’explorait. Il m’a un peu griffée ; je me suis raidie, mais la légère souffrance m’émoustillait, mon soupir manifestait plutôt la volupté que la protestation.

J’ai avancé le bassin vers lui, mettant franchement le pied sur le siège. Mon ventre était encore humide de pluie, mais l’eau s’était tiédie au contact de mon corps. J’avais chaud malgré la climatisation ; si je tremblais, c’était d’excitation. Je voulais jouir. J’ai calé mes épaules contre la paroi qui tressautait. Les vibrations se propageaient le long de ma colonne, dans mon ventre ; des frissons me parcouraient. Mes contractions se sont déclenchées comme les moteurs rugissaient. L’avion roulait ; la houle de mon orgasme montait.

Je ne manifestais pas trop le plaisir qui me bouleversait, malgré mon envie de crier. Je remuais, le bassin agité de convulsions impossibles à maîtriser. J’ai cogné ma tête contre le hublot dans un geste incontrôlable. Mon corps s’est arqué ; John me pilonnait de ses deux doigts réunis.

Nous avions décollé. Lentement, je reprenais mes esprits, lui toujours enfilé en moi, comme s’il me tenait. Il ne voulait pas se retirer ; j’ai rabattu ma jupe sur sa main, pour la dissimuler. Il me souriait, non sans fatuité ; d’un Kleenex il m’a essuyé la vulve et les poils, avant de se décider à retirer ses doigts luisants. J’allais rajuster ma culotte ; il m’a fait signe que non.

Il bandait ; je devais le satisfaire. Il a regardé dans le couloir. Rassuré, il a sorti sa verge, a enfilé un préservatif. Son sexe était de belle taille, mais je n’avais le temps de l’examiner. Je me suis penchée sur sa queue, pour lui faire une pipe. Ce n’était pas facile, plus malcommode encore que de me faire masturber.

Il essayait de m’aider, guidait ma tête, la soutenait. J’ai pris appui sur le siège, pour que la grosse bite ne s’enfonce pas trop profond dans ma gorge. Il m’a relevée, me faisant comprendre que je devais cesser. En effet, l’hôtesse repassait ; il a posé son journal sur son ventre. Accompagnée d’un steward, la fille a fait quelques passages pour servir une collation. Ils commençaient à l’autre bout de l’appareil. Il était toujours interdit de se lever, d’aller aux toilettes, en raison des turbulences.

John m’a regardée. De nouveau, il avait tendu son journal comme un paravent. Il m’a soulevé la jupe ; pour lui faire plaisir, j’ai ôté ma culotte. Il s’est remis à me tripoter la vulve, allant jusqu’à mon anus, tout en se branlant avec des gestes rapides. Nous ne disposions que de très peu de temps. Bonne fille, je lui pelotais les couilles, les faisais rouler sous mes doigts.

Le chariot du steward se rapprochait, John continuait. Je surveillais le dos de l’hôtesse. Le visage du serveur me faisait face ; les doigts de John se sont crispés sur mon sexe. Il m’a enfilé l’index dans le trou du cul, a soupiré plus fort. Il éjaculait ; le bout de la capote s’emplissait de sperme.

Laissant sa verge sortie, John a posé son journal, puis a rabattu sa tablette comme s’il attendait avec impatience de se faire servir. Il m’a souri, montrant des dents très blanches, carnassières.

Nous avons éclaté de rire. C’était cocasse. Moi cul nu, les fesses encore humides de pluie et de baise, assise à cru sur le siège de tissu ; lui cachant d’un journal sa bite encore en érection dans une capote pleine.

— Bienvenue aux Etats-Unis ! a-t-il dit, quand on nous a servi du champagne californien.

3

Le ciel était dégagé quand nous avons atterri à Washington, tout près du centre-ville. Je découvrais la capitale où j’étais née. J’ai eu l’impression de reconnaître quelques monuments, mais je les avais si souvent vus au cinéma que je ne savais s’il s’agissait d’une illusion ou d’un vrai souvenir.

John connaissait suffisamment le paysage pour ne pas être impressionné. Il a eu un sourire, pour m’expliquer ce qu’il y avait derrière le Capitole et la Maison Blanche.

— J’adore E Street.

Et de me parler de la rue en question, de ses bars où des cadres en costume-cravate, posant leur attaché-case à leurs pieds, prenaient un verre au comptoir sur lequel défilaient des filles sans culotte. Les clients se dressaient sur la pointe des pieds pour les renifler, ou mieux encore, leur glisser quelques billets.

— Ils leur bouffent la chatte.

C’était un test. Il voulait savoir si je comprenais l’argot ; dans ce cas, il pensait me choquer. Après ce que nous venions de faire, il aurait dû savoir que j’étais une délurée. Pas bégueule, je lui ai rétorqué qu’en français on parlait de « broute-minou ». Il a bien ri de l’expression. J’avais marqué un point. J’ai ajouté :

— C’est quand même plus poétique que cunnilingus.

Il ne s’est pas démonté.

— Il faudrait que je puisse vous brouter.

Et de me proposer, poussant son avantage, de me raccompagner. Malheureusement, mon école m’avait promis de venir me chercher ; j’ai décliné l’offre. Je regrettais de rater une telle occasion, mais je me suis efforcée de ne pas laisser paraître ma déconvenue.

Il aurait été bien de commencer mon séjour par une partie de jambes en l’air, mais j’avais des obligations professionnelles. J’ai pris la carte de John, promettant de le rappeler dans les meilleurs délais. Il me parlait déjà du prochain week-end. Je lui ai laissé ses espoirs.

C’est une femme d’une trentaine d’années qui est venue me chercher. France était une piquante brune aux cheveux courts, qui dissimulait sa féminité sous des vêtements stricts. En dépit de la chaleur, elle portait des bas. Je devais découvrir qu’en Amérique les femmes se sentaient négligées si elles ne portaient pas de collants. Je n’en avais pas à ma disposition, et mon pull me tenait trop chaud. Je ne pouvais pas me changer. Qu’auraient dit les gens s’ils m’avaient vue seins à l’air dans la voiture ? Qu’aurait fait France ?

Elle avait de très belles mains, longues, fines. Ses ongles courts étaient vernis d’une laque discrète. Je me suis imaginée que ses doigts me caressaient, que ses ongles brillants pénétraient entre mes nymphes, avant de forcer mon vagin. Je n’avais encore jamais eu de telles pensées devant une main de femme. Qu’est-ce qui m’arrivait ? Etaient-ce les attouchements de John qui m’avaient excitée ? Ou alors la fatigue qui, avec le décalage horaire, me rendait vulnérable ?

J’étais épuisée. Pour un peu, je me serais endormie dans la luxueuse Cadillac que France conduisait en respectant les limitations de vitesse. Je faisais de méritoires efforts pour ne pas sombrer, entretenir la conversation. Nous avons longé le canal adjacent au Potomac, passant sous de grands arbres centenaires, avant de couper par la ville, traversant des quartiers résidentiels. Je me souvenais de ces maisons de briques nichées sous d’épaisses frondaisons, avec leurs pelouses bien entretenues.

J’ai réalisé que ma culotte était trempée. Qu’est-ce que j’avais ? Il est vrai que la journée avait été chargée. Ma masturbation dans les toilettes, les caresses de John... Je fermais les yeux, je voyais John enfiler son préservatif. J’avais envie de toucher mon sexe encore irrité. J’étais morte de fatigue, il devait être minuit en France.

— Nous sommes arrivées.

France tapotait ma main, en une sorte de câlin, pour que j’émerge du sommeil.

— Le décalage horaire..., me suis-je excusée.

Sa maison était posée au milieu d’une vaste pelouse. Un orme couvrait de son feuillage épais une terrasse en bois. Je n’avais pas le temps de tout examiner. France m’a aidée à prendre mes bagages, m’a montré ma chambre, qui faisait très jeune fille. Un petit bureau, du papier à fleurs, des volants aux rideaux, sur le couvre-lit, des peluches posées sur des étagères, et même toute une collection de Barbie. Je faisais un brin de toilette quand elle est revenue, portant un plateau, avec des sandwichs, un verre d’eau et un soda.

Je venais de passer une chemise de nuit ultra courte, vaporeuse à souhait. Elle m’a observée comme l’aurait fait un homme. J’ai été surprise de l’acuité de son regard fixé au bas de mon ventre. La nuisette laissait deviner le triangle sombre de mes poils. France me désirait... Du coup, mes seins ont durci. Ils pointaient sous les dentelles du bustier. J’ai eu l’impression qu’un souffle d’air passait entre mes cuisses. France a eu un geste vers ma poitrine, mais elle s’est reprise. Elle a simplement rectifié une mèche de cheveux sur mon front.

— Il faut vous reposer.

Sa voix maternelle démentait l’éclat de son regard. Malgré l’excitation, j’ai sombré dans le sommeil.

Ma première journée à Saint-Adrian, mon école, ne m’a pas marquée. On m’a présenté beaucoup de monde ; j’ai fait connaissance de mes classes. Rien de passionnant. Je débutais sans passion dans le professorat.

J’ai trouvé le temps de téléphoner à John. Il voulait m’inviter à dîner, mais j’avais mille choses à régler. Il me fallait passer le permis de conduire du Maryland, trouver un pied-à-terre. Je me sentais fatiguée, je voulais dormir, récupérer le décalage horaire – j’ai accepté l’invitation pour le lendemain. Rockville, où habitait France, était trop loin du centre pour que je puisse facilement me déplacer. Je prendrais le métro, à un kilomètre de l’école ; John m’attendrait à la station de Chevy Chase. Il me raccompagnerait le soir. Les distances compliquaient tout ; il me faudrait acheter très vite une voiture.

John m’attendait, son attaché-case à la main, en tenue de travail. A cause de la chaleur de ce début septembre, il ne portait pas de veste. Sa chemise à manches courtes montrait ses bras musclés, bronzés. Il m’avait dit qu’il faisait du bateau le week-end ; j’étais la bienvenue à Bethany où il louait un anneau pour son voilier. A la différence de beaucoup d’hommes de son âge déjà empâtés, il avait conservé une minceur d’étudiant ; des tendons boursouflaient son cou animal. Aucune bouffissure dûe aux hamburgers dans le visage ; au contraire, il avait les maxillaires et les pommettes saillantes.

Il s’ébahissait de ma tenue : j’avais mis des bas achetés au Giant, le supermarché voisin de l’école. Ils tenaient sans jarretelles ; je ne voulais pas porter des collants par cette température caniculaire. Comme j’étais en mini-jupe, ça mettait mes cuisses en valeur. J’avais mis, comme c’était la mode en France, un chemisier court, et retiré mon soutien-gorge pour ne pas laisser voir la disgracieuse bretelle. Son regard allait de mon épaule dénudée à la naissance de mon sein. Je n’étais pas très décolletée, mais je tranchais sur les autres filles boutonnées jusqu’en haut.

Je lui ai tendu la joue pour qu’il me fasse la bise, mais il m’a serré la main en disant :

— Habillée pour tuer.

Son self-control n’était qu’apparent. Il avait dans les yeux une lueur de convoitise que je connaissais. J’aimais constater ce désir qui m’émoustillait. Je n’avais pas encore eu le temps de penser à l’amour, trop occupée que j’étais par les corvées.

Chevy Chase n’était pas un quartier agréable. Trop de buildings récents, en briques, d’immeubles de bureaux, peu de magasins et de bistrots. Les gens passaient, affairés ; John m’a entraînée dans un centre commercial. Au début, j’ai trouvé étrange ce lieu de rendez-vous pour des hommes d’affaires, mais grâce à la climatisation, je revivais après la touffeur des rues et du métro.

A la devanture du magasin de luxe Garfinckel, je regardais des robes superbement coupées, quand une vendeuse en tailleur strict m’a lancé un coup d’œil bizarre. John m’a prise par l’épaule.

— Elle s’est trompée sur votre compte.

Elle m’avait prise pour une prostituée. Pourtant, ma tenue n’avait rien d’extraordinaire pour une Française, surtout pour une fille qui vivait dans le Midi.

— On est très puritain, sur la Côte Est.

J’ai prêté plus d’attention aux regards qui s’attardaient sur moi. J’aimais qu’on se retourne sur mon passage. Ce jour-là, j’avais du succès, mais trop occupée à découvrir la ville, je n’avais pas réalisé ce que cela signifiait.

— Suis-je donc une pécheresse ?

Il a ri.

— Je suis prêt à vivre dans le péché.

Ses yeux plongeaient entre mes seins, caressaient mes tétines. Je l’ai grondé, affirmant que je n’étais pas celle qu’il croyait ; cela l’a amusé.

Dans le centre commercial chic, j’étais le point de mire des gens qui sortaient des bureaux. Ils me reluquaient comme si je leur inspirais des envies de turpitudes, de celles qu’ils n’osaient pas réaliser avec leur épouse légitime, et qu’ils découvraient dans les cassettes et les revues pornos.

Johnny, fier de ma compagnie, m’a emmenée dans un bar. Il voulait que ses amis me voient avec lui. J’étais son trophée. Je me suis pendue à son bras, l’air complice. Je l’ai laissé me guider vers le comptoir, sous l’œil intéressé des consommateurs.

Assise sur un tabouret, j’exhibais mes longues jambes gainées de bas brillants. Je me suis étirée ; ma jupe est remontée, laissant voir la dentelle qui couvrait la partie élastique, tout en haut. Le serveur a dû apercevoir la peau nue de ma cuisse. John a laissé tomber une carte de crédit, prétexte à se baisser et à se rincer l’œil. Il voyait mon string – si étroit que le triangle ne dissimulait pas toute ma touffe. Je m’amusais. Je me suis débrouillée pour qu’il ait une vue intéressante.

Je lui ai souri quand il s’est rassis près de moi. Lui, pour me montrer que j’étais appétissante, a passé la langue sur ses lèvres, tel le grand méchant loup. Nous sommes restés chacun sur son tabouret, à discuter. L’ambiance était bonne, l’atmosphère ouatée, le piano jouait doucement, la convoitise de John m’émoustillait. Je jouais la vamp comme dans un film. Il ne me manquait qu’un fume-cigarette. John a pris un bourbon ; je l’ai imité. L’alcool brûlait mon palais. J’en ai pris un second, étonnée de voir à quelle vitesse j’avais bu le premier. Un voisin nous en a proposé un autre. Il connaissait John, mais celui-ci ne voulait pas me partager. Il a prétexté que nous devions dîner de bonne heure.

Mais l’autre ne voulait plus nous quitter. Il était plutôt bien de sa personne. Il parlait avec aisance et savait s’intéresser à moi. Il avait le style joueur de football américain, avec un cou puissant et des épaules lourdes, mais une tête aux traits fins que n’enlaidissaient pas les cheveux coupés court. Ses mains étaient de véritables battoirs. Voyant ses doigts, j’ai pensé que s’il m’en enfilait un, cela vaudrait presque une bite. Je me suis mise à rire ; à leur air étonné, j’ai réalisé que j’étais saoule.

J’ai trébuché en me levant ; je me serais sans doute étalée si John ne m’avait retenue. Je me suis appuyée à son bras ; nous avons gagné un restaurant, à l’autre bout de l’étage, le Paris, qui se donnait de faux airs de bistrot français, avec des nappes à carreaux rouges, des tableaux stéréotypés de Montmartre.

John faisait bien les choses. En mon honneur, il a commandé du cabernet de Californie, précisant que c’était un cépage français ; puis, pour ne pas me dépayser tout de suite, il m’a proposé un steak-frites. J’ai préféré prendre des coquillages de la baie du Cheasapeake. Il a insisté pour que je demande un homard, mais je n’ai pas voulu exagérer.

J’ai goûté ses frites qui n’avaient qu’un lointain rapport avec celles de France. Le pain non plus n’était pas des plus croustillant, mais je n’ai pas voulu le vexer ; je l’ai complimenté, même sur le vin. Il s’est rengorgé, très fier de la supériorité américaine. John était charmant, mais chauvin.

Au dessert, il est passé à mes côtés, sur la banquette qu’il m’avait galamment cédée. Alors que je mangeais une tarte aux pommes, bonne bien que bourrative, il m’a passé la main sur les cuisses. J’avais pas mal bu, je n’ai pas protesté.

D’ailleurs, j’étais majeure et il me plaisait. Sans perdre de temps, il a glissé sa main entre mes cuisses, tirant sur mon slip pour y passer le doigt. Je mastiquais ma tarte, alors qu’il avait repoussé mon string pour dégager ma vulve. Il a tout de suite glissé son index entre mes petites lèvres, pénétrant mon orifice qui ne demandait pas mieux.

Mon vagin se dilatait. Je mouillais. Je ne pouvais lui résister. Je lui facilitais la tâche, mais ne pouvais participer activement. Malgré mon ivresse, je me sentais gênée de me faire masturber dans un lieu public, mais j’avais tellement joui dans l’avion que j’étais prête à tout. J’ai écarté les jambes, reculant les fesses pour m’adosser contre le siège, afin de ne pas l’obliger à plonger le bras sous la table.

Je ne tenais pas à ce qu’on nous remarque. Bravement, je continuais à manger à petites bouchées ; je n’arrivais plus à me concentrer sur ma nourriture. J’ai failli m’étrangler quand il m’a enfilé sa phalange entière, et qu’il l’a faite tourner. Il pressait mon vagin contre l’os du pubis. C’était très jouissif ; son doigt frottait. J’ai fermé les yeux, fait un effort pour avaler sans m’étrangler.

— John, nous devrions finir notre repas, et nous dépêcher d’aller ailleurs.

Il ne m’a pas souri. Au contraire, il s’est montré très sérieux devant mon attitude déterminée. Il a demandé l’addition, a terminé son assiette. Je voulais faire l’amour. Mon ventre réclamait autre chose qu’un doigt : une queue bien raide. Je me suis permis de lui toucher la queue. Il bandait sous son pantalon pas trop ajusté. J’ai agi comme lui, mais plus discrètement : il n’était pas question d’ouvrir sa braguette. Je le caressais par-dessus l’étoffe, serrant sa trique entre deux doigts.

Très satisfait de mon initiative, il a terminé son verre de vin d’un trait, basculant la tête en arrière, pendant que je jouais avec sa queue. Il a récupéré sa carte de crédit.

— On y va ?

Je me levais déjà, déplissant ma jupe froissée. En faisant tomber une miette, j’ai senti mes poils ; de nouveau, j’ai eu une envie folle de baiser. Il se levait ; sa bite distendait sa braguette. Se faire sauter ! J’ai soupiré comme si j’étais exténuée. Il a souri devant mon air décidé, et d’un geste large, m’a fait signe que nous pouvions y aller. Je suis passée devant, tortillant les fesses. Je n’étais pas un ange, je voulais l’exciter. Me voyant passer, ondulant de partout, mon épaule découverte, mon nombril à l’air, les clients arrêtaient de manger. John était fier de mon succès qui rejaillissait sur lui. Il m’a prise par le bras, craignant peut-être que je trébuche, mais surtout pour montrer que j’étais à sa disposition.

Nous avons pris l’ascenseur pour le troisième sous-sol où sa voiture était garée. La porte de la cage n’était pas refermée qu’il m’embrassait goulûment, me soulevait la jupe pour fourrager sous ma culotte. Il m’enfilait sa langue dans la bouche ; son doigt pénétrait mon cul qui ne résistait pas. Il m’avait poussée contre la paroi du fond ; il m’enfonçait son index par saccades, comme une queue. Je ne serrais pas les fesses ; au contraire, j’ai levé une jambe, pour caler mon pied sur ses reins. Pour m’aider, il me soutenait à la saignée du genou, sans cesser de me pilonner.

Je descendais la fermeture Eclair de sa braguette, quand l’ascenseur s’est arrêté. Nous nous sommes séparés à regret. J’étais haletante – et frustrée. Il m’a entraînée vers sa voiture. Le parking était bien éclairé, mais le soir, il était presque vide. John avait garé sa Buick dans un coin, en partie dissimulée par un énorme pilier de béton. Il faisait chaud, surtout après la climatisation du restaurant, mais la ventilation était puissante. Non loin de nous, une grande hélice tournait à toute allure, avec un bruit assourdissant. Le vent a soulevé ma jupe ; John a maintenu le tissu sur mes reins, dénudant mes fesses. Il admirait les dentelles de mon string, enfoncées dans ma raie. Il m’a caressée d’un geste possessif.

— Vous faites du nudisme !

Il ne s’en était pas rendu compte dans l’avion. Je me demandais s’il avait déjà rencontré des filles intégralement bronzées. En tout cas, il n’arrivait pas à décoller la main de mon cul. Ses doigts se sont égarés entre mes cuisses, sur le tissu qui couvrait ma chatte. Il a commencé à m’enlever ma culotte ; je n’ai pas résisté, tout au plaisir de le séduire. Il ne me serait pas difficile, si quelqu’un survenait, de laisser retomber ma jupe pour redevenir décente.

J’étais en train de faire passer le minislip par une cheville, l’accrochant à ma chaussure, quand il m’a plongé de nouveau son index dans le vagin. Sans résistance, je me suis ouverte. Son doigt m’explorait ; je me suis courbée pour qu’il puisse me fouiller sans difficulté. Je me trémoussais de plaisir. Je poussais mes fesses pour m’empaler sur son doigt. Je tentais d’assourdir les plaintes qui me venaient aux lèvres. Heureusement, le bruit de la ventilation couvrait tout.

John s’est emparé de ma culotte. Il l’a reniflée sans que ça me choque. Il voulait me sentir, me dévorer. Il aimait tout de moi, vulve et sécrétions. Enfilant ses grosses phalanges dans mon vagin, il me poussait vers sa voiture.

Il n’a pas ouvert les portières de la Buick, il m’a dirigée vers l’avant. Le capot était tourné vers le mur ; il m’a fait m’allonger dessus. Je lui ai obéi, ne protestant que pour la forme :

— Si quelqu’un vient ?

— Ne vous en faites pas.

Il m’a fait lever les jambes en l’air, a déboutonné sa braguette, dégageant sa trique. Il a sorti un préservatif qu’il avait préparé, a déchiré l’étui d’un coup de dent. Sans cesser de me peloter la vulve, il a déroulé la capote sur sa queue. Ses gestes étaient sûrs. Il allait me baiser dans un lieu public, mais il manifestait une telle assurance que je n’avais pas d’inquiétude. C’était excitant comme situation, bien que sans romantisme. Une terrible envie de jouir me tenaillait : j’étais restée chaste trop longtemps.

John m’a encore davantage replié les jambes ; je me suis cambrée tant que j’ai pu. Il m’aidait à lever le derrière, en pressant son bras derrière mes genoux pliés. Il fixait mon sexe ; pour s’exciter davantage, il a soulevé ma brassière, dévoilant mes seins. Malgré la chaleur, j’en ai eu la chair de poule. Emoustillée, je lui ai parlé français :

— Viens !

Il m’a branlée avec sa queue, sans cesser de maintenir mes cuisses en l’air. Il se branlait aussi ; son gland passait et repassait dans ma fente, se frottait sur les grandes lèvres, sans trop chercher l’orifice. Il s’est penché. Son pantalon a gratté mes fesses et le haut de mes jambes nues. Son gland pesait à l’entrée de ma chatte. Je me dilatais ; lentement, la queue se frayait un passage. A deux mains, John m’a saisie par les hanches, m’a soulevé les fesses, avant de me tirer vers lui, me faisant glisser sur le capot. Il faisait doucement ; sa bite comprimait voluptueusement la partie supérieure de mon vagin contre mon pubis.

Le gland a touché le fond, a commencé à se retirer, avant de replonger d’un coup sec. John sortait lentement, comme s’il voulait que je sente bien sa grosse queue, puis il s’enfonçait presque brutalement. Sans prévenir, il a accéléré, me secouant tout entière, me faisant glisser sur la tôle inclinée. J’ai écarté les bras, posé les mains sur le métal, pour essayer de me retenir. Il contrôlait la situation. Je ne pouvais que me laisser faire.

J’aimais la sensation d’être remplie. J’aimais qu’on me bouscule. Les chocs de la queue dans mon ventre déclenchaient des contractions qui me parcouraient tout entière. Je ne pensais qu’à prendre mon plaisir. Je sentais monter l’orgasme. Je ne voulais pas le freiner, mais l’étrangeté de la situation, ma position malcommode, me gênaient. Je gémissais, je haletais, mes spasmes étaient sur le point de se déclencher, mais je ne parvenais pas à la jouissance. John s’énervait, me pilonnait de plus en plus fort ; il transpirait tant que sa sueur tombait sur ma poitrine.

Il s’est arrêté, sa trique dure au fond de mon ventre. J’ai failli protester, mais il m’a fait taire d’un geste impérieux de la main. J’ai entendu parler. Un couple se dirigeait vers nous. La femme riait trop haut, à la façon de celles qui vont se faire sauter et qui jouent à faire attendre l’autre. J’avais connu ça : mon désir augmentait de rendre insupportable celui de l’homme. Je sentais que la fille voulait rendre fou celui qui l’accompagnait, qu’il finisse, poussé à bout, par la violer... Elle a crié :

— Brute !

Des portières ont claqué. Une voiture a démarré. La lumière des phares a frappé le mur derrière nous, dessinant nos ombres, le torse de John, ceinturé par mes jambes. Ils ne nous ont pas remarqués, trop pris par leurs propres jeux.

John a posé mes chevilles sur ses épaules. De sa queue impatiente, il a recommencé à me faire l’amour avec une violence que je ne lui connaissais pas. Je glissais sur le capot en pente, je m’empalais sur sa grosse bite. Il me défonçait ; comme si ce n’était pas suffisant, il m’a sodomisée du doigt.

Je ne parvenais pas à l’orgasme, craignant qu’on nous surprenne, ou tout simplement bloquée par l’inconfort. J’ai fait ce que je ne faisais qu’avec des hommes que je connaissais bien ou qui me le demandaient. Je me suis masturbée. Je faisais tourner mon bouton, telle une petite bille, entre mes doigts. John s’est exclamé en me voyant faire. Stimulé, il est reparti de plus belle ; son ventre tapait contre mon cul avec un bruit de claques.

J’ai joui. Les contractions tant attendues tordaient mon ventre ; les frissons se répercutaient à la surface de mon corps. Mes muscles se tendaient, se détendaient ; j’arquais mes reins pour qu’il aille au fond. Je braillais, sans pour cela cesser de me branler.

— Astique-toi encore !

Et John de me baiser comme une bête. Enfin, j’ai senti les soubresauts de sa queue, puis les pulsations de l’éjaculation. A chaque giclée, il donnait un coup de reins, pour que ce soit plus jouissif ; j’étais toute secouée. Il a tenté de continuer, mais haletant, s’est arrêté, s’enfonçant une dernière fois, sans chercher à se dégager. Il m’a regardée, troussée et échevelée, avant de me laisser. Très gentleman maintenant qu’il m’avait bien baisée, il m’a aidée à descendre de la voiture, non sans peloter une dernière fois mes seins encore gonflés.

Il m’a ramené à Rockville, avant de repartir à l’opposé, vers la Virginie. Je n’ai pas proposé de prendre le métro. Je me sentais trop épuisée. J’ai dormi d’une traite jusqu’au matin. Contre le décalage horaire, l’amour était le meilleur remède.

4

Je me préparais à emménager dans une maison que je partagerais avec quelques jeunes, non loin de l’école. Il n’y avait que trois chambres. J’ai choisi le sous-sol, ce que les Américains appellent le Family Room, et que le propriétaire avait modifié, y adjoignant une mini salle de bains. Cela me convenait ; je disposerais d’une pièce assez grande, mais un peu enterrée et sombre ; en effet, de hautes azalées dissimulaient une partie de ma fenêtre. Je n’étais pas regardante sur le confort ; l’essentiel pour moi serait d’avoir mon indépendance. J’aurais une entrée privée, puisqu’il y avait une sortie sur le jardin. Ainsi, je pourrais recevoir, sans trop me faire remarquer des autres.

L’achat d’une petite Chevrolet blanche a épuisé mes économies. J’ai dû solliciter une avance pour m’acheter deux ou trois meubles : fauteuil, lampes, lecteur de CD, radio.

J’avais été très occupée pendant ces journées, j’avais envie de m’amuser. J’ai donc accepté l’invitation de John. De bonne heure, un samedi matin, il devait passer me prendre chez France chez qui j’habitais encore. Celle-ci ne m’avait fait aucune remarque, mais elle ne semblait pas apprécier les libertés que je prenais.

Le vendredi soir, je m’épilais dans ma salle de bains, car je voulais porter un maillot sexy, fait de triangles étroits. Ce n’était pas à proprement parler un string, mais il avait une coupe audacieuse, qui ne cachait pas grand-chose de mes fesses ni de mon ventre. Aussi, je devais raccourcir mes poils et réduire ma touffe débordante.

Je n’avais pas fermé la porte de communication avec ma chambre, pour écouter une émission de TV. Je m’observais, cul nu dans la glace. Je n’étais pas satisfaite du résultat : il y avait toujours une frisette qui dépassait. J’ai passé de nouveau l’épilateur électrique. La chaleur et les vibrations de l’appareil se répercutaient dans mon sexe. C’était une sensation inouïe, qui ressemblait à celle de l’amour. J’approchais l’engin de mes grandes lèvres ; ma chair frémissait à son contact. Je tendais mon pubis vers la glace, quand France est apparue.

Mon seul vêtement était mon soutien-gorge, plus fait pour exciter les hommes que pour dissimuler mes seins. Deux triangles minuscules, centrés sur les aréoles, laissaient bien voir mes seins lourds.

J’ai sursauté en apercevant France. Elle était derrière moi ; ses yeux allaient de mes fesses à mon sexe et à mes seins dans le miroir. En me reluquant, elle avait la bouche gourmande d’un homme qui a envie de faire l’amour. Elle était lesbienne, j’en étais certaine. Ses yeux brillants étaient trop éloquents. Pourtant, son attitude demeurait sous contrôle. Elle ne tentait aucun geste déplacé, même si elle me dévorait des yeux.

Elle m’a complimentée. D’après elle, mes formes épanouies auraient plu aux grands peintres qui aimaient les vraies femmes. Elle me parlait des artistes de l’époque victorienne qui se régalaient de peindre des modèles charnus. Il y avait une évidente sensualité dans ses propos. A sa façon de parler des formes pulpeuses, on sentait qu’elle les aimait, pas seulement par souci esthétique. Sous prétexte de rajuster une de mes mèches de cheveux, elle m’a caressé la joue.

Son regard s’attardait sur mes seins, sur les courbes douces de mon ventre ; elle m’a signalé que j’avais oublié une frisette. Elle feignait de s’en être aperçue par hasard ; en fait, depuis un moment, elle ne quittait pas mon sexe des yeux.

Elle s’est agenouillée devant moi, pour passer l’épilateur tout près de ma vulve. Afin de protéger mon sexe, elle l’a serré entre ses doigts allongés le long de mes petites lèvres.

— Vous n’avez pas enlevé les poils, là.

En effet, je n’avais pas tout rasé. J’aimais les poils sur mes grandes lèvres. Ça me plaisait de les sentir, un peu rêches, crissants, quand je me donnais du plaisir. Je n’étais plus une petite fille, j’avais envie de leur présence familière. J’ai repoussé la main de France qui tenait l’épilateur. Je ne voulais pas. Elle a eu l’air déçu, mais s’est contentée de dire :

— Je suggérais seulement.

Elle ne s’est pas relevée. Son visage était tout près de ma vulve. Mes poils recevaient son souffle. Sa respiration était une caresse. Je la sentais sous le coup d’une émotion violente.

— C’est joli, un chaton.

A peine avait-elle prononcé le compliment qu’elle baissait la tête. Saisissant mes cuisses à pleines mains, les écartant, elle a posé sa bouche sur mon clitoris.

Je m’attendais à ça, et même je le désirais. Il m’était déjà arrivé de m’amuser avec une amie, à l’internat. J’avais eu beaucoup de plaisir. France était une femme mûre, mon chef, et au surplus, elle jouait au mentor avec moi. Pourtant, en cet instant, elle n’était qu’une femme qui voulait son plaisir, qui attendait de moi que je cède.

Je lui abandonnais mon sexe, que je lui laissais mordiller en douceur. Elle agaçait mon bouton du bout des dents ; sa langue s’introduisait entre mes nymphes. Elle n’oubliait pas l’anus ; elle le titillait de l’ongle pour le faire s’ouvrir.

J’ai écarté les jambes de mon plein gré, pliant les genoux pour m’offrir davantage. Elle n’a pas perdu de temps. Son index s’est introduit dans mon orifice vaginal, pour l’explorer méthodiquement, en gestes rapides et précis, doux et vifs. Mes soupirs voluptueux montraient, s’il en était encore besoin, ma soumission totale.

Elle s’est redressée, sans sortir le doigt de mon vagin ; comme John, elle m’a, d’autorité, poussée vers mon lit. Je suis tombée sur la couette, levant les jambes pour qu’elle puisse me faire tout ce qu’elle voulait. Je me comportais avec elle, une femme, comme envers John dans le parking. Je ne la désirais pas physiquement comme je pouvais avoir envie d’un homme, mais j’aimais ses attouchements. Je m’abandonnais, je voulais jouir.

France m’a fait relever davantage les jambes. Elle m’a léchée du cul au clitoris. Elle se servait de sa langue avec adresse. Elle me l’enfonçait juste ce qu’il fallait, toujours très douce, mais très insistante. Elle m’effleurait à peine, ce qui me donnait la chair de poule, puis elle l’enfilait d’un seul coup dans mon vagin grand ouvert. Chacune de ses caresses me faisait frémir. Je me sentais prête à jouir, mais elle variait sans cesse, pour retarder le moment de mon orgasme.

Je n’en pouvais plus quand elle s’est arrêtée. Je me suis sentie délaissée, je me suis redressée pour l’appeler. Elle se déshabillait. Elle ne me faisait pas un savant effeuillage, elle se mettait nue, pour venir me rejoindre.

Elle était bien faite, mince, musclée, avec un corps d’adolescente sportive. Grâce au jogging, ses cuisses ne présentaient aucune trace de graisse. Ses seins, s’ils n’avaient pas mes rondeurs, n’en étaient pas moins bien fermes.

Les pointes de ses nichons frottaient contre mon visage. C’était une invitation ; je les ai sucées l’une après l’autre. Je n’osais pas téter franchement, je me contentais d’y presser mes lèvres. Elle les a appuyées plus fort ; je me suis laissé aller à les mordiller. Je les sentais durcir ; quand je passais de l’une à l’autre, l’aréole, sombre sur sa peau blanche, se rétrécissait, se bosselait de petits boutons. France gémissait. Cette faiblesse me surprenait chez une telle femme. Appuyée sur les mains, les yeux à demi fermés, elle me présentait son buste pour que je continue.

Poussant des petits cris, elle a collé son pubis contre ma cuisse. Elle serrait ma jambe entre les siennes ; sa vulve frottait contre mes muscles qui se contractaient. Elle se masturbait, recherchant son plaisir avec une violence étonnante chez une femme si policée.

Elle s’est couchée sur moi comme l’aurait fait un homme. Elle ne pressait plus son sexe contre ma jambe ; son pubis rasé frottait contre mes poils. Sa main est passée entre mes cuisses, pour me pénétrer. Elle n’y allait pas franchement. Elle procédait par petites touches, pour me faire comprendre que moi aussi, il fallait que je la caresse ainsi. Je n’ai pas hésité, j’ai desserré ses fesses pour atteindre son anus. Je lui enfilais doucement mon doigt, comme elle me l’avait fait, quand elle a pris ma main, qu’elle a plaquée sur sa fente humide.

Entre nos ventres, nos mains s’activaient sur nos vulves. Je la branlais. Chaque fois qu’elle me faisait une caresse, je la lui rendais. C’est elle qui prenait l’initiative, mais c’était comme si je me masturbais. J’essayais d’inventer moi aussi, pour lui faire plaisir, pour qu’elle me rende ce que je lui faisais. Elle devançait mes désirs, les pressentait ; nous soupirions de concert, chacune attendant l’explosion de son orgasme ou de celui de l’autre, qui serait aussi le sien.

France mesurait ses gestes. Elle évitait de me faire jouir trop tôt, ne franchissant jamais la ligne qui allait me faire perdre tout contrôle. Je ne pouvais réprimer les mouvements de mes reins. Le désir me faisait dégouliner.

France, cessant de m’embrasser sur la bouche, m’a mordillé l’oreille, pour me dire d’une voix presque timide, un rien vicieuse :

— On change ?

Sans attendre ma réponse, elle s’est mise tête-bêche, son ventre au-dessus de mon visage. Elle écartait largement les cuisses ; son sexe s’est posé sur ma bouche, sans que j’aie à me redresser. Ses cheveux caressaient mes cuisses pendant qu’elle me dévorait.

— Bouffe-moi la chatte. Broute-moi !

Elle se régalait de me dire des mots vulgaires. Sa grossièreté ne me choquait pas. Au contraire. Elle a fait glisser son index de mon sexe trempé à mon cul, le lubrifiant de mon jus pour mieux me pénétrer. Je désirais tellement une bite que le doigt qui s’enfilait par saccades dans mon anus me procurait une profonde satisfaction. Des contractions commençaient à agiter mon ventre... elle s’en est rendue compte et a immédiatement cessé ses caresses trop voluptueuses.

Je l’ai imitée. Moi aussi, je lui ai mordillé le bouton, tout en lui enfilant mon doigt, le faisant aller dans le cul, puis dans le vagin. Je le plongeais brusquement, pour lui faire mal. L’os de ma paume tapait contre ses fesses, contre son pubis. Elle frétillait du cul en gémissant. Elle n’était plus capable de rien me faire, tout au plaisir qui montait dans son ventre ; moi aussi, je me suis arrêtée.

Frustrée, elle a eu un soupir, puis a recommencé à me sucer, à me défoncer. Elle m’enfilait un doigt dans le sexe, un autre dans l’anus. Avec la même frénésie, je l’ai imitée. Des contractions agitaient mon ventre, des frémissements me parcouraient. Le corps de France tressautait sous les mêmes secousses électriques. A chacun de ses soubresauts, elle me plongeait ses phalanges, dures, noueuses, telles de petites bites, provoquant des commotions dans mon ventre. Mes orifices se resserraient sur ses doigts nerveux. Un de ses ongles m’a écorchée, me faisant voluptueusement souffrir. Cette douleur sensuelle a tout déclenché...

Mes convulsions répondaient aux siennes. Elle m’étouffait en remuant les fesses sur mon visage. Je n’avais pas réalisé que je lui serrais la tête de mes cuisses. Nos corps se répondaient, comme si étions homme et femme, comme si chacune de nous trouvait son plaisir en branlant l’autre. C’étaient des gestes impétueux, avides...

Tout à coup, ses caresses me sont devenues insupportables. Je me sentais sans force, incapable de continuer à sucer. Il fallait que je me repose. Quand j’ai ralenti, elle m’a imitée, repoussant doucement mes fesses pour pouvoir respirer. Elle haletait encore, le souffle court sur mon sexe, quand elle m’a demandé :

— C’était bien ?

5

John voulait faire du bateau. Je trouvais dur de devoir me lever à cinq heures, sous prétexte qu’il fallait profiter de la marée. Il aurait été plus simple de coucher sur place. J’aurais aimé dormir avec lui. Bien sûr, nous passerions ensemble la nuit suivante ; je me promettais d’en profiter.

De plus, John m’avait parlé d’un couple d’amis. Je savais que cela gênerait notre intimité. Je m’étais imaginé que nous pourrions nous aimer tranquillement sur le bateau, baiser comme des bêtes, sans que personne ne nous ennuie. Mais pour naviguer, deux hommes n’étaient pas de trop aux dires de John.

Tim et Sue adoraient la mer. Jeunes cadres dynamiques, ils oubliaient le week-end le costume ou le tailleur pour se mettre en baskets ou en sebagos, avec un ciré ou un pull marin. Ce n’était pas le genre à bronzer pendant que le vent gonflait les voiles. Il fallait qu’ils augmentent la toile, barrent, tirent des bords...

— Moi, j’aimerais me faire tirer !

C’était ce que je pensais, avec encore, dans le vagin, l’irritation des caresses de France. En y pensant, je sentais la fièvre monter dans mon ventre. D’autant que je n’avais rien à faire sur le bateau. Je n’étais pas capable d’aider les autres.

Nous avons rapidement pris le large. Nous nous éloignions de la côte et des autres bateaux. C’était une belle journée ; une brise gonflait les voiles, sans que la mer soit agitée. J’avais peur des creux, mais l’océan était presque aussi calme que la Méditerranée. Les autres n’étaient pas contents. Ils auraient préféré un vent fort, pour aller plus vite, fendre les lames...

Je m’ennuyais. J’avais envie de me faire remarquer. Pour ça, il me suffisait d’enlever le pull que j’avais mis de crainte de la fraîcheur. Dessous, je n’avais que mon soutien-gorge fait pour exciter les hommes, avec ses minuscules triangles qui ne dissimulaient presque rien. Un vent frisquet passait sur ma peau tiède. Du coup, mes tétines perçaient le tissu. Les yeux des garçons se rivaient à mon buste, plus provocant que s’il avait été nu. La fille a pris un air outré. Elle ne s’était pas coiffée, le matin. Elle n’avait pas de maquillage, simplement de la crème solaire. Quant à ses vêtements, c’était une informe tenue de marin, jean et pull avachis.

Elle est allée rajouter de la toile, pour que le bateau aille plus vite, et que les hommes, occupés à la manœuvre, n’aient pas le loisir de reluquer mes nichons. C’était raté : ils profitaient du spectacle que je leur offrais. John avait l’air étonné que je me déshabille devant des étrangers. Pourtant, il m’avait dénudée dans l’avion et dans le parking. Son puritanisme doublé d’hypocrisie était surprenant, mais je devais bientôt le comprendre, typiquement américain. Il adorait faire des cochonneries, mais il ne fallait pas que ça se sache, même si le risque l’excitait.

Sue, elle, était bégueule. Elle m’en voulait, à moi qui osait faire ce dont elle n’était pas capable. Pour se donner une contenance, elle manœuvrait un treuil, nous surveillant du coin de l’œil. Elle allait s’épuiser. A la voir s’agiter, j’ai compris qu’il n’était pas possible qu’elle ait eu un amant, du moins, pas depuis son mariage qui avait fini de la coincer.

J’ai fait comme si je ne m’apercevais de rien. J’ai fini d’ôter ma jupe ; je n’avais pas mis de bermuda ou de jean. Je préférais une tenue plus féminine. Tim avait discrètement, hypocritement plutôt, jeté des coups d’œil à mes cuisses bronzées.

Il a été sidéré par mon slip minuscule. Je m’étais regardée dans la glace ; je savais l’effet que je produisais. Ce n’était pas un string, pas tout à fait, mais l’arrière était si étroit qu’il m’entrait dans la raie des fesses, soulignant mes appétissantes rondeurs. La culotte était bordée d’un volant plissé qui donnait l’impression qu’elle ne collait pas à ma peau, qu’on pouvait glisser le doigt dessous.

Tim a avalé sa salive. Pour se décontracter, il a tenté de siffloter. Il faisait des fausses notes ; John, pas mécontent de mon succès qui rejaillissait sur lui, s’est contenté de commenter :

— Le style français.

Insouciante des ravages que je causais, je me suis enduite d’huile solaire. Ils se régalaient, me reluquaient. Je donnais à dessein l’impression de me caresser. Tim pouvait s’imaginer que c’étaient ses propres mains qui palpaient mes chairs lisses. Il esquissait même le mouvement de masser. Comme si je ne m’apercevais de rien, j’ai continué, me malaxant le derrière sous prétexte de l’huiler. Je me cambrais, faisais glisser le maillot entre mes fesses qui s’écartaient. Remuant les hanches, je suis passée sur mon devant, frôlant le volant de la culotte, comme si mon doigt hésitait à passer dessous. Mon ongle s’attardait près du tissu ; les hommes fascinés suivaient chacun de ses mouvements.

Je me suis dirigée vers l’arrière du bateau. J’ai trouvé une place protégée du vent, à ras du sol, derrière le cockpit. Du coup, John a débloqué le gouvernail et s’est mis à la barre. Tim aurait bien pris sa place, mais Sue nous surveillait. A regret, il est allé l’aider pour jouer au mari attentionné. Il ne pouvait plus m’apercevoir ; j’ai souri à John, aguicheuse au possible.

J’ai esquissé un baiser dans sa direction. Il m’a rendu mon sourire. Je lui ai fait une petite moue, pour lui faire comprendre que je regrettais de ne pas être seule avec lui. Aucun son ne sortait de ma bouche, mais avec des mouvements de lèvres, j’ai articulé :

— J’en ai envie.

Toujours à la barre, il me déshabillait du regard. Il caressait le bois poli, comme s’il me pelotait. Son bermuda était lâche, mais j’espérais qu’il bandait. Je me suis allongée sur le ventre ; il avait une vue plongeante de mes fesses. J’ai défait les brides de mon haut. Comme je reposais ma poitrine sur le matelas, j’étais pudique. En principe seulement, car je savais à quel point il était suggestif de voir une fille ôter son soutien-gorge, surtout sur la pudibonde Côte Est.

Pour un peu, John se serait penché pour découvrir mes tétines. Je l’ai fait languir. Pas trop longtemps, juste ce qu’il faut, avant de me soulever sur les coudes. Là, il voyait nettement le sein tout gonflé. Il a lâché une poignée de la barre, serrant et desserrant la main, comme s’il était en train de malaxer mon nichon.

Je n’en avais pas fini. Je me suis tournée, comme si je ne voulais pas qu’il voie ma poitrine, mais en écartant les cuisses, pour lui montrer mon pubis moulé par l’étroite bande de tissu. Quand j’ai vu qu’il avait les yeux rivés au bon endroit, je me suis mise en levrette. Je bougeais les hanches, doucement d’abord, avant de me mettre à onduler. Il voyait tout, sauf l’essentiel, qu’il devinait, recouvert de la mince étoffe ajustée.

Ses yeux allaient de mes fesses à l’avant du bateau, car très prude, il ne voulait pas que ses amis voient ce que je faisais. Je ne tenais pas non plus à être surprise dans une telle posture, même si je n’aurais pas été la plus gênée. John était juste derrière moi. Je me suis mise de travers pour lui exhiber aussi un sein. Dans cette position, le nichon paraissait encore plus gros, plus alléchant. Il fallait que j’excite le garçon toujours plus, que j’en rajoute. J’ai porté mes mains à l’élastique du maillot.

J’ai fait glisser le slip sur ma peau huilée. Je ne me hâtais pas. Je continuais à remuer les fesses, décrivant des cercles. J’avais la joue sur la serviette, dans l’impossibilité où j’étais de prendre appui sur mes mains trop occupées à baisser la culotte. J’observais John. Je m’amusais de son attitude, ravie de sentir le pouvoir de mon corps sur lui.

Il tenait toujours le gouvernail, mais une de ses mains était sur sa queue. Il fallait que je l’aguiche encore ; je suis arrivée sur mon anus, j’ai observé une pause avant d’aller plus loin. Je me promettais et je me refusais à la fois. Je voulais prolonger le jeu, jusqu’à ce qu’il devienne insoutenable pour lui.

Son regard me suppliait ; je lui ai dévoilé mon trou du cul dilaté par la position. Mon corps s’arquait ; l’orifice s’entrouvrait. Les mouvements de John sur son sexe devenaient nerveux. Il se masturbait. J’avais gagné. Sue était une bonne copine qu’il appréciait, mais moi, je le rendais fou. Il voulait baiser.

Mon sourire était une promesse ; j’ai dévoilé ma vulve, toujours lentement, pour le faire languir. Il n’a pas résisté. Il a coincé la barre, est venu derrière moi, pour prendre ma chatte dans ses mains nerveuses, me la triturer violemment. Il était à bout. Il fallait qu’il me baise, là, tout de suite. Il m’a enfilé deux doigts à la fois dans le vagin. Mon sexe n’était pas encore assez élargi. John me forçait, me violait presque pour me fouiller. Pourtant, sa brusquerie était jouissive.

Il a joué de l’index et du majeur accolés dans ma chatte, avant de m’enfiler son gros pouce dans le cul. Et il y allait ! Il me pénétrait, me pilonnait, frottait sa queue à travers le bermuda contre ma hanche nue, mes fesses. Il me branlait, se branlait. J’avais simulé le désir pour lui donner des idées, j’avais réussi, trop même.

Au contact de ses mains, malhabiles tant elles étaient nerveuses, des envies de jouir me prenaient. Je me suis abandonnée. J’attendais l’orgasme libérateur qui me ferait tressauter de plaisir. Je remuais le cul pour m’empaler. Je frottais ma fente contre sa paume, en mouvements spasmodiques, poussant des couinements voluptueux.

Il s’est retiré, et a posé ses larges pattes sur mon derrière. Il m’a dit d’une voix étouffée d’aller dans la cabine, avant de brailler à la cantonade :

— On va prendre un café !

Tim et Sue ne pouvaient être dupes. Je m’en moquais. Son excuse était très médiocre, mais la seule chose qui m’importait, c’était de faire l’amour. J’en avais besoin. Je frottais mon cul contre ses mains comme des battoirs. Je désirais tellement qu’il m’enfile que je ne pouvais réprimer des mouvements convulsifs.

— Branle-moi ! Tringle-moi ! Tire-moi !

Plus mes mots étaient vulgaires, plus ils m’excitaient. Comme une pute, je lui ai souri alors qu’il me poussait vers l’intérieur. Toutefois, j’ai remonté mon maillot, comme si cela me gênait de me balader cul nu. John me l’a baissé, dès qu’ils n’ont plus pu me voir, juste sous les fesses, pour les souligner.

J’ai dévalé l’escalier. John, pressé, a relevé la table pliante qui occupait une partie de la pièce. Il y traînait des cartes, qu’il a jetées par terre. Il a pesé sur mon épaule pour me faire agenouiller. Je devinais qu’il voulait que je reprenne la position que j’avais sur le pont ; j’ai fait l’idiote, jusqu’à ce qu’il me demande :

— Kelly... S’il te plaît...

Je n’attendais que ça. Je me suis mise en levrette, les seins nus, mais sans descendre davantage ma culotte qui me cachait encore à peine le sexe, même si mon anus était à l’air. Les mains sur mes hanches, John pelotait mes fesses, jouait sur mon trou du cul. Il a dévoilé ma chatte sans que j’oppose de résistance. Fébrile, il me malaxait la vulve, la pressait tout entière, tenant mes grandes lèvres dans sa main, jouant avec mes nymphes, tripotant mon clitoris.

Docile, je me laissais faire, me contentant de remuer. Il s’est déshabillé. Il jetait ses habits n’importe où. Je ne l’avais encore jamais vu nu ; il était bien bâti, avec des abdominaux dessinés, un torse large. Je n’ai pas eu le temps de l’admirer longtemps. Il a enfilé un préservatif, m’a fait écarter les cuisses.

Sa bite tâtonnait. Il n’arrivait pas à me l’enfiler. Elle frottait contre mes cuisses, tapait maladroitement sur ma vulve. Je l’ai attrapée pour la guider. Il n’était pas délicat ; à peine avait-il senti mon vagin serrer son gland, il s’est enfoncé d’un coup, si violemment que j’ai poussé un cri. Il me faisait mal, mais ça n’a pas duré. C’était bon d’être remplie par une barre dure comme un morceau de bois. Elle était grosse, elle défonçait bien. Je frétillais pour mieux la sentir. Il y allait à coups brusques ; je tressautais chaque fois que ça cognait au fond.

Il me tirait vers lui, pour mieux s’enfoncer. Mes fesses claquaient contre ses cuisses. Je m’amollissais, me laissais aller. J’allais jouir, mon plaisir allait éclater. Des contractions terribles ont noué mon ventre. Il palpitait, agité de tremblements. Je frissonnais. Je braillais. Je gigotais. C’était dément. La bite grossissait, se secouait. Il éjaculait...

Qu’il ne s’arrête jamais ! Que j’en profite encore ! Je ne voulais pas que ça cesse. Jouir ! Jusqu’à ce que je n’en puisse plus. Je n’ai plus pu continuer. Pantelante, je me suis laissé aller sur le plancher.

— Plus...

Il s’est écoulé un long moment avant qu’il s’arrête ; il voulait me montrer qu’il faisait de moi ce qu’il voulait. J’étais épuisée. Je voulais dormir. Je perdais conscience quand il a juré. Surprise, je me suis redressée, j’ai vu Tim et Sue, l’air émoustillés, derrière les hublots, qui profitaient du spectacle.

6

J’étais nue, allongée à même le plancher, incapable de bouger tant je me sentais épuisée ; la porte du cockpit s’est ouverte. Tim descendait l’escalier. John a saisi son caleçon, pris d’une soudaine pudeur. Son érection n’était pas encore retombée ; il n’avait pas eu le temps d’enlever son préservatif. Moi, je cherchais en vain ma culotte. Sue suivait son compagnon.

— J’espère qu’il reste du café.

Son ton était ironique. Elle a pris mon slip caché par des cartes, me l’a tendu, l’œil narquois, signifiant que nous devions leur laisser la place. Tim me détaillait sans retenue, l’œil rivé à mes fesses. Sue m’a poussée sans douceur, pour que je disparaisse, éliminant une concurrente. Le regard lourd de Tim pesait sur mes seins, sur mon ventre. Quand j’ai commencé à grimper l’escalier, il s’est attardé sur mon derrière que je tortillais.

J’avais oublié ma montre, je me suis retournée. Malgré le bermuda lâche, je voyais l’érection de Tim. Sa queue était peut-être encore plus longue que celle de John. La convoitise du garçon était palpable ; j’ai eu brusquement très chaud, comme si la température de la pièce devenait insupportable. Je récupérerais ma Swatch plus tard. Je devais sortir. Tim s’est déplacé, pour avoir une meilleure vue pendant que je montais l’échelle de coupée. Il pouvait voir ma vulve et mes poils.

John s’est interposé en montant juste derrière moi. C’était lui maintenant qui avait la vue imprenable. J’en ai rajouté, prenant plaisir à écarter les cuisses pour exhiber ma fente entrouverte. Quand nous sommes arrivés sur le pont, il s’est penché vers moi, et m’a soufflé à l’oreille :

— Qu’est-ce que tu es dilatée !

Et de m’expliquer qu’il voyait mon orifice, que j’étais tout ouverte.

— Prête à te faire fourrer.

Il y avait de l’admiration dans sa voix. Moi, penser que les deux autres allaient baiser m’émoustillait. Je voulais les voir faire. Ils en avaient profité avec moi ; je voulais les imiter. Ils ont tiré les rideaux comme je me mettais au hublot. Sue, devant mon air dépité, a souri ironiquement.

J’étais penchée, les reins cambrés ; John m’a passé la main entre les cuisses, s’attardant sur ma vulve humide. Il n’était pas rassasié. Il voulait prolonger notre baise. Il insistait, passant son index entre mes petites lèvres. Il tapotait sur mon orifice vaginal à petits coups, pour l’ouvrir encore. J’ai poussé un soupir de consentement. Oui, j’étais de nouveau prête à le satisfaire.

Je me suis allongée sur la serviette où j’avais fait mon strip-tease. J’ai tenté de l’attirer sur moi, fourrageant dans son caleçon, lui triturant la queue. Elle était encore d’une belle taille, mais l’érection manquait de fermeté. J’ai embrassé John à pleine bouche. Quand il s’est couché sur moi, pesant de son corps, je lui ai baissé son caleçon. Je n’aimais pas ce sous-vêtement disgracieux ; j’avais l’habitude des slips sexy des Français.

John tentait de diriger sa queue vers mon vagin, mais elle glissait dans mes poils, laissant une traînée de jus. Il donnait de petits coups de reins pour s’exciter ; mes frisettes collaient à son gland. J’ai attrapé sa bite, je l’ai caressée, décalottée. John grognait de plaisir. Il m’a embrassée dans le cou, me mordillant, avant de prendre ma bouche, d’y coller la sienne, de m’enfoncer sa langue. Il me fouillait, mon désir montait, je mouillais ; son index s’est enfilé dans mon vagin enfiévré. Moi, je le masturbais à gestes vifs ; sa bite durcissait, j’allais me l’enfiler, quand j’ai entendu claquer la porte de la cabine.

John a sursauté. Je serrais toujours sa verge, je ne voulais pas la lâcher. Cette fois, John n’a pas eu le ridicule de chercher son caleçon. Il est resté, alors que je tenais sa queue dans ma main ; dans le fond, il était fier d’être surpris dans une position flatteuse. Tim sortait de la cabine, après avoir remis son slip. Sue le suivait. Elle portait un maillot une pièce, très sage. Mais on voyait qu’elle était bien faite : des épaules de sportive, des seins fermes qui distendaient l’étoffe, même s’ils étaient moins gros que les miens. J’ai regardé son ventre. Elle n’avait pas un bassin très large, ni même des hanches très rondes. Un rien androgyne, un peu comme France. Du coup, j’ai repensé à ce qui s’était passé à Rockville.

Tim et Sue venaient sans doute de faire l’amour. Ils n’avaient pas pris leur temps ; Tim, trop excité, n’avait pu se retenir. Je ne me trompais pas : l’attitude du garçon trahissait sa gêne. Sue semblait trop nerveuse pour avoir été satisfaite. De ma place, je voyais son entrejambe. Il y avait une tache. Le sperme de Tim s’écoulait, traversant le maillot.

Sue rejetait la tête en arrière pour se recoiffer, montrant ses seins aux tétines encore excitées. Je savais à quel point il était frustrant de ne pas avoir pris son plaisir. Lâchant la verge de John, j’ai tendu la main à la fille, l’invitant à s’asseoir près de moi. Je sympathisais avec la femme inassouvie ; pourquoi ne pas l’avouer, elle m’émoustillait. J’avais envie de me frotter contre elle. Je voulais lui montrer, aux deux garçons aussi, ce que des filles peuvent faire entre elles. Il fallait leur donner une leçon, à ces machos ; je pressentais qu’ils adoreraient ça. Ils étaient pudibonds, mais vicieux aussi.

Sans mot dire, Sue est venue vers moi. Je lui ai pris la tête sous prétexte de remettre de l’ordre dans ses cheveux. Son auburn était naturel. Elle n’était pas sophistiquée. Je caressais plus que je peignais ses mèches soyeuses, à la bonne odeur naturelle. Elle a frissonné quand j’ai effleuré son cou. J’ai insisté du dos de ma main, contre son oreille.

— N’ayez pas peur.

— Je n’ai pas peur.

Il y avait du défi dans sa voix. Elle voulait sans doute se prouver quelque chose, ou se venger de Tim. J’ai compris qu’elle se laisserait faire, participerait même. Je lui ai embrassé l’oreille. Je la bécotais, la mordillais, l’agaçant du bout des dents ; elle frémissait. Je me tenais derrière elle, nue ; mon ventre frottait contre son maillot.

J’ai découvert ses épaules en faisant glisser les brides. Je parcourais son cou de la pointe de la langue, abaissant l’étoffe sur le haut des seins. Je ne les ai pas dévoilés tout de suite. Je prenais mon temps. Sans cesser de lui faire des bises, je pelotais ses tétines de plus en plus fermes.

Les garçons nous mataient. John, qui était resté nu, bandait dur. Il oubliait son hypocrite pudeur, tout au spectacle que j’offrais. Tim, lui, n’en revenait pas de voir sa femme se laisser aller avec une autre fille.

Je leur ai montré les seins de Sue. Je les soulevais à pleines mains pour les rendre encore plus désirables. Elle frissonnait, le corps parcouru d’une onde électrique qui lui donnait la chair de poule. Elle fermait les yeux à demi, oubliait toute retenue. Il est vrai qu’il n’y avait que nous quatre, seuls en mer ; personne ne pouvait nous voir.

Le maillot a glissé sur ses hanches ; ma main s’est nichée entre ses jambes. Je sentais l’humidité de sa mouille et du sperme de Tim. J’aimais ce contact avec le jus gluant. Je jouais avec sa vulve, sans la pénétrer, me contentant de presser ses petites lèvres, de les décoller. Elle a gémi voluptueusement, et sans que je le lui demande, s’est allongée.

Son maillot était au bas de ses fesses ; je le lui ai retiré. Elle ouvrait les jambes, découvrant sa fente entrebâillée. Elle s’offrait à moi sans pudeur. Quand elle a été nue, je me suis couchée sur son corps qui m’appelait. Je l’étreignais comme l’aurait fait un homme, la cajolant, l’embrassant, pelotant son sexe et ses fesses. J’insistais sur son bouton ; elle m’a rendu la pareille. Elle était maladroite ; c’était sans doute la première fois qu’elle faisait ça. Pourtant, elle cherchait à me faire plaisir.

Elle reproduisait mes mouvements, me pénétrant le vagin quand je le lui faisais, touchant mon anus quand j’y mettais un doigt. Je lui ai fourré l’index entier dans le sexe. Le sien s’est enfoncé jusqu’à mon col d’utérus, presque brutalement. J’aurais gémi de plaisir si nos bouches n’avaient été collées. Nos seins se pressaient mutuellement ; ses tétines excitaient les miennes.

Nos doigts allaient et venaient comme des bites. J’étais prête à jouir, mais je ne le voulais pas – pas encore. Je me suis séparée d’elle pour me mettre tête-bêche. Couchée sur le côté, je lui mangeais le sexe. Je voulais sucer, lécher, brouter. Ses cheveux ont caressé mes jambes, sa langue est venue sur mon clitoris. Elle l’avalait, le mordillait, le faisait rouler. Elle m’a enfoncé, au même moment que moi, sa langue entre les nymphes. Elle la pressait sur mon orifice dilaté. Je lui rendais coup pour coup. Je la branlais comme je voulais qu’elle me branle.

Il me fallait une queue, aussi je lui ai enfilé deux doigts, comptant sur un retour. Comme ce n’était pas suffisant pour la faire réagir, je lui ai plongé l’index dans le cul. Enfin, elle m’a fait pareil. Dans mon ventre, ses doigts allaient et venaient en mouvements spasmodiques. Ils me faisaient exactement ce que je voulais, reproduisant les mouvements de mes propres doigts.

Elle me masturbait. Mon ventre tressaillait. Je me serais mise à brailler si je ne lui avais pas dévoré la vulve. Son corps s’est arqué pour que je puisse mieux m’enfoncer en elle ; moi, j’ai resserré mes jambes autour de sa tête pour qu’elle reste à me lécher. J’étouffais, le nez contre son ventre. J’avais horriblement chaud. Je ne pouvais plus respirer. Soudain, je n’ai plus été capable de supporter le plaisir qui m’inondait. J’ai dégagé ma tête, incapable de parler tant j’étais haletante.

Comme si c’était un signal, elle a arrêté ses caresses ; son corps s’est détendu. Elle s’est alanguie à même le pont, incapable de remuer. J’ai laissé retomber ma tête que mon cou ne pouvait plus supporter. Ma joue reposait sur sa cuisse moite ; je sombrais dans une bonne torpeur.

7

J’aurais dormi, comme chaque fois que j’avais bien fait l’amour, si on ne m’avait attrapée avec violence par les poignets. Tim m’agrippait, me tirait vers le bastingage. Il était furieux. Je ne comprenais pas ; ça ne comptait pas, l’amour entre femmes.

Pourtant, sans reconnaissance pour le spectacle dont nous l’avions gratifié, il a attaché mes mains avec une cordelette, à la rambarde de métal. Il serrait trop fort, je me suis plainte. Il a crié :

— Ferme-la ! Chienne !

C’était l’injure la plus méprisante des Américains envers une femme. John, lui, laissait faire son ami. Je n’en revenais pas. Il me considérait comme une putain. Tim était furieux, mais aussi très excité, malgré sa jalousie. Sa grosse trique sortait du caleçon, comme une barre aux veines saillantes.

La queue de John était devant ma bouche. Je me suis mise à genoux, j’ai tendu la tête pour la sucer. Il n’a pas profité de ma bonne volonté, n’a même pas fait mine de s’approcher. Il m’a délibérément laissée dans cette position humiliante.

— Une belle salope ! a-t-il laissé tomber, méprisant.

Sue n’osait pas bouger. Elle a eu un air apeuré quand ils l’ont liée à mes côtés. Nous étions agenouillées, les avant-bras posés sur la rambarde, en levrette, nues, à leur disposition.

— Elles ont le feu au cul !

Ils multipliaient les commentaires orduriers. Tim a jeté un seau à la mer, l’a remonté au bout d’une corde, m’a jeté l’eau glacée sur les fesses. J’ai poussé un cri de surprise. Il a répété l’opération avec Sue. John a passé un lave-pont, sorte de serpillière, de façon sommaire, juste pour éviter de glisser. L’eau dégoulinait de mon cul ; le ruisseau descendait sur ma colonne, avant de glisser le long de mes hanches, de couler sur le pont luisant. Tim a précisé :

— C’est pour vous amollir la peau.

Il a tiré un nouveau seau d’eau pour tremper le bout d’une corde. Le bout de cordage était long d’une cinquantaine de centimètres, de la grosseur d’un pouce d’homme. Le chanvre a durci ; Tim a fendu l’air d’un coup vif. La corde sifflait au-dessus de nos fesses. Ils allaient nous fouetter. Pourquoi ? L’air mauvais, ils étaient émoustillés de nous infliger une punition. Sadiques, ils ne se pressaient pas. Tim continuait à faire passer la corde au-dessus de nos culs, laissant l’eau de mer attendrir nos peaux fragiles.

J’avais peur. Je déteste la souffrance. Ils voulaient nous faire mal. Ils s’amusaient de la terreur qui nous gagnait. Je n’en pouvais plus d’attendre. Mes genoux étaient douloureux. Les mots ne pouvaient pas sortir de mes lèvres. D’ailleurs, c’était inutile. Tim est passé derrière moi, il a frappé. Mes fesses ont tressailli. Le choc s’est répercuté dans mon derrière. Une fraction de seconde après, j’ai senti une atroce brûlure, comme si on m’avait posé un fer rouge. C’était insupportable. Il y a eu un cri désespéré. Mon corps s’est tendu ; j’ai réalisé que c’était moi qui hurlais.

J’avais encore la bouche ouverte, quand une nouvelle douleur a explosé sur ma croupe, juste au-dessus de la strie précédente. J’ai encore braillé. J’ai essayé de me débattre. En vain, mes mains étaient liées ; mes jambes me refusaient tout secours.

Une nouvelle fois, la corde est entrée dans mes chairs, en bas des fesses, vers le haut de mes cuisses, là où la peau est la plus tendre. Elle a même touché ma vulve. Cette corde, durcie par l’eau, maniée avec violence, était aussi raide qu’une canne. J’ai eu encore un cri pitoyable. J’attendais une nouvelle claque, quand j’ai entendu Tim se déplacer vers Sue.

Entre mes larmes, je l’ai vue qui me fixait. Elle était terrorisée. Ses traits se sont tordus au claquement du fouet. Elle braillait à pleins poumons. Son hurlement vrillait encore mes oreilles, quand Tim a tapé de nouveau. Au troisième coup, elle était en pleurs, les épaules secouées de sanglots convulsifs. Elle hoquetait, incapable de parler.

— A moi !

John, la queue dressée s’emparait de la corde, l’éprouvait en fendant l’air et prenait place derrière moi.

— John... Non... S’il te plaît !

Je ne lui avais jamais vu un tel regard. Je n’aurais jamais imaginé qu’il se laisse aller de la sorte à ses instincts, lui qui semblait si maître de lui. Il voulait me fouetter, voulait fouetter Sue. Il avait apprécié la punition que Tim nous avait administrée, il l’avait laissé faire. Je découvrais que les châtiments corporels avaient leur place dans la vie des couples.

John n’était pas satisfait de sa garcette. Il l’a encore plongée dans l’eau pour la rendre plus dure, plus coupante. Il s’est adressé à moi d’une voix ironique :

— Châtiment de marins. Tu veux connaître les USA, n’est-ce pas ?

Et de me frapper. J’ai hurlé de nouveau. Frénétiquement, je tentais de me sauver, pour échapper au calvaire. Attachée comme je l’étais, je ne pouvais pas me relever ; je n’ai réussi qu’à meurtrir davantage mes poignets. Au coup suivant, j’ai essayé de me laisser glisser sur le sol ; il m’a frappée sur les cuisses.

— Le dernier coup ne compte pas. Reprends la position !

Au prix d’un terrible effort, je me suis mise en levrette. Je serrais les dents, tendant mes muscles, tentant de demeurer immobile. Quand la lanière s’est abattue sur mes fesses lacérées, j’ai gigoté. Comme j’espérais que ce serait le dernier, je me suis calmée ; j’ai attendu, contractée, en pleurs, qu’il frappe...

Il ne se pressait pas, choisissait son endroit. Il s’est reculé pour prendre son élan. J’ai entendu retomber son pied nu sur le pont quand il m’a cinglée. J’ai été projetée contre la rambarde. J’ai eu l’impression que la corde s’était incrustée dans ma croupe ; il l’a retirée d’un coup sec, pour que les fibres dures égratignent davantage ma peau, la brûlent atrocement !

J’avais les fesses en feu. C’était insupportable. Il a regardé son œuvre, apparemment très satisfait ; puis il a passé les mains sur mon derrière, me faisant gémir, avant de prendre ma vulve à pleine main. Mes poils crissaient dans ses doigts. Je souffrais terriblement, mais en même temps, j’ai eu un sentiment de bien-être. J’éprouvais une sensation de soulagement à l’idée que c’était terminé. J’avais envie de ses caresses, de baiser pour oublier mes souffrances. Plus il me touchait, plus il m’en donnait envie.

Il m’a abandonnée pour aller derrière Sue. Il a encore plongé son fouet dans le seau. J’ai ressenti un étrange sentiment. Ma punition était finie, et je voulais qu’elle souffre autant que moi. J’avais envie de l’entendre brailler. Je voulais la voir se tordre de douleur, que la corde claque fort sur ses fesses. Je me suis tournée pour profiter du spectacle.

Tim avait enlevé son caleçon. Il avait une érection terrible. Il fixait le cul de sa compagne, en se caressant la queue et les couilles. Il ne se branlait pas, c’était machinal. Il est allé vers sa femme, lui a fait écarter les jambes, cambrer les reins. Il la disposait pour offrir le sexe délicat à la corde. A ce spectacle, sa queue se dressait encore plus ; la peau de ses couilles était tendue. Il a fait signe à John qu’il avait le champ libre. Il ne parvenait pas à parler, il déglutissait avec peine, comme s’il se pourléchait de nos souffrances.

Les chocs sur la peau tendre, les cris de Sue, me faisaient frissonner d’excitation. Au travers de mes larmes qui n’avaient pas cessé de couler, qui embuaient encore mes yeux, je voyais son visage tordu par la souffrance. Je savourais la peine qu’on lui infligeait ; ça atténuait ma propre douleur. J’ai regretté qu’elle ne reçoive que trois coups, qu’elle ne se débatte pas comme moi. Je me sentais frustrée que ce soit si vite fini.

John ne lui a pas caressé les fesses. C’est Tim qui est venu derrière elle. D’un geste de propriétaire, il l’a pelotée. Il prêtait sa femme dans certaines limites. John avait eu le droit de la fouetter, pas de la branler, ni de la baiser. Je n’ai pas eu le temps de m’attarder à penser, John s’agenouillait derrière moi, m’attrapait par les hanches, cherchait à m’enfiler sa queue. Liée, je ne pouvais pas l’aider ; il tâtonnait. Son gland couvert d’un préservatif frottait dans ma fente. J’ai essayé d’ouvrir au maximum les jambes pour lui faciliter les choses. Enfin, il m’a pénétrée – d’un coup. Sa grosse verge était agréable dans mon vagin dilaté, mais j’ai poussé un cri quand mon derrière meurtri a frotté contre son ventre dur. Il a dû apprécier la nouvelle douleur qu’il me causait, car il a exagéré son mouvement, faisant tourner mes fesses pour les frictionner, pour que j’aie très mal.

Curieusement, la torture chauffait mon sexe. Plus j’avais mal au cul, plus je mouillais. J’allais jouir très vite, tant je trouvais bon de baiser après mes terribles souffrances. J’étais tout ouverte ; la queue allait à toute allure dans mon ventre gluant. Elle claquait quand elle sortait de mon vagin, avant de s’y replonger. C’était un plantoir qu’il m’enfilait !

A mes côtés, Sue hoquetait. Je ne sais si c’était de bonheur ou de douleur. Les deux sans doute. J’ai réalisé que, moi aussi, je pleurais, je criais. Des cris rauques, des feulements, se mêlaient à mes sanglots. Je donnais des coups de reins, m’empalais sur la trique qui me défonçait, projetais mes fesses à la rencontre du pieu. Je devenais folle, je voulais jouir à tout prix, pour oublier les souffrances qui m’incendiaient les fesses.

La tête sur mes bras repliés contre le bastingage, je me cambrais au maximum. Je gigotais pour donner plus de force aux coups de queue. Elle frottait dans mon canal juteux. Je voulais qu’il me défonce. Encore et encore. Enfin mon plaisir a explosé. Je me suis mise à hurler plus fort, m’agitant tant et plus. Je cognais ma tête contre le bois. Mes spasmes se succédaient, me tordaient ; mes fesses brûlantes chauffaient mon sexe dégoulinant. Je n’en pouvais plus ; mon orgasme était violent, mais je ne voulais pas qu’il s’arrête. Je tentais de le prolonger en contractant mon ventre, pour qu’il enserre davantage la queue qui me pilonnait.

Rien n’y faisait. Mes contractions se calmaient ; brusquement, j’avais du mal à supporter la bite. A mes côtés, Sue braillait, plus que lorsqu’elle avait été fouettée. Ses cris de femelle m’émoustillaient. De nouveau, je me suis laissé emporter par les caresses de John. Quand des pulsations ont agité sa verge, de nouvelles contractions sont montées dans mon ventre. J’avais perdu toute notion du temps. Seul comptait le plaisir qui me bouleversait, me faisait oublier la douleur.

Je me suis retrouvée pantelante, allongée à même le pont ; John coupait mes liens. Mes bras sont retombés ; je suis restée ainsi, appuyée au bastingage, les seins pressés contre le bois dur, prête à m’affaler sur le pont, épuisée.

8

Nous avons refait l’amour, ce week-end-là, mais toujours en couples, sans échangisme, sans petits jeux lesbiens. J’avais compris que les hommes ne plaisantaient pas avec ça. Ils avaient leurs fantasmes, mais ils les tenaient cachés au fond d’eux-mêmes, bloqués par de vieux réflexes puritains.

John et Tim étaient de bons Américains à la mentalité pudibonde. C’est moi, la dévergondée, qui leur avait permis de passer à l’acte, mais ils n’osaient pas recommencer.

J’avais eu très mal lors de la punition, j’avais aussi terriblement joui. John était un amant résistant. Malgré la fessée, j’envisageais d’en faire mon attitré... quand il m’a annoncé qu’il devait partir pour affaires, deux semaines à Phœnix.

Je me retrouvais seule. Je connaissais mal la ville, trop étendue. L’école et mon logis étaient très éloignés du centre, aussi je me contentais de rester dans mon quartier, pour faire des courses et compléter mon installation. L’argent filait, j’avais épuisé l’avance qu’on m’avait consentie. J’ai demandé à France si je pouvais faire des heures supplémentaires, donner des cours particuliers de français. Elle a fini par me proposer d’aller en Virginie, le week-end suivant, chez le sénateur Stuart Whitehouse. C’était une grande famille aristocratique du Sud qui avait donné de nombreux généraux et hommes politiques. Le plus jeune fils convoitait un poste en Afrique ; une bonne connaissance du français était nécessaire.

Je suis arrivée au domaine, non loin de Richmond, vers dix heures du matin, le samedi suivant. J’ai erré sur de petites routes, au milieu des prés où paissaient des pur-sang, avant de trouver la propriété. Je n’ai pas eu le temps d’admirer la maison de style colonial, au bout d’une grande allée plantée de chênes. Je me suis garée devant l’entrée monumentale. Je n’avais pas encore sonné qu’un domestique noir prenait mes bagages, qu’il allait déposer dans ma chambre.

Stuart Whitehouse, troisième du nom, traversait le hall pour venir à ma rencontre. Rien de chaleureux chez le vieil homme imbu de lui-même. Il m’a jugée d’un regard, me faisant sentir que je n’étais pas ponctuelle. Il tenait à me montrer qu’il était mon patron ; sans se soucier de savoir si j’étais fatiguée, il m’a fait conduire auprès de son fils pour commencer les leçons. Il devait se rendre à une manifestation hippique et je l’avais retardé.

Pour faire oublier cette première mauvaise impression, j’ai cherché à avoir un bon contact avec mon élève. Mais le cher Irving manquait de charisme. Il avait évidemment une bonne éducation, mais était d’une timidité maladive. Je ne savais trop quel âge lui donner tant il était emprunté. Il avait largement dépassé la vingtaine d’années, puisqu’il sortait de l’université de Yale où allaient tous les Whitehouse, mais il était tellement gauche et rougissant qu’il en paraissait dix-huit.

Nous ne nous sommes accordés qu’une brève pause pour le lunch. Il tenait absolument à ne pas décevoir son illustre père. Moi, j’étais ravie d’arrêter. Nous sommes allés dans la salle à manger où un en-cas avait été préparé. Irving, plus détendu, se montrait prévenant envers moi, me servant, allant au-devant de mes désirs. Je l’observais. Grand, sportif, il aurait été beau garçon s’il n’avait donné l’impression d’être bloqué. Ses craintes, sa gaucherie, ses hésitations, le rendaient mièvre. Il ne savait quoi faire de ses mains. Maladroitement, pour me donner à boire, il a renversé de l’eau sur ma jupe.

Pour réparer sa bêtise, il a tamponné le tissu à l’aide d’une serviette. Quand il a réalisé que c’était mon pubis qu’il essuyait, il a rougi. Je lui ai souri en retour, pour le rassurer, mais il a deviné mon ironie et est devenu encore plus écarlate. Sentir sa main sur mon sexe, moi qui n’avais pas fait l’amour depuis une semaine, m’a donné envie de caresses. Il était mignon après tout ; nous avions un bon contact.

Il hésitait, prêt à retirer sa main, mais en même temps, souhaitant la laisser. Il a avalé sa salive, bafouillé :

— Miss Kohller...

Ses doigts se pressaient sur mon pubis ; j’ai cru entendre crisser mes poils. Ce devait être le fruit de mon imagination. J’avais très chaud. Il n’y avait pas de climatisation dans la salle à manger. Les volets étaient fermés pour empêcher le soleil d’entrer ; au plafond, les pales des ventilateurs brassaient un air lourd. J’ai pris le poignet de mon élève ; ce n’était pas pour l’empêcher d’aller plus loin, au contraire, je ne voulais surtout pas qu’il se retire. Il s’est mépris, a voulu ôter sa main. J’ai dit :

— Il faut être sage.

Cela signifiait qu’il devait rester, mais il l’a pris au pied de la lettre. Je l’ai libéré ; il m’a regardée, l’air contrit, regrettant ce qu’il avait fait – ou ce qu’il n’avait pu faire. Moi, j’ai eu un éclair : je le désirais.

— Petit polisson !

Je le réprimandais comme un gamin ; il a eu une lueur de fierté comme s’il avait été responsable de son acte. Il n’avait jamais dû oser chose semblable. Mon ton plus caressant qu’acerbe le rassurait. Il se tenait penché vers moi, la tête près de ma poitrine. Je n’avais pas de décolleté vertigineux ; au contraire, mon chemisier était sage, ma jupe demeurait juste au-dessus du genou. Mais je n’avais pas jugé utile, vu la chaleur, de mettre un soutien-gorge. Mes seins pointaient sous l’étoffe fine. J’ai réagi avec rapidité.

Irving ne bougeait pas. J’ai pris sa tête entre mes mains. Je l’ai attirée vers moi, j’ai effleuré les lèvres. Il ne remuait pas, comme paralysé. J’ai éloigné ma bouche de la sienne. Ses yeux ont plongé dans les miens, suppliants ; de nouveau, je l’ai embrassé, avec plus de fougue, sans pour autant plonger la langue. Il ne desserrait pas les dents, tétanisé. Devant son apathie, j’ai dit :

— Il va falloir reprendre le travail.

Nous sommes retournés dans la salle d’études. Ce n’était pas à proprement parler une bibliothèque, plutôt un bureau, exposé au nord, donc plus frais. Son père y avait pendu des trophées d’antilopes, de cerfs ; il y avait même une peau d’ours polaire sur le sol. J’ai eu envie de faire l’amour sur l’épaisse fourrure, de sentir les poils fins contre ma peau douce...

— Pardon... Vous disiez ?

C’était la voix d’Irving. Je m’étais laissé aller à parler tout haut. Je me suis excusée. Il n’avait pas compris, heureusement. Un domestique noir a apporté de la citronnade glacée. La classe.

Au bout de deux ou trois heures de travail, je me suis levée pour me détendre les jambes. La sueur collait mon chemisier à ma poitrine. J’ai défait un bouton, j’ai sorti les pans de ma jupe, les agitant pour me rafraîchir. C’était osé ; je montrais mon ventre plat, mon nombril. Irving me déshabillait du regard. Je me demandais s’il avait vu une femme nue ailleurs que sur des photos. Il avait un air trop avide. Il ne pouvait tout de même pas être puceau !

Jouant avec lui, je me suis assise, non à ses côtés, mais dans un grand fauteuil de cuir. J’ai fait sauter un autre bouton de chemisier. Je lui montrais la naissance de mes seins. J’ai passé ma main sur ma poitrine, pour détacher l’étoffe de ma peau moite. Je m’étais tournée ; il a pu entrevoir un de mes tétons. Il tordait la bouche en une grimace stupide. Il ne semblait pas y croire...

J’ai continué. J’ai posé mes pieds sur le siège, gardant les jambes croisées. Ma jupe relevée découvrait mes cuisses. Lentement, j’ai laissé glisser l’étoffe pour montrer le haut de mes bas, la chair nue. Irving s’est levé ; il venait vers moi, incapable de résister.

— N’avancez plus !

Il m’a obéi sans difficulté. Il se dandinait d’un pied sur l’autre, ses mains pendant bêtement à ses côtés. J’ai écarté les jambes. Il voyait ma culotte – ou plutôt ma vulve qui tendait le minislip en un ovale de dentelle. Il s’est agenouillé ; il fixait mon sexe, tentait de le deviner.

— Vous êtes un fieffé coquin !

Je le provoquais, je le draguais, et c’est lui que j’accusais de me pervertir. Il a réussi à dire :

— Miss Kohller...

Il manquait vraiment de conversation. Je l’ai regardé, tentant de l’encourager du regard, mais il était incapable d’en dire plus. Aussi, c’est moi qui ai conservé l’initiative.

— Après tout, vous avez bien travaillé. Vous avez droit à une belle image.

Incrédule, il a fixé mon doigt qui passait dans ma culotte, la faisait glisser sur le côté, dévoilant mes poils, ma fente collée par la chaleur, les sécrétions. Je ne voulais pas l’entrouvrir devant lui. Il était inutile d’en rajouter. Cependant, j’ai écarté mes frisettes, pour lui exhiber mes nymphes et mon clitoris. Je résistais mal à l’envie que j’avais de lui ouvrir mon coquillage, pour lui montrer mes chairs roses, mon orifice humide. Je voulais l’aguicher, mais pas passer pour une prostituée. Ironique, j’ai précisé, comme si je donnais une leçon de français :

— En argot, on parlera d’une « chatte ».

Je suis restée ainsi. Je mourais d’envie de me masturber, ou plutôt qu’il m’enfonce sa langue, me suce, mais rien ne se passait. Il fixait ma fente d’un regard avide, se demandant si ce qui lui arrivait était bien vrai, mais incapable de prendre une initiative. Il était rouge comme s’il crevait de chaud. De grosses gouttes de sueur perlaient à son front. Il avalait péniblement sa salive ; sa grosse pomme d’Adam allait et venait dans son cou maigre. Il ne se décidait pas, considérant que je lui avais dit était définitif. Je ne pouvais pas trop insister. J’ai remis mes dentelles en place, cachant ma déception.

— Fin de la récréation.

Il devait, suivant les habitudes américaines, porter un caleçon qui ne contenait pas sa bite. Celle-ci était toute droite, légèrement à gauche. Je l’ai pris par l’épaule pour le raccompagner à sa chaise. Au moment de m’asseoir, d’une main légère, j’ai effleuré son torse, puis son ventre pour jauger discrètement son engin.

Je l’aidais à traduire un article économique sur la vente des matières premières. Passionnant ! Pour moi, c’était machinal, mais mon élève n’avait plus l’esprit aux études. Il est vrai que je n’avais pas rajusté mon chemisier qui bâillait largement sur mes seins. Il avait une vue plongeante dont je ne cherchais pas à le priver.

Il est resté à bander pendant les deux heures qu’a duré notre cours. Ce devait être affreux. Comment pouvait-il résister ? J’étais persuadée qu’il irait se branler sauvagement à la fin. Dommage ! Moi, je mouillais, ma culotte collait à mes petites lèvres. Je sentais mes odeurs de transpiration dans l’air lourd de la pièce. J’avais l’impression que les senteurs épicées de mon sexe montaient à ses narines.

Il s’était mis si près de moi que nos têtes se sont frôlées. Il s’est reculé ; nos yeux se sont croisés. Il s’est enfin décidé. Me prenant le visage entre ses mains, il m’a embrassée sur la bouche. Il a avancé ses lèvres avec timidité, prêt à s’arrêter si je le lui disais. Il fallait que je le dévergonde : j’ai passé la main sur son ventre, descendu sa braguette pour attraper sa bite, moins timide, elle.

C’était un morceau de bois dur, tout mouillé de sécrétions, qui poissait ma paume. Du coup, il a pressé ses lèvres avec passion contre les miennes. Je lui ai enfilé ma langue, puis je me suis levée, tirant sur sa queue.

Il a passé la main sous ma jupe, fourrageant maladroitement au-dessus de ma culotte. Il bandait tellement que j’ai eu très peur qu’il jouisse dans ma main, aussi j’ai lâché sa bite pour défaire sa chemise. Il a hésité avant de m’imiter. Pour lui donner des idées, j’ai mordillé la pointe de ses seins. Je frottais mes tétines sur son torse dur. Il s’est enfin décidé à embrasser mes seins, les malaxant ensuite de ses mains hâtives, tout en les suçant. J’aurais gémi de plaisir si je n’avais su que le temps nous était compté d’ici le repas.

J’ai débouclé sa ceinture, fait glisser pantalon et caleçon sur ses genoux. Il a défait ma jupe avec un temps de retard. Je suis apparue vêtue de mon string, de mes bas et de mon porte-jarretelles. Il n’avait vu ça que dans des revues et des films.

Les cuisses coincées par son pantalon, la verge levée, il paraissait éberlué de ce qui lui arrivait. Sa bite dressée sur ses poils blonds, tels des copeaux, démentait son manque de réaction. Enfin, comme s’il se réveillait, il a arraché sa chemise, dégagé ses jambes, et est venu vers moi. Je lui offrais mes lèvres. Il m’a embrassée avec passion, puis s’est agenouillé devant moi pour baisser mon slip en mettant le nez dans mes frisettes.

Il en est resté là, stupéfait de son audace. Il regardait ma vulve comme s’il n’en avait jamais vu. Je l’ai aidé à m’enlever ma culotte, écartant les jambes, levant les pieds. Puis j’ai plié les genoux pour qu’il soit à la bonne hauteur, avançant le pubis vers lui. Il reniflait mes senteurs poivrées. Mon clitoris me faisait mal tant il était gonflé. Je voulais ses caresses, sa bouche. Il ne savait pas trop que faire, le nez près de mes poils, son souffle sur ma fente. Il m’a peloté les seins. Mes tétons étaient bien sortis, leurs mamelons bosselés de petits boutons. Je voulais plus que ça.

J’ai fait glisser ses mains sur mes hanches, puis devant et derrière. Il pressait mon cul avec un énervement évident. Je laissais ses doigts s’égarer dans ma raie. Je me suis cambrée pour qu’il atteigne mon anus. Il hésitait ; je lui ai murmuré :

— Oui...

Son index s’est enfilé en moi. Il n’osait pas le bouger, mais moi, je me branlais sur ses phalanges dures. Comme il ne voulait pas m’embrasser la fente, j’y ai posé son autre main. Maintenant que je lui en donnais la permission, il s’est mis à l’explorer, écartant mes nymphes de ses doigts maladroits. Il appuyait au bon endroit, sur l’orifice gluant ; je me suis baissée d’un coup pour m’empaler. Il le laissait immobile, sans oser le plonger davantage ; ce n’est que quand je me suis mise à gigoter qu’il me l’a enfilé tout au fond. Il y allait à coups brusques. Il ne savait pas doser, mais mon ventre vibrait sous ses assauts nerveux.

Il a trouvé la cadence ; ses doigts me fouillaient de concert, plongeaient, se retiraient. Dans mon ventre, ils frottaient délicieusement ; je remuais sur mes jambes tremblantes. Des contractions me parcouraient, des décharges m’électrisaient, me faisaient frissonner. Discrète, je retenais soupirs et gémissements.

Je voulais encore plus. J’ai attrapé sa tête, l’ai pressée sur mon bouton. Il ne savait pas lécher, mais ses lèvres et ses dents appuyaient sur mon clitoris. Je l’étouffais ; il s’est débattu, faisant aller et venir ses doigts en gestes saccadés. Mon orgasme a éclaté ; agitée de spasmes, soufflant, haletant, retenant à grand-peine les cris qui auraient alerté la maison, je comprimais sa bouche sur mon ventre. Je me trémoussais sur les doigts.

Je suis incapable de dire combien de temps j’ai joui. Je suis lentement revenue sur terre, alors qu’il avait cessé de bouger, hésitant à retirer les doigts qui perforaient mon cul et mon vagin. J’ai desserré mon étreinte, le laissant respirer. Il était dépeigné, tout rouge, le nez écrasé. Il ne savait que dire. Je l’ai fait se relever. Nos peaux moites collaient l’une à l’autre. J’ai sucé les doigts qui avaient plongé dans mon corps. J’aimais autant les senteurs de mon sexe que celles de mon anus. Elles m’excitaient.

— Il faut goûter.

Il s’est exécuté, prenant le doigt qui avait branlé mon cul. Il a eu une grimace. Il n’était pas encore pervers. Toute une éducation à faire. Il fallait que je lui rende la pareille, qu’à mon tour je le fasse jouir. Je lui ai peloté les fesses, avant de lui enfiler mon doigt dans le derrière. Il a paru étonné, mais en tout cas, il aimait. Je ne me suis pas contentée de cette facile victoire. Sa queue frémissait pendant que je lui trouais le cul. A mon tour, je me suis accroupie. Mes seins frottaient contre son torse, contre son ventre ; je les ai resserrés sur sa verge, la masturbant en les comprimant. Il soupirait de bonheur.

— Tu aimes ?

Il n’était pas capable de me répondre. Le gland luisant sortait entre mes seins. J’écrasais leurs chairs fermes sur les veines saillantes, sur la trique tendue. Je me suis agenouillée, pour pouvoir le lécher. Je n’y allais pas trop vite. Je savais qu’il ne résisterait pas longtemps. De la pointe de ma langue, je titillais ses couilles, remontais le long de la queue, jouais sur le nœud violet. Des frissons l’agitaient ; il était prêt à éjaculer.

Il était nettement plus grand que moi ; j’ai dû incliner sa verge pour la prendre en bouche. Je ne le suçais pas trop fort, je me contentais de serrer mes lèvres dessus, pour l’agacer. Il a agité ses reins ; sa queue s’est enfoncée au fond de ma gorge, m’étouffant presque.

Je lui ai replongé mon index dans le cul, tout en faisant rouler ses couilles. Rejetant le buste en arrière pour qu’il voie bien mes seins, je me suis mise à le masturber. Sa queue mouillée de ma salive glissait bien.

Je n’avais pas donné plus de quatre ou cinq coups qu’il m’expédiait de longues giclées de sperme, inondant ma poitrine. Le sperme glissait sur ma peau. Il poussait des grognements, le corps agité des tressautements de la jouissance. Je l’ai branlé jusqu’à épuisement.

J’ai mis fin à la séance. Je ne tenais pas à ce qu’on nous surprenne. Après avoir essuyé ma peau avec des Kleenex, j’ai repris une attitude digne.

9

J’ai pris le repas du soir avec Irving et son père. On m’avait prévenue que dans cette vieille famille d’aristocrates du Sud, il y avait un certain cérémonial. En dépit de ma médiocre situation financière, je possédais une robe « habillée ». Elle était toute simple, blanche, mais découvrait mes épaules et me moulait magnifiquement. Je ne portais qu’un bijou de famille, cadeau de ma grand-mère, de discrètes perles montées en boucles d’oreilles, et une plus grosse qui pendait à une chaînette. C’était la plus intéressante ; elle descendait entre mes seins. Elle dansait à chacun de mes mouvements, roulait sur ma peau, comme si elle la caressait.

Je m’imaginais que les hommes seraient en smoking, mais Irving n’avait qu’une chemise fraîchement repassée et une cravate. Quant au père, il portait un costume d’alpaga blanc, et un foulard autour du cou. Pourtant, pour un homme de près de soixante-dix ans, il avait de beaux restes. Je retrouvais la finesse des traits de son fils, mais le caractère bien trempé du père leur donnait un air dur. C’était à n’en pas douter un personnage autoritaire. Il savait se montrer courtois, mais à mon entrée, il m’avait déshabillée d’un seul regard.

Ma tenue s’y prêtait. Impossible de mettre un soutien-gorge avec mon dos nu et un tel décolleté ; aussi mes aréoles formaient des ronds sombres sous le tissu blanc.

Nous étions servis dans une argenterie cossue, par deux domestiques Noirs. Tout était remarquable : la langouste fraîchement pêchée, le rosbif froid juste rosé, les fruits glacés au punch, le blanc de Californie.

Stuart Whitehouse savait se montrer un maître de maison attentionné. Il voulait savoir ce que je pensais de son fils. Il devait le considérer comme un nigaud, et ne cachait pas des sentiments partagés à l’égard de son rejeton.

Ancien ambassadeur, le sénateur voulait à tout prix que son fils fasse une belle carrière. Il était essentiel qu’il passe avec succès les tests qui lui permettraient d’obtenir un poste intéressant. Après le repas, nous avons pris un dernier verre, un bourbon glacé avec une feuille de menthe, sous le porche, regardant les étoiles, écoutant les grillons. J’ai osé poser des questions sur la propriété. Stuart Whitehouse m’a raconté toute l’histoire, remontant avant la guerre de Sécession.

— Tous les Whitehouse sont nés ici, depuis sept générations.

Mis en confiance, il s’est lancé dans de longs récits. C’étaient des confidences qu’il ne faisait pas au premier venu. J’avais levé ses préventions. Je l’aurais écouté avec plaisir, – cela me faisait penser à Autant en emporte le vent –, si je n’avais pas eu autant envie de faire l’amour. Le cadre luxueux, la demeure historique, l’alcool, m’inspiraient.

J’ai pris congé à une heure décente, ne voulant pas donner l’impression à mon hôte que je m’ennuyais en sa compagnie. Ma petite révérence l’a fait sourire. Quant à Irving, je lui ai dit, en appuyant :

— A très bientôt.

Si avec ça il ne comprenait pas ! Je suis montée dans ma chambre. Elle ressemblait à celle de Scarlett, le lit était immense ; j’espérais bien qu’Irving ne serait pas assez niais pour me laisser toute seule. J’écoutais les voix sur la terrasse. J’espérais que leur conversation allait prendre fin. Je me suis rafraîchie, j’ai pris une douche rapide, pensant qu’il allait entrer.

Ils continuaient à discuter à bâtons rompus. Stuart ne voulait pas aller se coucher. J’avais éteint la lumière ; je me suis allongée, gardant les fenêtres ouvertes. Il n’y avait pas de vent ; j’ai laissé tourner la pale du ventilateur. J’ai soulevé le bas de ma chemise pour que le courant d’air baigne mon sexe. J’avais chaud, j’ai enlevé la nuisette que la sueur collait à ma peau.

Je suis restée là longtemps, bras en croix, les cuisses grandes ouvertes, à l’attendre. Enfin, ils sont montés se coucher, j’ai entendu leurs pas dans la galerie qui longeait les chambres. Nous étions tous au même étage. J’espérais qu’Irving viendrait me rejoindre sans tarder.

J’ai attendu, avec mon ventre moite, mon front dégoulinant. J’ai failli me masturber, mais je ne voulais pas qu’il me découvre en plein plaisir solitaire. Le sommeil m’est tombé dessus d’un seul coup.

Quand je me suis réveillée, il faisait grand jour ; les pales du ventilateur tournaient toujours. Il faisait plus frais dans ma chambre. Et si je m’étais couverte du drap, j’avais conservé les jambes largement écartées. Ma main est allée sur mon sexe. Qu’elles étaient agréables, ces caresses matinales, mais je ne les ai pas prolongées ; il se faisait tard.

Les sabots d’un cheval ont fait crisser les graviers de la grande allée. Je me suis levée sans vêtement ; me dissimulant derrière les rideaux, sans aller sur ma terrasse, j’ai vu partir au petit trot Stuart Whitehouse. Je me suis préparée en hâte pour la leçon ; j’ai retrouvé Irving qui finissait de déjeuner. Le pauvre garçon a eu un sourire radieux en me voyant, mais il manquait toujours autant d’à-propos.

— Mon père vous a attendue, mais il a dû partir...

Je lui ai répliqué, prenant la tasse de café qu’il me tendait :

— C’est moi qui vous ai attendu, hier soir. Et aussi ce matin.

Je souriais, le regardant droit dans les yeux, pour lui faire savoir qu’il avait manqué une occasion. Il est devenu rouge. J’ai été flattée de sa réaction ; il était d’une timidité maladive, mais je lui plaisais. Il mourait d’envie de recommencer la partie de la veille.

Pour lui faire comprendre qu’il fallait savoir se décider quand c’était le moment, j’ai pris une revue économique compliquée ; je lui ai commandé de traduire. Il hésitait sur les termes ; je devais l’aider. Je me débrouillais bien : mon père, boursicoteur invétéré, m’avait initié aux arcanes de l’économie. J’ai été brillante, mais lui ne prêtait aucune attention à ce que je lui racontais. Il lorgnait dans mon décolleté.

Je me suis fâchée :

— Ce n’est pas sérieux !

Il s’est indigné. Il voulait travailler, mais j’étais trop séduisante ; surtout, après tout ce que nous avions fait, il ne pouvait penser qu’à ça.

— Vous me rendez fou !

Je l’ai pris au mot, me dévouant pour faciliter sa concentration :

— Vous seriez capable de travailler correctement après ?

Il n’a pas répondu. Son air réjoui parlait pour lui. Il attendait que, comme la veille, je prenne toutes les initiatives. Je ne tenais pas à me comporter comme une pute ; d’un ton sévère, j’ai dit :

— Aujourd’hui, c’est à vous de vous déshabiller.

Il manquait d’aisance, mais il a réussi à ne pas être grotesque. Il a timidement essayé de jeter sa chemise sur une chaise en la faisant tourner en l’air ; il a manqué son coup, elle est tombée à côté. Il s’entravait avec ses chaussures ; bonne fille, je suis allée vers lui pour qu’il prenne appui sur mon épaule.

J’en ai profité pour plonger ma main dans sa culotte. Sa verge était toute molle. Elle avait une certaine grosseur, était humide de sécrétions, mais ne bandait pas ferme.

— Petit émotif, va !

C’est moi qui, d’autorité, ai baissé son caleçon. Je me suis mise à le sucer comme aiment les hommes, lui décalottant le gland, lui léchant toute la verge, la lui mordillant. Elle avait la saveur épicée du sperme : il avait éjaculé peu de temps auparavant. Il s’était masturbé le matin même tant il était excité. L’idiot ! S’il n’avait pas gaspillé son énergie, il aurait pu me faire l’amour sans attendre. Furieuse, je lui ai enfilé un doigt dans le cul, y allant à coups redoublés, pour le punir.

Sa queue s’est dressée dans ma bouche. Son érection m’étouffait presque. Plus je l’enculais, plus il bandait. J’ai eu peur qu’il jouisse. Il fallait pourtant qu’il reste en forme. Je me suis contentée de mordiller le bout de son sexe. Puis je me suis relevée ; avec une lenteur calculée, j’ai déboutonné mon chemisier. Je prenais mon temps, avec des mouvements du bassin, gardant mes épaules immobiles. Je suis passée à la jupe. Mes mains caressaient mes hanches, alors que je défaisais la ceinture. J’ai continué ma danse du ventre pour que la robe glisse à mes pieds. J’ai fait un pas de côté pour me dégager ; je me suis tournée pour enlever mon string.

Ce n’était pas de la pudeur, bien au contraire, je voulais qu’il ait une vue imprenable sur mes fesses charnues, mes reins cambrés. Je remuais le cul pour bien l’exciter, tout en descendant la ficelle. Je savais que cela ne pouvait que le rendre fou.

Je lui ai fait face en continuant à danser, les poils à l’air : le bout d’étoffe dissimulait partiellement ma vulve. Lui fixait mon bouton, la seule partie visible ; je ne l’ai plus fait languir, j’ai descendu ma culotte à mes pieds.

Ma tenue était celle des filles des magazines. Dans toutes les revues masculines des USA, on cultivait le fantasme du porte-jarretelles. Je lui exhibais mon corps nu, mes jambes gainées de noir, ma taille soulignée de dentelles.

La peau d’ours m’attirait, mais je suis passée près de la table pour prendre des capotes dans mon sac. Il me suivait comme un toutou, l’air confiant. Déchirant l’étui avec mes dents, j’ai demandé :

— Tu connais ?

Il n’a pas répondu, le niais. J’ai déroulé le latex sur sa queue, laissant un peu d’espace au bout du gland. Il me reluquait d’un air bête, tout au plaisir de se laisser tripoter. Sa trique était si longue que le bourrelet du préservatif n’arrivait pas à la base. Il était magnifiquement pourvu. J’ai peloté ses couilles bien lourdes. J’aimais les sentir rouler moites contre ma paume ; le tenant par la bite, je l’ai tiré vers ce qui allait être notre lit d’amour.

Lui, qui jusque-là s’était laissé faire, m’a mis la main aux fesses, comme pour faire oublier sa passivité. Il insistait, allait dans ma raie, passait entre mes cuisses, cherchait à disjoindre mes lèvres, à me pénétrer. Moi, je remuais les fesses, excitée par ses attouchements. Je voulais prolonger l’instant ; ma main n’osait pas trop serrer sa verge ; je craignais qu’il ne soit pas capable de se retenir.

Je me suis assise dans la fourrure blanche. C’était très agréable, surtout quand elle frottait contre ma vulve entrouverte, que les longs poils s’insinuaient entre mes nymphes. Ils excitaient mon petit trou. J’ai eu un soupir de plaisir. Irving s’était agenouillé devant moi. Appuyée sur les coudes, j’ai arqué les reins, soulevé les pieds, écarté les jambes pour tout lui montrer. Il me fixait, comme s’il n’avait jamais vu de femme. Je lui ai dit, d’une voix câline :

— Joli, n’est-ce pas ?

Il a grommelé. Il me désirait de toutes ses forces.

— Tu veux bien me lécher ?

Il s’est allongé, m’a saisi les cuisses avec violence, les serrant si fort que ses doigts causaient des boursouflures dans mes chairs tendres. Je n’ai pas eu le temps de regarder. Il a appuyé la langue sur mon bouton, avec une hâte qui touchait à la brutalité. Il avait dû penser à ça toute la nuit. J’ai rejeté la tête en arrière, poussant un soupir qui venait du fond de mon ventre. J’étais frustrée qu’il se contente de ça, et horriblement excitée. Il reniflait les parfums de mon sexe, comme s’il n’en avait jamais senti auparavant.

Je ne voyais plus que ses longs cheveux, je les ai caressés pour qu’il se décide. Il ne cherchait pas à me faire languir, mais il hésitait sur la marche à suivre. Enfin, il a commencé par faire aller et venir sa bouche sur mon clitoris qui grossissait. Une décharge électrique m’a fait sursauter quand il l’a pressé, l’écrasant presque. Il me faisait mal, mais c’était jouissif ; tout mon corps vibrait.

Il s’est redressé, étonné de ma réaction, mais voyant que j’y prenais du plaisir, il m’a écartelé les nymphes d’un coup. Il manquait de délicatesse. Il voulait voir comment une femme était faite. De l’air est passé sur mon orifice vaginal dilaté. Il n’avait pas l’expérience, mais il s’est mis à me lécher à grands coups de sa langue râpeuse qu’il appuyait de toutes ses forces. Il me lapait, comme un chien assoiffé ; sa langue claquait sur mon sexe dégoulinant. Tout ça allait couler sur la fourrure, mais je m’en fichais.

Il me parcourait tout entière, allant de mon trou du cul à mon clitoris, s’attardant sur les chairs à vif de ma vulve. Il tirait sur mes petites lèvres ; écartelée, je me suis allongée, frémissante, les jambes en l’air, le laissant faire tout ce qu’il voulait. Je voulais sa queue. Je gigotais pour renforcer ses coups de langue. Se souvenant de mes leçons, il m’a enfilé un doigt dans le cul.

Il plongeait son gros index très loin dans mon anus. Puis il a fait de même dans mon vagin. Il m’avait tellement sucée que j’étais lubrifiée ; il pouvait m’enfiler tout ce qu’il voulait. Il l’a bien compris, lui, le débutant ; il a rajouté un autre doigt. C’était comme une énorme queue qui me défonçait. Je rejetais la tête en tous sens, frottant mes joues dans la douce fourrure de la bête. Je me concentrais sur les contractions qui nouaient mon ventre, je voulais laisser mon plaisir exploser. Mes seins tressautaient chaque fois qu’il m’enfilait ses doigts ; un coup de langue plus vif sur mon clitoris a déclenché mes spasmes.

Stimulé par mes soubresauts, mes cris, il me pilonnait, me léchait avec une vigueur accrue. Les secousses de l’orgasme m’ont bousculée tout entière. Je ne voulais pas que cela s’arrête, je voulais toujours sentir ces chocs répétés, ces attouchements irritants dans mon sexe, et que mon plaisir ne cesse pas. Je voulais jouir, jouir encore.

Mes convulsions se sont apaisées ; je n’étais pas pour autant calmée. Je ressentais toujours un désir agaçant dans le ventre, surtout quand un ongle touchait mon col d’utérus. Je voulais sa queue, j’écartais les cuisses pour qu’en frottant contre moi, il vienne s’enfiler dans mon sexe ouvert.

Lentement, il est remonté, lourd, le long de mon corps nu. Il s’aidait des mains pour progresser, il rampait pesamment sur moi ; sa transpiration collait sa peau à la mienne. Je le désirais toujours davantage. J’ai plaqué ma bouche contre la sienne, j’ai plongé ma langue, la mêlant à la sienne qui m’avait donnée tant de plaisir. Voracement, il me rendait mon baiser quand son gland est entré en moi.

J’étais tellement dilatée, tellement dégoulinante, que sa verge a été happée par mon vagin. Il a froissé mes petites lèvres au passage, mais je n’opposais aucune résistance ; il s’est enfoncé très loin. D’un seul coup, il m’a remplie. J’ai repoussé sa tête, pour pouvoir crier. Il fallait que je me soulage, que je me plaigne, mais il fallait surtout qu’il continue ; j’ai serré mes jambes autour des ses hanches. Il s’agitait à un rythme très nerveux, particulièrement saccadé ; de nouveau, j’ai senti mon plaisir se préparer, comme s’il n’avait jamais cessé, comme s’il était toujours prêt à revenir.

Irving avait des gestes incontrôlés, il ne savait pas trop ce qu’il fallait faire, mais il manifestait une belle ardeur, et sa verge était énorme. Il s’énervait, me défonçait. Il n’allait pas tarder à jouir. C’était tellement irrégulier... Les pulsations de son éjaculation faisaient encore grossir sa bite. Mon plaisir a éclaté de nouveau, avec violence. J’oubliais tout, le lieu, les domestiques, tout.

Je haletais, je gémissais. Je me moquais de me faire remarquer. Je remuais comme une folle. J’avais posé mes pieds sur ses reins, j’agrippais son cou, je m’offrais à ses coups de queue. Je me masturbais sur sa trique, tant je me trémoussais. Il continuait, grognant, soufflant. Sa verge était comme un morceau de bois, ses muscles contractés.

— Bourre-moi ! Tringle-moi ! Oui ! Oui ! Encore...

10

John ne m’a jamais téléphoné durant son absence. Il se contentait de m’expédier des mails laconiques, qui ne m’indiquaient même pas dans quel hôtel il était descendu. Son attitude désinvolte me choquait. Il aurait dû rentrer en fin de semaine, mais je n’avais aucune envie de le voir. Ce n’était pas à moi à faire le premier pas, d’ailleurs, je devais retourner en Virginie pour le week-end. S’il s’imaginait qu’il lui suffisait de me siffler pour que j’accoure... J’allais lui montrer ce qu’était une femme libre, à ce macho.

J’étais en forme, l’esprit plein de pensées malhonnêtes et le sexe humide en partant pour la Virginie. Je n’étais invitée qu’à partir du samedi matin ; j’ai quitté Washington de très bonne heure. Pas question d’être de nouveau en retard. Cette fois, Irving avait à peine fini de déjeuner quand je me suis garée devant la grande demeure. Il est resté quelques secondes assis sous le porche, en plein air, sa tasse de café à la main, sourire aux lèvres, avant de me souhaiter la bienvenue.

Je lui ai serré la main ; je voulais l’embrasser, me coller contre lui, frotter mes seins, mon ventre contre son corps dur. Je voulais sentir sa bite, j’espérais qu’il bandait. Il partageait mon désir. Son regard se perdait dans mon décolleté. Je l’avais fait exprès. Pas de soutien-gorge, un chemisier faussement strict, mais largement déboutonné, et si léger qu’il laissait entrevoir mes formes par transparence, une jupe toute simple, juste au-dessus du genou, mais assortie de dessous affriolants.

Il m’a offert une tasse de café ; je me suis assise en face de lui. Tout en discutant, j’ai croisé très haut les jambes pour lui montrer mes cuisses. Il fixait avec une telle intensité la bande de chair nue au-dessus des bas que j’en ai rajouté. Souriante, comme si je ne réalisais pas ce que je faisais, je me suis arrangée pour faire remonter ma jupe de façon qu’il entrevoie mon string. Ses yeux se braquaient sur l’ovale de tissu qui dissimulait ma vulve. J’ai cessé de feindre la distraction ; tout sourire, j’ai baissé ma robe pour lui signifier que ce n’était qu’un jeu, que je décidais des règles. Je l’ai entraîné vers notre salle d’études.

J’ai évité toute familiarité tant que la porte n’a pas été refermée. Je ne voulais pas que son père ou un domestique nous surprenne. Mais, dès que nous avons été seuls, je l’ai embrassé avec passion. Je collais ma bouche contre la sienne ; c’est moi qui prenais sa tête, l’attirais vers moi, lovant mon corps contre le sien. Il s’est vite dévergondé, a fourré sa langue contre la mienne. Il manifestait une hâte maladroite – et excitante.

J’ai eu peur qu’il déchire mon chemisier tant il était pressé de me l’enlever. Je l’ai aidé à le déboutonner ; quand mes seins ont jailli, il les a sucés, les mordillant plus qu’il ne les tétait. Il me faisait mal tant il appuyait les dents, mais cela me rendait folle. Mes tétines étaient dures, je frissonnais, je gémissais, possédée par un désir que je ne pouvais contrôler.

J’ai eu peur qu’on nous entende. Il fallait sauvegarder les apparences ; j’ai mis l’enregistrement d’un discours à l’OUA pour couvrir le bruit. Pendant que je bataillais avec le magnétoscope, Irving me pelotait les fesses. Il glissait son index sous mon string, le soulevait pour découvrir ma vulve. Il me branlait franchement. Il écartait mes petites lèvres, sans précaution, à gestes brusques. Mon vagin dégoulinant n’a pas résisté ; il a enfilé un doigt tout au fond. J’ai ouvert la bouche de surprise. Je n’ai pas crié, mais c’était si jouissif que j’ai donné un coup de reins, m’empalant davantage.

J’étais agenouillée devant la télé ; je ne me relevais pas. J’en étais incapable. Je voulais qu’il continue. J’ai pris une position plus confortable pour me mettre en levrette. Lui, sans finir de me déshabiller, écartant mon string sur le côté, m’a plongé un doigt dans le cul. Je me suis contractée, mais il m’a forcée, avec une précipitation que je ne comprenais pas.

Je remuais la croupe, exhibant ma vulve ouverte, appelant pour qu’il m’enfile. Il ne m’a pas laissée attendre. Il a pris possession de mon sexe, de mon anus. Il me fourrait ses doigts, en mouvements hachés. Il s’imaginait qu’il décidait, devenu mon maître. Il n’était pas question de le dissuader. Mon sphincter contracté s’est vite dilaté. Je ne pouvais lui résister.

Il avait dû fantasmer d’avance sur ce qu’il me ferait en me retrouvant ; il me bourrait des index, les faisait se rejoindre dans mon ventre. Il me fouillait, m’explorait, tapait contre mon col d’utérus. Il insistait, y revenait, faisait tourner son doigt dans mon vagin. C’était comme si deux queues m’enfilaient.

Je soupirais plus fort. J’espérais que l’enregistrement couvrirait mes gémissements. Je n’en pouvais plus, il fallait que je jouisse. Irving, maladroit, ne me satisfaisait pas pleinement. Pour jouir plus vite, je me suis caressé le bouton. Irving a été étonné de sentir ma main ; il a arrêté de me masturber pour voir ce que je me faisais. J’avais fermé à demi les yeux ; je me suis contentée de lui souffler d’une voix rauque :

— Continue... Continue... S’il te plaît !

Je le suppliais ; il a repris ses attaques. Il me baisait de ses deux doigts. J’ai dû me mettre à feuler. Je dégoulinais. Son doigt claquait quand il sortait de mon vagin. Je gigotais pour m’enfiler sur ses index. Je m’agitais pour m’empaler. Enfin, j’ai eu les contractions tant attendues ; des spasmes bienfaisants me faisaient frémir. Je n’arrêtais pas de me trémousser, de me branler. Je voulais toujours plus de sensations, toujours plus de jouissance. Tout à coup, épuisée, je me suis laissé glisser sur le sol : je ne pouvais même plus rester en levrette.

Frissonnante, j’étais allongée à plat ventre sur le parquet. Je ne parvenais pas à reprendre ma respiration ; les derniers soubresauts du plaisir me faisaient trembler. Mes seins, mon ventre palpitaient encore. Irving ne m’a pas accordé de répit. Il s’est couché sur moi ; sa queue cherchait à me pénétrer. Elle tapait sur mes fesses, s’introduisait dans ma raie ; son gland pesait sur mon anus, le desserrait. Je lui ai demandé d’une voix qui n’arrivait pas à retrouver son timbre normal :

— On va sur la peau d’ours ?

Il s’est dégagé, m’a aidée à me relever. Il avait mis un préservatif sans que je le lui demande. Je ne tenais plus sur mes jambes. Il m’a soutenue pour faire les quelques pas qui nous séparaient de la fourrure. Il a fini de me déshabiller ; je me suis allongée, à sa disposition, mes seins pressés dans les poils, les jambes largement écartées, le laissant faire de moi ce qu’il voulait. Il m’a glissé un coussin sous le ventre ; de cette façon, je lui offrais encore davantage mon cul et mon sexe. D’une main fébrile, il les a flattés, comme s’il cherchait à faire un choix.

Il m’a enfilé un doigt dans le vagin, avant de me le mettre dans le cul. Il prélevait ma mouille pour me lubrifier le sphincter. C’était à la fois excitant et frustrant. Mes envies revenaient, si je ne m’étais pas sentie aussi éreintée, je me serais branlée.

— Viens.

Il a pesé sur mon dos. Sa verge, pourtant dure comme un gourdin, hésitait. Elle allait de mon sexe à mon anus, n’arrivant pas à me pénétrer : il l’a guidée de sa main. Elle a glissé entre mes fesses visqueuses, s’est enfoncée dans mon cul. Je ne résistais pas, bien qu’elle soit très grosse – trop même. J’étais remplie. Défoncée. J’ai poussé un cri. J’ai eu peur. Il allait me déchirer. Mais je n’ai pas protesté. Je me sentais toute faible, en son pouvoir ; de nouveau, je voulais jouir. Il a saisi ma vulve à pleine main pour la peloter avec rudesse. Je n’ai pu que crier, mais malgré – ou à cause – de la légère souffrance, mon sphincter s’est dilaté ; sa queue s’est enfilée jusqu’à ce que son ventre tape contre mes fesses.

Il y allait à grands coups, sans cesser de me masturber. Il faisait glisser mes petites lèvres l’une contre l’autre, pinçait mon clitoris, tout en me bourrant frénétiquement. Bien qu’appuyé sur un coude pour se faire moins lourd, il m’écrasait. Je n’arrivais plus à respirer. Ses coups de reins se faisaient plus saccadés. J’allais jouir. Mon plaisir était prêt à éclater, mais il tardait ; c’était affreusement irritant. Je ne pouvais remuer, coincée sous lui. Je dépendais de sa verge, de sa main.

Irving soufflait de plus en plus fort. Sa respiration frappait mon cou. Il a eu des spasmes, sa bite s’est cabrée dans mon cul, elle tressautait alors qu’il éjaculait. Il a serré convulsivement ma vulve ; ses doigts sont entrés dans mon vagin. Ses ongles m’ont écorchée, mais la légère souffrance a déclenché des chocs électriques. Ses doigts réunis dilataient mon orifice vaginal. Ils le forçaient, comme avait fait sa verge dans mon cul.

Moi, qui l’instant d’avant était pantelante sous lui, écrasée, j’ai réussi à gigoter. Je me cambrais pour m’offrir davantage, mes coups de reins répondaient aux siens. J’étais bouleversée. Tout mon corps vibrait. Ma chair frissonnait. Je criais ma jouissance. Il me bourrait le cul, mais c’était mon vagin qui se contractait à chacun de ses assauts.

Je ne saurais dire combien de temps ça a duré. J’ai repris conscience quand Irving s’est affalé sur mon dos, sa bite enfilée dans mon derrière, sa main refermée sur ma vulve trempée. Nous transpirions à grosses gouttes ; ni ma respiration, ni les battements effrénés de mon cœur ne s’étaient apaisés. Lui aussi avait du mal à reprendre son souffle.

La vidéo continuait. Un délégué finissait son discours. Sous les applaudissements de l’assistance, il déclarait remettre une partie de la dette des pays africains. Cela me paraissait irréel. Irving s’est redressé. Je me suis sentie vide quand sa queue est sortie de mon cul. Je me suis assise, ma vulve humide dans les poils blancs de l’ours.

Nous avons travaillé – et encore fait l’amour avant la pause du lunch. L’après-midi, nous avons repris les leçons et avons encore baisé. Il était insatiable. Le barrage des convenances était rompu. Il ne pensait qu’à mon corps. Ce soir là, malgré la présence de son père au repas, il m’a rejointe dans ma chambre, m’a sautée à trois reprises.

Devant son père, je feignais de n’être qu’un professeur, mais sitôt seule avec lui, je ne pensais qu’à être son amante, à lui tripoter la queue. Ce fut un mémorable week-end.

11

John est revenu de voyage. Il m’a passé un coup de fil. Il se montrait évasif sur ce qu’il avait fait. Je devinais qu’il avait eu des aventures, mais je ne l’ai pas questionné. De mon côté, je n’avais aucun compte à lui rendre ; d’ailleurs, je ne m’étais pas gênée avec Irving. John était séduisant, j’ai accepté de le revoir ; parce qu’il me plaisait et que je m’ennuyais.

Notre rendez-vous avait été fixé un vendredi soir. C’est lui qui avait choisi cette date. Elle ne me convenait pas trop ; le lendemain, je devais partir de bonne heure pour la Virginie. John pensait coucher avec moi ; je l’ai laissé m’offrir à dîner dans un petit restaurant de fruits de mer de Georgetown, mais je l’ai prévenu tout de suite, en mangeant des crevettes, que j’avais rencontré quelqu’un. Je prenais des mines contrites en lui avouant ça, et en dépiautant les savoureuses bestioles. C’était agréable de faire souffrir un homme imbu de lui-même, de lui montrer qu’il n’était pas seul au monde capable de me faire jouir.

Tout dans mon attitude disait clairement que j’avais rencontré l’homme de ma vie. John s’est montré beau joueur, s’abstenant de me poser des questions indiscrètes. Il m’a servi à boire, prétendant qu’il fallait fêter ça. Je n’ai pas réalisé que j’étais grise quand nous sommes sortis.

Il m’a proposé d’aller à son appartement, en tout bien tout honneur. Il prétendait que je ne pouvais pas conduire en toute sécurité, ce qui était vrai ; j’ai accepté de dormir chez lui. Naïvement ? Je n’en suis pas si certaine. Avec l’alcool, j’avais envie de faire l’amour. Plus je le regardais, plus j’avais envie de lui. Pourquoi ne pas enterrer ma vie de fille ?

A cette idée, je souriais dans mon for intérieur. Tout en roulant, John me caressait les cuisses. Passant sa main sous ma jupe, il a rencontré la peau nue.

— Vous ne vous êtes pas mise aux collants ?

Il disait cela d’une voix émoustillée ; sa main jouait sur la partie haute du bas, où l’élastique serrait la cuisse. Son doigt allait plus loin, en explorateur, glissait sous le string.

— Nous avions dit en camarades...

Touchant ma vulve humide, son index sous ma culotte, il m’a dit :

— Vous n’êtes pas une lady. Vous mouillez, ma chère.

Son ironie ne me touchait pas. Je frétillais ; son doigt écartait mes nymphes, pesait sur mon orifice vaginal, et enfin s’y enfonçait, me faisant pousser un soupir de bien-être. J’ai avancé les fesses pour aller à la rencontre de son index. J’ai soulevé mon derrière ; le slip trop tendu me rentrait dans la raie du cul, me faisait presque mal. John en a profité pour m’enfiler son doigt recroquevillé.

Nous allions lentement. La vitesse était limitée ; la voiture avait une boîte automatique. A l’avant, il n’y avait pas de siège, mais une banquette. Toutes les conditions étaient réunies pour que je puisse jouir tranquille.

— J’enlève ma culotte.

J’avais pris une voix décidée, tenant à lui montrer que j’agissais de mon plein gré. Cul nu, je me suis tournée vers lui, posant une jambe sur le cuir du fauteuil, la jupe haut levée. Mon sexe dégoulinait. Il a jeté un œil à mon ventre offert, l’a palpé d’un geste possessif, des poils du pubis à l’anus, serrant mes grandes lèvres dans sa main, pour comprimer mes nymphes, avant de commander :

— Ouvre-toi.

Docile, j’ai posé les mains de part et d’autre de ma vulve ; je l’ai écartelée. Les petites lèvres toutes mouillées ont claqué avec un bruit caractéristique. Il ne pouvait voir mon sexe dans la nuit ; mais dans la lumière des néons, il devinait mes chairs humides. Il a allumé la lampe intérieure, à un feu rouge. Me fixant de ses yeux vicelards, il m’a plongé le doigt d’un coup brusque ; sans me rebeller, je me suis cambrée, soulevant le cul pour qu’il puisse s’enfoncer davantage.

Le feu est repassé au vert, mais il n’a pas cessé de me pilonner ; je donnais de grands coups de reins, pour m’empaler. Il m’a enfilé son majeur ; je le désirais, mais c’était presque trop. Les deux doigts serrés l’un contre l’autre dans ma chatte me meurtrissaient, mais j’ai continué à m’agiter. J’ai fermé les yeux, appuyé ma tête contre le dossier ; je me suis laissé emporter. A chaque choc dans mon vagin, une contraction me parcourait. Je ne pouvais empêcher ma nuque de remuer ; ma joue glissait contre le cuir. Je gémissais sous la douce torture. Je ne voulais pas qu’elle finisse. Je ne pouvais pas retirer mes fesses ; bien au contraire, je les projetais vers lui, je voulais sentir ses phalanges tout au fond de mon vagin. Il fallait que je sois comblée.

Je me suis retrouvée tordue sur la banquette, le sexe trempé, perforé par les doigts. J’ai eu une plainte, quand il s’est encore enfoncé, pour me signifier que j’en avais bien profité.

— Plus... ai-je soufflé.

Mon ventre palpitait encore, secoué par les dernières contractions. Mon vagin était d’une sensibilité extrême, mais John a dégagé sa grosse bite de sa braguette.

— Fais aux autres ce que tu voudrais qu’on te fasse.

Malgré la référence biblique, l’ordre était là ; je me suis allongée sur le siège pour lui avaler la queue. John a reculé la banquette pour tenir son volant sans être gêné. Son gland était humide. Je n’ai eu aucune peine à le décalotter, à l’agacer de ma langue, la bouche emplie d’un goût salé. J’ai avalé son gros nœud, jouant, de mes dents comme je savais si bien le faire, sur le prépuce roulé. John soupirait. Je revivais notre rencontre, l’avion... Je lui ai pris les couilles, les ai fait rouler dans mes mains, en accélérant mes mouvements. Son gland allait au fond de ma gorge ; je faisais coulisser ma bouche tout le long de la queue.

John m’a expédié trois longues giclées ; j’ai continué à le lécher, la bouche remplie de son sperme qui se mêlait à ma salive. Sa verge était moins tendue. Il m’a caressé doucement les cheveux pour me signifier que c’était bon. D’ordinaire, il aimait bien que je continue, mais il avait une bonne raison :

— Il ne faut pas se faire attraper par les flics.

Plus galant qu’à son habitude, il m’a tendu des Kleenex, mais j’avais déjà avalé sa semence. Elle ne me dégoûtait pas, au contraire. L’odeur de sperme dans ma bouche me donnait envie de me faire défoncer à grands coups de queue.

— Je veux que tu me baises !

Il s’est contenté de rire. Pour l’exciter, j’ai remonté ma jupe. Je me tripotais la vulve, jouant de mes nymphes, décalottant mon petit bouton, le titillant. Il n’a pas pu résister, il s’est mis à me toucher lui aussi, joignant ses doigts aux miens.

Il a roulé plus vite sur le boulevard de ceinture ; enfin, nous sommes arrivés à Langley, en Virginie, de l’autre côté du Potomac, où il avait un appartement de célibataire. C’était une résidence très chic. Nous sommes sortis de la voiture ; j’ai roulé ma jupe sur mes reins et tortillant le cul, je me suis approchée pour dégager sa queue de son pantalon. Il m’a arrêtée : il y avait des caméras de surveillance. Je n’ai pas immédiatement réalisé que je leur présentais mes fesses nues. Il m’a fallu quelques secondes pour comprendre que John acceptait qu’on me voie les fesses à l’air, mais il ne voulait surtout pas que les vigiles aient l’image de sa queue.

J’ai laissé retomber ma jupe puis je l’ai entraîné vers l’ascenseur. Quand la porte s’est refermée, il m’a pelotée sous mon corsage, triturant mes seins, saisissant ma vulve. Il était pressé. Il m’aurait baisée dans l’étroit espace si nous avions eu le temps ; je me collais contre lui, je levais une jambe, lui posant un pied sur les reins, pressant mon ventre contre sa bite raide sous le pantalon. Il m’a laissé la dégager ; la sonnerie d’arrêt à l’étage a résonné.

John a rengainé son sexe. Moi, je me suis rajustée sommairement, mais les pans de mon chemisier sortaient de ma jupe. Nous n’avions que quelques mètres à faire dans un couloir tapissé d’une épaisse moquette. C’était somptueux, à mille lieues de mon minable petit sous-sol. C’était ça, la vie. J’aimais le luxe, le confort. Il me fallait de l’argent pour profiter de l’existence.

En profiter, c’était aussi faire l’amour. Je fourrageais dans sa braguette pendant qu’il introduisait sa carte magnétique dans la serrure ; à peine étions-nous à l’intérieur, j’ai débouclé sa ceinture. Il s’est débarrassé de son costume, a envoyé valdinguer ses chaussures d’un coup de pied ; il est tombé à genoux devant moi. Je n’avais pas eu le temps d’enlever ma jupe qu’il me fourrait la tête entre les cuisses, commençait à me lécher à grands coups, comme un chien. Il me faisait presque mal en avalant mes nymphes.

J’ai poussé un cri quand il a enfoncé la pointe de sa langue dans mon vagin entrouvert. C’était très bon. Serrant mes fesses dans ses mains, il m’a sodomisée du doigt. J’aimais tellement que mes jambes tremblaient. J’ai laissé tomber mon chemisier, j’ai titillé mes seins aux pointes dures. A chacune de mes caresses, je frissonnais. Mon orgasme aurait explosé si John ne m’avait brusquement abandonnée, me commandant de me mettre en levrette. Pas contrariante, je me suis dévêtue en vitesse. J’ai appuyé ma tête sur mes bras repliés, écartant largement les jambes, levant les fesses, lui offrant tout. John n’est pas venu tout de suite. Je ne comprenais pas pourquoi il m’abandonnait.

Il tenait un étrange godemiché annelé, superposition de boules de plus en plus grosses, d’un violet agressif.

John avait mis un préservatif. Il s’est agenouillé derrière moi, m’a attrapée par les hanches. Il s’est enfoncé d’un seul coup. Il n’avait pris aucune précaution, au contraire, il avait mis toute sa force. Mes fesses ont claqué contre son ventre. Il me tirait vers lui, puis me repoussait avec la même vigueur. Il n’a ralenti que pour m’enfiler le godemiché dans le cul. Il me l’a plongé avec la même brusquerie. Gardant une main sur ma hanche, il m’a pilonnée à coups de bite et à coups de trique de plastique.

Mon anus se moulait sur les anneaux de l’appareil, se serrait dans les cavités. C’était jouissif, même si mon sphincter était soumis à rude épreuve. La base de la tige était encore plus grosse que sa queue. Mon anus était affreusement étiré. J’en pleurais à chaudes larmes, mais en même temps, j’attendais avec impatience le coup suivant, je le souhaitais, plus loin, prête à jouir.

Les deux queues, celle de chair et celle de plastique, se heurtaient dans mon ventre. Je remuais sur les bites qui me pilonnaient. Il fallait que l’orgasme éclate. La douleur coupait mon plaisir, mais aussi m’excitait terriblement. Mes pleurs redoublaient, tant j’étais énervée, tant j’avais envie...

Les mouvements de John sont devenus plus saccadés. Il éjaculait en continuant à me ramoner. J’ai attrapé mon bouton. Je commençais à peine de le faire tourner, quand des secousses électriques m’ont parcourue. Je me lamentais, je feulais, je donnais des coups de cul. Il fallait que je les sente encore plus, ces deux bites. Et de me branler, pinçant si fort mon bouton que mes ongles meurtrissaient le capuchon. La petite souffrance en question accroissait encore mon plaisir... jusqu’à ce que je me laisse aller, pantelante, le corps couvert de sueur.

J’aurais voulu m’allonger sur la moquette, dans l’épaisse fourrure. Je me suis rendue compte que je confondais avec la peau d’ours sur laquelle nous avions baisé, Irving et moi. John ou Irving, je m’en fichais, ce qu’il me fallait, c’était une bonne queue...

J’aimais bien sentir s’amollir la bite de mon partenaire après l’amour. C’était, après la violence de la baise, le moment où les deux corps s’apaisaient. La trique plastique, toujours grosse, toujours dure, distendait mon sphincter comme pour le faire craquer. John l’a encore appuyée. Il ne pouvait pas la faire pénétrer davantage. Je la sentais énorme dans mes entrailles que tordaient des coliques.

— Tu veux bien me l’enlever ?

Je ne pouvais plus feindre, c’était désagréable, presque douloureux. Pour toute réponse, John a dégagé sa verge de chair, pas celle de plastique.

— Reste comme tu es.

Le ton ferme n’admettait aucune réplique ; moi, la femme libre, je n’ai pas osé bouger. Il est revenu avec un énorme vibromasseur. Je me suis étonnée de voir qu’il possédait une telle collection. Il s’est contenté de rire ; sa queue, avec encore le préservatif au réservoir plein de sperme, bougeait à chacun de ses hoquets.

— Tu vas apprécier, ma chérie !

Il a dégagé sa bite, a fait couler la semence dans le creux de mes reins, la laissant aller sur ma raie. Il l’a étalée, pour bien prendre possession de mon cul. Il a plaisanté :

— Il est à toi ! Tu l’as bien mérité !

Des vibrations se sont répercutées sur mon clitoris. Il venait de mettre le gode en marche. Je me laissais faire. J’aimais les trépidations de plus en plus puissantes, de plus en plus rapprochées, qui me secouaient.

C’est moi qui, sans qu’il me le demande, me suis cambrée, projetant ma vulve contre le vibro. Dans un soubresaut, l’engin a glissé ; je m’y suis empalée. Il s’enfonçait au fond de moi, sans que je cherche à le freiner.

De nouveau, j’ai crié mon plaisir. J’avais les mains tendues devant moi, pour prendre appui, donner plus de force à mes coups de reins qui me projetaient en arrière sur les godes. John me tringlait des deux bites. Il les plongeait avec hargne dans mon anus, mon vagin. La bouche ouverte, je ne pouvais crier. J’attendais.

J’aimais cette chose qui distendait mes boyaux. Je me secouais, je m’enfilais. John ne bougeait presque plus. C’est moi qui faisais tout, qui dosais mon plaisir – ou plutôt qui ne le dosais pas, qui le voulais en excès, jusqu’à en être malade.

12

Je me suis réveillée l’anus douloureux, le vagin irrité, mais je me sentais merveilleusement apaisée. Je m’étirais, encore toute lascive.

John, nu, allongé sur le dos, était encore en érection. Sa verge était aussi grosse que celle d’Irving... J’ai réalisé que je devais aller en Virginie !

Il fallait que je récupère ma voiture à Georgetown. Je n’avais même pas pris mon sac de voyage. Il était sept heures. Je n’avais plus le temps de passer chez moi. J’ai secoué John pour le réveiller. Il a été surpris, mais il m’a serrée dans ses bras, prêt à recommencer. Malgré sa déconvenue, il ne s’est pas trop fait prier pour me conduire en ville à mon parking. Tant pis, j’achèterais deux ou trois bricoles, une brosse à dents, des slips, un chemisier dans le premier drugstore venu.

John tout en roulant se taisait, correct, sans plus. Il savait que j’allais retrouver Irving, mais il cachait sa jalousie. J’ai tenté de lui dire un mot gentil :

— Je suis obligée d’y aller. Il faut que je gagne ma vie.

Il n’a pas répondu. Il n’était pas fidèle, mais macho ; mon attitude le choquait. Après notre « nuit d’amour », mais qui en fait n’était que de baise, il aurait voulu que je reste avec lui, que j’abandonne mes cours. Il ne m’aurait pas aidée financièrement. Il m’aurait payé le restaurant, des sorties, quelques vêtements peut-être, sans m’entretenir ni réellement m’aider. C’était un sale égoïste. Je le dénigrais pour mieux me convaincre que je devais aller retrouver Irving. Je lui ai fait la bise quand il m’a déposée, mais il n’a guère manifesté de tendresse.

J’ai passé un coup de fil d’une aire de service pour prévenir que je serais en retard. Je descendais de voiture quand Stuart Whitehouse est sorti sur le perron, en tenue de gentleman-farmer, bottes, veste de bonne coupe, foulard autour du cou. Il jouait d’une cravache, comme s’il se préparait à monter.

Il m’a saluée, puis m’a prévenue que son fils ne reviendrait qu’après déjeuner. On ne m’attendait plus ; je me suis excusée platement. Il m’a proposé d’aller visiter les écuries. Je ne nourrissais aucun amour particulier pour les chevaux, mais je ne pouvais pas lui refuser cette petite faveur.

Il se montrait plus attentionné que d’ordinaire ; loin de me méfier, j’ai pensé qu’il voulait me draguer. Le démon de midi. C’était plutôt cocasse. Après le fils, le père... Il avait de beaux restes, une réelle prestance.

Il m’expliquait ses fonctions de sénateur. Le FBI le protégeait. Je l’écoutais distraitement, feignant de m’intéresser à ses histoires. Il croyait m’impressionner.

— Les services de renseignement font une enquête sur toutes les personnes qui travaillent ici.

J’étais en alerte. Le ton était menaçant.

— Vous avez passé la nuit avec un certain John Gresham.

Je me taisais, ne sachant que répondre. Impitoyable, il a continué :

— Pourtant, vous avez fait l’amour avec mon fils, les deux week-ends précédents.

Le ton était implacable.

— Je ne puis admettre que l’on trompe un Whitehouse !

J’étais abasourdie. Il était vexé, comme si je lui avais été infidèle. Je ne me trouvais aucune excuse. J’ai réussi à lui demander pardon, prête à pleurer. Il me faisait peur. Il m’a prévenue qu’il connaissait des membres du conseil d’administration de mon école, et qu’il n’avait qu’un mot à dire pour qu’on me mette à la porte. Si je perdais mon emploi, je serais contrainte de retourner en France. Il pouvait aussi faire supprimer mon visa de travail. Il me l’a fait savoir.

Perdre toute possibilité de vivre aux USA pour un instant d’égarement, c’était affreux. J’ai supplié. Je cherchais à l’attendrir. Je pleurais. Je lui promettais de faire tout ce qu’il voudrait.

— Vous feriez tout ce que je veux ?

J’entrevoyais une lueur d’espoir. J’ai immédiatement approuvé. Il a insisté, un frémissement inquiétant dans la voix :

— Pas de précipitation, jeune fille. Vous accepteriez tout ?

La voix tremblante, j’ai demandé :

— Que voulez-vous me faire ?

Pour toute réponse, il a cinglé l’air de sa cravache. C’était clair : il allait me punir.

— Vous ne me ferez pas trop mal ?

— Vous ne devez pas poser de question. Est-ce que vous acceptez sans condition ?

Mes jambes flageolaient, mon cœur battait la chamade. J’ai pris une profonde inspiration.

— Oui.

— Vous devrez m’obéir en tout, aussi longtemps que je le désirerai. Sinon, notre contrat sera nul et non avenu.

Incapable de dire un mot, la gorge nouée, j’ai acquiescé. Il m’a désigné la grange. Je n’arrivais pas à avancer ; il a dû me pousser l’épaule.

— Soyez coopérative, sinon...

Je me suis mise en marche, comme dans un mauvais rêve. J’avais horriblement peur. Pour me rappeler à la réalité – ou parce qu’il était impatient de me fouetter –, il donnait des coups de cravache contre ses bottes. Le cuir claquait : je savais que bientôt il déchirerait ma peau tendre.

John m’avait fouetté, mais Whitehouse avait une manière sadique de s’exciter. Il voulait que je souffre : c’était sa manière de s’affirmer, à lui qui était sans doute trop vieux pour baiser. J’essayais de me raccrocher à cette idée, mais loin de me donner du courage, elle me déprimait davantage. S’il ne bandait plus, il ne penserait qu’à me torturer et je n’en souffrirais que davantage.

J’ai cligné des yeux en entrant dans la grange. Il y régnait une odeur chaude de foin et de paille, mais ce n’était pas pour me rouler dedans qu’il m’y avait fait venir. Les portes étaient grandes ouvertes pour faire des courants d’air. Un Noir, qui venait d’y garer ma voiture, me fixait. J’ai pensé à prendre le volant pour m’enfuir, mais il a agité les clefs de contact pour se moquer de moi.

Tout était prévu. Le domestique m’a donné un bloc et un stylo. Whitehouse m’a fait appuyer sur le capot pour que j’écrive sous sa dictée. Incapable de résister, je formais mes lettres machinalement. Je ne voulais pas comprendre. Ce n’était pas possible... Cela ne pouvait pas m’arriver, à moi... Il a plié le papier, l’a rangé dans son portefeuille.

— Déshabillez-vous.

Le ton n’admettait aucune contestation. Malgré la présence du serviteur, je n’ai pas perdu de temps, je devinais que tout retard me vaudrait un châtiment supplémentaire. Quand je serais nue, mes souffrances commenceraient, mais j’ai très vite enlevé mon chemisier et ma jupe. Je ne cherchais pas à faire de strip-tease bouleversant. Il ne se serait pas laissé émouvoir, au contraire, il n’en aurait été que plus cruel, pensant que je cherchais à retarder mon châtiment.

Je n’avais pas de soutien-gorge, je suis restée la poitrine frémissante, vêtue seulement de mes bas, de mon porte-jarretelles de dentelles, de mon string. Whitehouse était impassible, mais le Noir avalait sa salive avec peine. Il me reluquait avec intensité. Il n’avait jamais dû voir de Blanche dans cette tenue. Pas très âgé, une bonne trentaine d’années, il avait la peau plutôt claire.

Une bouffée de mes odeurs de femme est montée à mes narines. Je restais là, les bras ballants, mais de sa cravache, Whitehouse a désigné mon string. Je l’ai enlevé, sans jouer avec la ceinture, comme d’ordinaire devant un homme. Je lui faisais face ; peu soucieuse de lui présenter mes fesses qu’il allait cingler, je lui montrais ma touffe bien taillée.

— Garder vos bas. Tournez-vous.

J’ai obtempéré ; il m’a peloté le derrière, passant sa main entre mes cuisses, la faisant aller sur ma vulve. Malgré ma crainte, me montrer cul nu en pleine lumière m’émoustillait de plus en plus. Après les excès de la nuit, je mouillais, je dégoulinais même. Il insistait ; son doigt séparait mes nymphes, pesait sur mon orifice vaginal sans le pénétrer. Poursuivant ses investigations, l’index gluant de mes sécrétions est entré dans ma raie, a cherché mon anus, s’amusant sur le sphincter, sans s’y enfoncer. C’était excitant, en dépit – ou à cause – de ma peur. Dans cette grange, j’étais totalement au pouvoir de cet homme sûr de lui qui s’appropriait mon corps, le touchait partout, sans que j’ose m’opposer.

Il s’est reculé ; moi, j’attendais, les reins cambrés, les cuisses entrouvertes, lui offrant mon derrière, lui laissant faire ce qu’il voulait de mon sexe.

— Attrapez vos chevilles. Les jambes bien écartées.

J’avais vu des images de femmes que l’on punissait de la sorte. J’ai obtempéré ; mes cheveux ont balayé le sol de terre battue, se sont salis dans la poussière et les brindilles. Le sang me montait à la tête ; entre mes mollets, je voyais l’homme plier sa cravache, prêt à frapper. J’ai vu aussi les pieds du domestique qui s’était rapproché pour ne rien perdre du spectacle de ma vulve écartelée. Whitehouse m’a fait ses recommandations. Il fallait que je conserve la position. Il ne tolérerait aucun manquement. Je ne devais ni chercher à m’enfuir, ni tomber ; j’ai réalisé que s’il m’avait fait conserver mes talons, c’était pour que ce soit encore plus difficile. Mes jambes étaient tendues, le point d’appui réduit. Je serrais mes mains sur mes chevilles ; un vent chaud passait sur mon sexe.

Grand seigneur, il m’a permis de crier, de pleurer, mais pas de supplier. Il était le maître ; seuls mes gémissements, mes plaintes, les meurtrissures de mon cul lui dicteraient sa conduite.

— Tâchez d’être une bonne fille.

Il m’a cinglée à la volée. Une brûlure terrible s’est imprimée sur ma fesse gauche, avant que l’extrémité de la badine – et sa languette de cuir – aillent frapper la droite. J’ai manqué tomber. Je me suis retenue de justesse, j’ai poussé un cri atroce. Il ne s’était pas éteint que Whitehouse cognait de nouveau. Il espaçait ses coups de quelques secondes, juste pour me laisser le temps de bien ressentir la cuisante douleur, de brailler à pleine voix, avant de frapper encore. Trois fois, il a abattu son fouet ; trois fois, j’ai hurlé.

Pantelante, je reprenais souffle ; des sanglots secouaient mes épaules quand il a changé de côté. Il m’a encore frappée trois fois. Les stries coupaient ma fesse peu marquée par l’extrémité de sa cravache, mais quand le bout tapait sur l’autre, profondément meurtrie, c’était atroce. Mes hurlements ont redoublé. Je me retenais comme je le pouvais, parvenant à m’empêcher de supplier malgré mon envie. C’était pire que la fessée que j’avais reçue sur le bateau. La garcette, même trempée dans l’eau, n’incisait pas ma peau comme ça. Je pouvais au moins me retenir au bastingage. Tandis que là, je devais sans cesse m’efforcer de ne pas tomber.

Il est revenu du côté initial. Le cuir tressé a ravivé les premières zébrures. C’était insupportable ; je me suis effondrée sur le sol. J’avais lâché mes chevilles, je cherchais à protéger mon pauvre fessier de mes mains. Il n’a pas eu pitié. Bien au contraire, mon semblant de résistance l’a énervé. J’ai vite retiré ma main quand il l’a cognée. Il s’acharnait.

— Ceci ne compte pas. Reprenez la position.

Couverte de brindilles de paille, de particules de terre, je ne parvenais pas à me relever. Il continuait à frapper sans pitié. Mes larmes dessinaient des sillons sur mon visage couvert de poussière. Je me suis penchée, serrant mes chevilles dans mes mains moites de sueur. Mes pleurs tombaient sur le sol, dessinaient des points sombres ; quand de nouveau la houssine a mordu mon cul, j’ai hurlé, redressant la nuque. Puis je me suis affalée.

— Washington !

Sans mot dire, comme s’il en avait l’habitude, le domestique m’a relevée. Me tirant plus qu’il ne me soutenait, il m’a emmenée vers un gros pilier au centre de la grange. Il m’a appuyée contre le poteau rugueux, me l’a fait serrer dans mes bras. Malgré cet appui, je glissais, épuisée, les jambes coupées. Il m’a attaché les poignets avec une corde. La joue collée au bois, les seins écrasés contre les nœuds qui me meurtrissaient, j’attendais le bon plaisir de mon bourreau.

— Une enfant désobéissante... a lâché Whitehouse en me soulevant le menton pour que je le regarde.

Il avait un regard sadique. Il jouissait de m’avoir en son pouvoir. Il m’a frappée sur la fesse. J’ai tressauté. Je me suis laissé aller, pendant lamentablement par les poignets, la peau écorchée par le bois. J’ai glissé jusqu’à ce que mon ventre parvienne à un renflement du tronc, me forçant à me cambrer. Du coup, je ne cachais plus rien de ma vulve. Whitehouse y a fait glisser sa cravache, chaude des coups qu’il m’avait donnés. Il insistait, froissant les petites lèvres.

Il s’était collé contre moi. Son souffle chaud frappait mon cou. Je ne pouvais, ni n’osais me retourner pour le regarder. Pourvu qu’il me baise ! Je ne souhaitais que ça. Je ne voulais plus souffrir. Sa main me pelotait rudement. Il m’enfilait ses doigts. Il allait de mon sexe à mon cul. Il me faisait mal, meurtrissait encore mes fesses profondément blessées, mais c’était moins pénible que le fouet. Je gémissais doucement ; ce n’était en rien comparable à ce que je venais de subir.

Son corps se pressait contre le mien. Il me comprimait les seins contre le poteau. Son pantalon frottait contre mon cul brûlant. Je n’avais pas vraiment conscience de ce qu’il me faisait. J’avais mal, mais en même temps, comme sur le bateau, je voulais avoir du plaisir. Je dégoulinais ; ses doigts fouillaient mon vagin, remontaient ensuite entre mes fesses pour aller dans l’anus. Je n’attendais que ça. J’aurais voulu m’empaler sur une bonne trique bien raide.

Il s’est reculé. L’instant d’après, sa queue tâtonnait sur mon trou du cul dilaté. Il s’était contenté de la sortir de la braguette ; sa fermeture Eclair griffait ma croupe. Je ne criais pas. Après tout ce que j’avais enduré, je pouvais supporter ça. Il me sodomisait. Ce qui était pénible, c’était son pantalon contre mon malheureux fessier, le poteau qui griffait mes seins, mon ventre.

Il me baisait avec violence, à coups répétés qui me projetaient sur le pilier, fourrant toujours ses doigts dans mon vagin. Je n’en pouvais plus. J’avais trop mal ; en même temps, la souffrance était jouissive. Mon clitoris frottait contre le nœud du pilier à chaque intrusion de sa queue dans mon cul. Des contractions agitaient mon ventre palpitant, comme pour me faire oublier mes douleurs. Des spasmes m’ont secouée. Je gigotais, tirant sur mes poignets, écorchant ma peau contre le bois. Je tentais de reprendre appui sur mes jambes ; mes bas s’accrochaient aux aspérités du poteau qui les déchiraient. A chaque spasme, je braillais comme sous le fouet. Je projetais mon cul sur la queue de Whitehouse. Il a fourré ses doigts crispés encore plus profond dans mon sexe ; sa bite a tressauté. Il continuait à me baiser ; les giclées de sperme jaillissaient dans mon anus. Maintenant qu’il l’avait bien lubrifié, il pouvait continuer, grognant de contentement, pour prolonger son plaisir. Et moi, dilatée, meurtrie, je laissais l’orgasme me faire oublier mes misères.

13

Whitehouse est parti, me laissant seule avec Washington. J’étais toujours attachée ; il s’est approché. Il a hésité avant de me toucher, puis s’est enhardi à caresser mon dos, mes seins, pressés contre le poteau, avant de descendre sur mes hanches. Il a peloté mes fesses, ma vulve. Ses doigts allaient de mon sexe dégoulinant de mouille à mon anus d’où s’écoulait le sperme du sénateur. Il m’a enculée de l’index, le faisant tourner pour m’élargir encore. Il m’a fourré deux doigts, me faisant gémir ; sa main lourde ravivait les plaies de mes fesses.

Il voulait me baiser, mais ne parvenait pas à se décider. Il pressait son ventre contre mon cul ; sa trique distendait son pantalon rêche. Son maître m’avait livrée à lui, mais il ne voulait ou ne pouvait pas en profiter, pas dans cette grange où n’importe qui pouvait entrer. Il m’a détachée. Je me suis affalée sur le sol, me griffant au poteau, bien qu’il ait essayé de me retenir. Il m’a aidée à marcher, nue, vers le fond de la grange. Un escalier raide menait à l’étage. Me tirant, me portant presque, il m’a aidée à grimper.

On avait aménagé une petite pièce aux murs de planches mal rabotées. Elle n’avait qu’un mobilier sommaire : table, chaise, lit. Ce devait être une chambre de dépannage pour les saisonniers. Il n’y avait pas de draps ; une mauvaise couverture était jetée sur le matelas. Sur le mur, deux ou trois photos de filles, déchirées dans des magazines de charme, devaient distraire l’occupant des lieux.

Le métis a eu un drôle de regard vers les blondes bronzées, en levrette, qui exhibaient le sexe et le cul. Ses yeux allaient du papier glacé à mon corps martyrisé. Il a ravalé sa salive ; tentant de dissimuler le tremblement de sa voix, il m’a dit de m’allonger. Il allait me soigner. Je me suis laissé tomber sur le lit à la propreté douteuse. Pas question de faire la difficile, j’avais trop mal. Il m’a laissée quelques instants pour aller chercher mes affaires, ce dont je ne m’étais pas souciée. Il a commencé à enduire mes plaies d’un baume apaisant.

— Nous avons été tellement fouettés depuis des générations, nous, les Noirs, que nous avons appris à soigner ça.

Il semblait avoir des difficultés à étendre la crème ; me désignant les posters, il a dit :

— Faites comme elles.

Le ton gourmand démentait la douceur de la main. Il était libidineux. Je l’excitais. Il n’était pas possible que je m’oppose à lui ; je me suis agenouillée, reposant la tête sur mes avant-bras, lui présentant mon derrière. Il m’a fait écarter les cuisses d’une pression de ses mains grasses de crème. J’ai bien vu son érection. Il a pressé sur mes reins pour que je me cambre, que je lui présente mieux la vulve et l’anus.

Pour me mettre en confiance, il a continué le traitement. Il était jouissif de sentir la crème calmante sur les zébrures qui se croisaient sur mes fesses. Il les suivait du bout de l’index ; la douleur s’apaisait. La brûlure était très atténuée ; ne restait qu’une sensation irritante. C’étaient de véritables caresses qu’il me faisait ; je me suis laissé aller à soupirer, envahie de bien-être. Il gommait mes souffrances ; plus ses doigts allaient et venaient, plus mon désir montait.

Il s’attardait sur mon trou du cul, se débrouillait pour toucher ma vulve ; le gel devait se mélanger au sperme. Il frôlait mon clitoris, mes nymphes, comme par accident, déclenchant des frissons électriques dans mon ventre. Chaque fois qu’il effleurait mon sexe, mes seins tremblaient, leurs pointes durcissaient.

N’y tenant plus, il a saisi ma vulve à pleine main. Ses doigts comprimaient mes nymphes, les malaxaient, faisaient glisser mes petites lèvres l’une sur l’autre. Il me pressait le sexe, comme pour se l’approprier. Mon ventre palpitait. J’étais incapable de lutter avec lui. Mon gémissement n’était qu’une invitation à continuer. D’ailleurs, je n’avais nulle envie de me refuser. J’avais tellement souffert que j’appréciais les caresses. Je voulais baiser. Il m’avait donné envie en me pelotant.

Il m’a saisi les fesses dans ses mains puissantes, les a encore écartées ; malgré la crème, j’ai poussé un gémissement de douleur. Il a collé sa langue à mon sexe, le léchant à grands coups. Il remontait de ma vulve à mon cul, indifférent à la semence qui en sortait. Il me suçait. Il a pris mes nymphes, mon bouton, dans sa bouche. Il aspirait, mordillait. Bien des hommes m’avaient fait ça, mais jamais avec un tel zèle. Il y allait à grandes lichées ; je dégoulinais, lui déchargeant mes sécrétions dans la bouche. Il aimait ma mouille, s’en régalait ; loin de l’arrêter, ça le stimulait.

— Broute-moi ! Encore ! Fourre-moi !

J’allais exploser quand il s’est arrêté. Il a arraché ses vêtements : est apparue une énorme trique noire, surmontant des couilles encore plus sombres. Lui, qui avait la peau café au lait, possédait une bite incroyablement foncée qui, par contraste, faisait encore plus ressortir la couleur violette du gland. Il allait s’agenouiller derrière moi pour m’enfiler, quand je lui ai demandé de mettre un préservatif. J’en avais dans mon sac. Il a eu l’air déçu, mais s’est exécuté.

J’étais sans doute la première Blanche qu’il allait posséder. Son maître m’avait livrée à lui, mais en dépit de son désir bestial, des barrières demeuraient encore. Pressé, il a déroulé la capote ; sa bite était si grande que l’anneau vert était à deux ou trois centimètres de la base. Il ne s’en est pas préoccupé ; sans perdre davantage de temps, il s’est enfoncé en moi. J’ai été totalement remplie. Mes chairs se distendaient, prêtes à craquer. Il m’enfilait avec une vigueur étonnante ; je ne pouvais résister au gourdin qui tapait contre le col de mon utérus, qui occupait tout mon vagin, pendant que l’anneau de latex frottait contre l’anus.

C’étaient des sensations inouïes. Il me défonçait. J’ai eu un gémissement plaintif. Je ne voulais pas que cela s’arrête, même si c’était un peu douloureux. Il me baisait, lentement d’abord, accélérant ensuite, me faisant pousser des cris de plus en plus stridents. Je braillais, comme sous les coups de cravache, mais s’il me faisait mal, c’était une bonne douleur, sensuelle, qui me rendait encore plus lascive. A coups de reins nerveux, je m’empalais. Pour lui faire plaisir, mais aussi parce que je sentais que je ne résisterais pas, que je ne pouvais conserver un tel engin longtemps, j’ai tendu la main pour lui caresser les couilles.

Etonné de mon initiative, il a eu un grognement. J’ai fait rouler ses grosses balles entre mes doigts ; ses coups de queue sont devenus plus hachés. Il me labourait ; chaque fois qu’il tapait au fond de mon vagin, un frémissement me parcourait jusqu’à la nuque.

Sa trique a tressauté quand il a éjaculé. Mes doigts se sont serrés sur les couilles, mes ongles ont égratigné sa peau fripée, mes convulsions ont éclaté. A chaque soubresaut de sa queue correspondait un spasme dans mon ventre. J’ai joui sans aucune retenue, voulant oublier toutes mes misères.

14

Washington m’a laissée seule dans la chambre misérable, couchée sur le ventre, attachée par les poignets aux montants du lit de fer. Il m’avait prévenue qu’il était inutile de crier. Les domestiques étaient au courant ; toute tentative pour obtenir de l’aide me vaudrait une nouvelle fessée. Il ne plaisantait pas ; pour bien me persuader, il a défait son large ceinturon, a fait glisser le cuir rugueux sur mon visage, avant de caresser mes fesses encore grasses de crème. Pour renforcer sa démonstration, il l’a fait siffler dans l’air, l’a abattu avec un claquement terrible sur la table. Ses bras étaient nerveux, beaucoup plus musclés que ceux du sénateur ; il me ferait atrocement mal s’il me fouettait.

Je suis restée isolée, toute la journée. Je m’ennuyais. J’avais chaud. J’avais faim. J’avais soif. Je voulais faire pipi. J’avais envie de faire l’amour. La baise avec Whitehouse, celle avec Washington, ne m’avaient pas apaisée comme je l’aurais souhaité. Sur mes fesses, l’irritation redevenait une véritable brûlure. Elle se communiquait à mon sexe. Je mouillais et ne pouvais me satisfaire. Impossible de me caresser les mains liées. Je devais demeurer nue, ligotée, frustrée.

Au bout de plusieurs heures, je me suis mise à serrer les cuisses, à me tordre sur le lit, mais je ne parvenais pas, quels que soient mes efforts, à me donner du plaisir. Mes reins se creusaient, je me cambrais, je contractais mes abdominaux, mais l’agaçante sensation de manque restait là, au plus profond de mon ventre. J’étais tout ouverte, même de l’anus. Lui aussi me démangeait affreusement ; après le gode de John, la queue du sénateur, il était suffisamment large pour accueillir un manche de pioche.

Washington, revenu sans bruit, m’observait. Je me sentais tellement excitée que je me serais laissé fourrer par la bite du premier venu. Je lui ai lancé :

— Qu’est-ce que tu attends ? Viens me détacher !

Il a plaqué sa bouche goulue sur ma vulve. Sa langue chaude s’est introduite entre mes lèvres. Elle les séparait sans difficulté ; j’ai soupiré, quand il en a pressé la pointe sur mon orifice. Il me suçait comme un chien qui va couvrir la femelle en chaleur qu’il convoite depuis des heures. Il avalait mes sécrétions, broutait mes nymphes, aspirait mon clitoris. Je geignais, mon plaisir allait revenir, éclater de nouveau dans mon sexe. Sa salive me procurait un immense soulagement.

Il s’est arrêté, a jeté ses habits par terre, m’a tirée à bas du lit, me mettant à genoux sur le plancher grossier. Les liens meurtrissaient mes poignets, mais quand j’ai renouvelé ma demande de me détacher, il m’a dit d’une voix irritée :

— Ferme-la !

Il avait démythifié les Blanches depuis qu’il m’avait baisée. J’ai insisté, mais il m’a administré une claque terrible sur les fesses.

Je me suis tue, mis à part un cri quand il s’est enfoncé en moi. Sa queue glissait dans mon vagin ruisselant. Il avait mis un préservatif ; je me dilatais tellement que j’acceptais sans problème son énorme engin. Je n’étais pas dans une position confortable, les bras étirés, agenouillée, les seins comprimés sur le matelas, mais je lui présentais magnifiquement le cul. Il m’a saisie par les hanches, m’a chevauchée à toute allure. Il me baisait de toutes ses forces. Mes fesses, où sa gifle avait ravivé mes douleurs, cognaient contre son ventre. Il me faisait mal, mais ça n’empêchait pas, bien au contraire, mon plaisir de monter. J’étais une salope, une chienne, mais je m’en fichais !

Je me tortillais, je m’empalais sur sa verge, et les contractions de mon vagin répondaient aux soubresauts de sa queue. J’ai braillé, avant de m’effondrer repue de jouissance, recrue de fatigue, toujours agenouillée, la poitrine coupée par le rebord du lit.

15

Le Noir m’a donné à manger, à boire, m’a fait pisser dans un seau, sans cesser de me reluquer. Il était resté nu. J’admirais la longue bite qui pendait entre ses cuisses, il m’a attachée de nouveau, a passé sa queue sur mon sexe, sur mes seins, mais il n’arrivait plus à bander. Je l’aurais bien sucé, mais il est reparti.

Le lendemain, de bonne heure, Washington est venu me chercher. Après m’avoir soignée, il m’a fait monter dans ma voiture, cul nu, sur un oreiller recouvert d’un plastique. Ma jupe était troussée dans mon dos, pour ne pas la salir. Une autre voiture nous suivait. Nous avons traversé toute la Virginie, passé la frontière de l’Etat, et de l’autre côté du Potomac, près du monument des anciens combattants du Vietnam, il s’est arrêté, m’a donné une enveloppe avec quelques billets.

— Le maître ne veut plus que vous reveniez sur le domaine.

Il a jeté un coup d’œil à mes poils, a soulevé ma jupe, pour voir une dernière fois ma fente. Il n’a pas pu résister, il y a porté la main pour écarteler ma vulve, sentir ma mouille.

— Je le regrette...

Ses doigts jouaient sur mes lèvres. Il essayait de me pénétrer, mais l’autre a klaxonné pour lui rappeler qu’ils avaient de la route à faire. Il a flairé son index, l’a léché goulûment, et est parti. Je suis sortie en rabattant ma jupe. Mon derrière me faisait encore mal, je me sentais bizarre. Je n’arrivais pas à réaliser ce qui m’était arrivé.

J’ai acheté de la crème calmante, je me suis retrouvée toute seule chez moi. Mes colocataires étaient sortis, je n’ai pu que regarder la télévision dans ma chambre, les fesses à l’air, couchée sur le ventre. Ma situation n’était guère brillante. Je manquais d’argent, je perdais le seul travail supplémentaire intéressant que j’avais trouvé. Le mardi, je devais payer quatre cents dollars de frais d’inscription à l’université.

Je n’avais plus le choix. Le soir, j’ai appelé John au secours, j’ai bien été forcée de tout lui raconter. J’ai parlé de la fessée, des souffrances qu’on m’avait infligées, mais je n’ai rien dit de mes parties de cul. Je ne sais pas s’il a été dupe.

Il a accepté de me dépanner, mais je devais tout lui rembourser avant la fin du mois. C’était impossible. Cependant, il m’a promis de me trouver un travail bien rémunéré, et m’a donné rendez-vous, le lendemain à seize heures devant la Banque Mondiale, près du centre de Washington. C’était à prendre ou à laisser ; j’ai obtempéré.

Nous sommes allés à quelques rues de là, derrière la Maison Blanche, sur E Street. Les maisons étaient plus basses ; il y avait des quantités de bars, aux néons de couleur criarde. Il m’a fait entrer dans l’un d’eux, le Lady Godiva, cette châtelaine qui avait traversé toute une ville, nue sur son cheval, se dissimulant de ses seuls cheveux. Je n’ai pas posé de questions, ne voulant pas montrer mon appréhension. Il m’a conduite dans une arrière-salle qui servait de bureau à un type adipeux, les cheveux très noirs, le teint basané. Sa chemise s’ouvrait sur sa poitrine velue, son cou était barré d’une grosse chaîne en or d’où pendaient des quantités de médailles et de croix. Un rital, ai-je pensé, tentant par le mépris de reprendre quelque assurance.

Ils ont échangé de grandes claques amicales, parlant fort, en sicilien, je crois. C’est alors que j’ai vu la fille, assise dans un fauteuil, qui me fixait. Une grande brune, vêtue de ses seules chaussures et de bas résilles noirs qui tranchaient sur sa peau laiteuse. Elle avait un air inamical, comme si j’étais une concurrente. John, en habitué des lieux, a fait les présentations : Tony, le patron, Angela, la vedette du spectacle. Tony, d’un claquement de doigts, a signifié à la femme que la récréation était terminée.

Elle s’est levée avec une lascive lenteur, pour qu’on ait le temps de la détailler. Ses seins étaient tellement plantureux qu’on aurait pu les croire siliconés, si l’on n’avait pas remarqué ses fesses ultrarebondies. Son ventre arrondi était rasé ; je distinguais sa fente. C’était une de ces filles qui posent nues dans les magazines pour faire bander les hommes.

Elle se déhanchait en marchant. Par une glace sans tain, je la voyais se déplacer dans la salle, provocante, avant de grimper sur le comptoir. Elle avançait entre les verres, sans les renverser. Les consommateurs regardaient en l’air, fixaient la chatte. Un client s’est levé. Il a agité un billet, l’a glissé dans l’élastique de son bas. Elle s’est arrêtée, lui a fait face ; il lui a pris les fesses dans ses larges mains, les a pelotées, avant de lui lécher la vulve, lui appuyant son visage contre le ventre.

C’était ça, le travail bien rémunéré de John.

Dans la salle, les autres s’énervaient ; certains venaient près du couple pour mieux en profiter, tout en buvant leur bière. Au bout d’un moment, Angela, considérant qu’il en avait eu pour son argent, l’a fermement repoussé. Il a gardé les mains sur ses fesses, incapable de les lâcher. Il tirait encore la langue, comme un chien ; sa bouche luisait de salive et de mouille. Ses grosses mains ont glissé le long des jambes gainées de noir ; Angela a repris sa route. Le temps de faire l’aller et retour, trois clients l’avaient léchée.

— Soixante dollars, a dit Tony.

— Trente de commission pour toi ? a précisé John.

C’était incroyable. Pas besoin de se décarcasser à travailler comme une folle, à passer des examens. Je n’avais pas à faire la putain, simplement à me balader nue, à tortiller le cul, comme je savais si bien le faire, à me laisser lécher. Il n’y avait pas plus facile. Je pourrais rembourser John avant la fin du mois. Tony était venu derrière moi, il a posé ses mains lourdes sur mes épaules, pour prendre possession de mon corps, et m’a demandé :

— Tu nous montres ?

Ce n’était pas une question, mais un ordre ; je me suis déshabillée. J’ai pris des poses, enlevant lentement mon string. Il m’a coupée.

— Ce n’est pas du strip-tease qu’on te demande.

Il a poussé un sifflement en voyant les stries sur mon cul. Il m’a fait tourner, pencher, pour mieux m’observer. Je ne lui cachais rien. Il voyait mon anus et ma vulve que la position entrouvrait. Il a appuyé des deux mains sur mes grandes lèvres pour dégager les nymphes ; il les a écartées. Je mouillais.

— Je suis certain que ça va beaucoup plaire, a dit John, laconique.

J’avais un porte-jarretelles ; il s’est contenté de remplacer mes bas par des résilles qu’il jugeait plus sexy. Angela, revenue triomphante, a compris que je serais une concurrente sérieuse et m’a fait la tête. Elle connaissait bien son public et ne se faisait pas d’illusions sur ses fantasmes. Tony a laissé la salle se calmer, puis m’y a expédiée.

Mon cœur battait. J’avais le trac. C’était différent de tout ce que j’avais fait jusqu’alors. Je m’efforçais d’être la plus sensuelle possible. Au début, je ne distinguais aucun visage. Juchée sur le bar, j’ai commencé à marcher entre les verres. Le premier client auprès de qui je suis passée s’est penché pour voir entre mes cuisses. Il a eu une exclamation grossière pour mon cul zébré.

Ce n’était pas une danse, mais je remuais les fesses en grands mouvements circulaires. Je me suis tournée pour que tous puissent bien voir. Ils allaient pouvoir admirer mon cul. J’ai plié les jambes, ma croupe à la hauteur du visage d’un monsieur respectable, qui s’est levé. Il respirait mes odeurs, son souffle chaud frappait mon anus. Je me redressais en lui faisant face, quand il a glissé un billet dans mon porte-jarretelles. Il m’a saisie par les hanches, collant sa langue sur ma vulve. C’était une succion avide comme s’il avait voulu boire toutes mes sécrétions. J’ai remué le bassin pour renforcer la pression sur mes nymphes, tout en lui caressant ce qui lui restait de cheveux. Ce n’était pas désagréable, même de la part d’un inconnu. Je manquais de réflexe. Je ne savais pas depuis combien de temps il me suçait, quand je l’ai repoussé.

Il y avait des sifflets, des hurlements. On se serait cru à un match de foot. On m’a saisie par une cuisse, alors que je recommençais à danser ; un type m’a largement écartelée pour me fourrer sa langue sur la chatte. La première fois, j’avais été trop surprise pour apprécier cette caresse à sa juste valeur, mais j’aimais ces douceurs. Je me suis laissé aller, mon ventre s’est mis à palpiter, agité de tressautements que je ne pouvais contrôler.

Je réussissais à mieux mesurer mon temps. Les clients respectaient les règles. Quand la fille leur signifiait qu’ils avaient épuisé leur crédit, ils ne s’acharnaient pas. En arrivant au bout du bar, j’ai fait demi-tour ; j’en ai profité pour bien exhiber mes fesses à la salle, me baissant pour toucher mes chevilles. J’ai écarté largement les fesses. A ce moment, on m’a glissé un nouveau billet, une bouche s’est posée sur mon anus. On me léchait le trou du cul avec délectation. On le lubrifiait à grands coups de langue, sans chercher à la fourrer dedans. Moi, je laissais le client s’activer ; puisqu’il avait payé, il pouvait sucer ce qu’il voulait

Il me caressait aussi les fesses, sans les malaxer, comme s’il craignait de raviver mes souffrances. Il prenait un visible plaisir à sentir les boursouflures laissées par la cravache. Je me suis cambrée pour que la pointe de sa langue insiste sur mon sphincter. A demi accroupie, je ne lui refusais rien. Je me dilatais sous les attouchements. Il ne m’a pas retenue quand je me suis relevée, mais il m’a glissé encore un billet quand je lui ai fait face. Il ne m’avait pas encore léché ma fente ; il voulait me déguster de partout, tel un gourmet.

J’ai posé mes mains sur sa tête, sans le regarder. Il était chauve. J’ai baissé les yeux ; il avait un cou puissant, de larges épaules ; à la différence de la plupart des clients, il n’avait pas tombé la veste. J’ai entendu des exclamations. Mes jambes tremblaient. Il m’a montré un nouveau billet. Je ne pouvais pas distinguer les chiffres. Il a précisé :

— Cent dollars, et tu vas jusqu’au bout.

— Accepte, m’a soufflé la voix de John.

Il était derrière le comptoir, en sale voyeur, pour profiter du spectacle. C’était mieux qu’au travers d’une glace sans tain. Le vicieux ! Il allait voir ! J’en avais tellement envie maintenant.

Pour toute réponse, j’ai écarté mes pieds, ployé les genoux, offrant ma vulve. Avançant mon pubis, j’ai posé mes doigts sur mes grandes lèvres, pour tout exhiber. Mes nymphes, collées de salive et de sécrétions, se sont disjointes, dévoilant mon orifice béant. L’assistance s’était rapprochée. Je ne distinguais pas les visages, seulement des formes. Il devait y avoir une bonne dizaine de clients. Ils ne parlaient plus ; je n’entendais plus les exclamations grivoises qui avaient marqué le début de ma prestation. Haletants, ils attendaient que je jouisse. Certains vidaient leur verre, en commandaient un autre qu’ils vidaient d’un trait. D’autres se touchaient la bite, comme s’ils voulaient se masturber.

L’attente, qui se prolongeait, m’excitait ; je voulais que la langue du client me pénètre davantage encore. Je n’aurais jamais cru être capable d’un tel désir en public. L’homme a posé ses mains à côté des miennes, avant de me titiller le clitoris. Il était décalotté ; je laissais sa langue le faire rouler, le presser. Il allait de mon bouton à mon vagin. Je poussais des soupirs d’aise. Ses doigts se sont insinués dans ma raie des fesses ; avec une savante lenteur, il est entré dans mon cul. J’étais tellement lubrifiée et ouverte qu’il s’est enfoncé sans difficulté. Il insistait en même temps sur mon vagin, et je mouillais, je mouillais.

Il s’est concentré sur mon clitoris. Frustrée, j’ai émis une plainte ; un autre doigt est venu sur mon sexe. Je me trémoussais ; tremblant délicieusement, je me suis mise à osciller d’avant en arrière, de haut en bas. Pour l’instant, ce n’étaient que mon bassin, mes fesses qui bougeaient ; mais bientôt, tout mon corps s’est agité. Mes coups de cul m’empalaient sur les doigts comme sur des bites ou des godemichés. Lui, sans les remuer, me léchait avec ardeur.

Mon sexe allait et venait sur le doigt qui se recourbait pour mieux frotter contre mes parois. L’homme l’a retiré, pour m’en enfoncer deux, serrés l’un contre l’autre. Des spasmes montaient de mon ventre à mes seins, j’agitais la tête en tous sens, mes cheveux volaient ; mes jambes tendues frissonnaient. Je gémissais, je braillais. J’allais tomber, quand deux mains m’ont soutenue par les fesses. Je m’y suis presque assise, bouleversée par cette jouissance.

J’ai tout oublié. Je n’entendais plus ; seuls comptaient les chocs électriques. Je n’en pouvais plus. Je suis tombée à la renverse dans les bras de John qui m’a portée dans l’arrière-salle.

— Fantastique, ma chérie.

Angela, sarcastique mais aussi admirative, en a rajouté :

— Si tu simules aussi bien avec ton mec, il doit se prendre pour Superman.

— Une étoile est née, a dit Tony.

Pour moi, ce qui comptait, c’était le plaisir qui chauffait encore mon sexe, – et l’argent si vite gagné.

16

J’ai remboursé mes dettes. Je ne travaillais que quatre après-midi par semaine, parfois même trois. Je ne voulais pas lasser mon public ; surtout je craignais d’être reconnue, même si mes respectables collègues ne s’aventuraient pas dans les mauvais lieux. Je n’y allais que pour l’apéritif, ce que les Américains appellent happy hour, le moment heureux. En fait, malgré les demandes de Tony, je n’y restais guère plus de deux heures, ne faisant que trois ou quatre passages sur le comptoir.

Cela me permettait de vivre confortablement ; j’avais ma clientèle, mon client plutôt. Celui que j’appelais le
« Chauve », me broutait deux fois par semaine. Il me faisait jouir, et quand il dépliait un billet de cent dollars, je savais ce qui me restait à faire. Ce n’était pas compliqué et je n’avais pas à simuler. Des femmes prétendent que ce n’est pas facile de jouir sur commande ; quand quatre ou cinq types, parfois plus, m’avaient passé leur langue sur le sexe, qu’on m’avait tripotée partout, eh bien, j’étais en forme. Même si j’en rajoutais pour exciter le public ; chaque fois, j’avais un orgasme. Je trouvais émoustillant de me faire sucer devant dix ou vingt personnes.

Tony aurait aimé que je lui laisse raviver les marques de la fessée. Elles avaient été longues à partir ; je les avais portées trois semaines durant, avant qu’elles s’atténuent, ne laissant que deux ou trois stries discrètes. J’avais refusé avec indignation, malgré sa promesse d’une compensation financière. Je n’en avais plus besoin.

John était mon amant attitré, mais je le savais froid envers les femmes. Seul mon sexe l’intéressait. Il ne pensait qu’à l’argent, à la réussite, au plaisir. Un macho égoïste. Aussi, j’ai frémi de joie, quand un jour, j’ai entendu, en sortant du Mall de Georgetown où je venais de déjeuner :

— Kelly !

C’était Irving, gauche, emprunté, mais le visage éclairé de bonheur. Il me changeait de tous les vicieux qui ne pensaient qu’à me baiser, me masturber. Je lui ai sauté au cou, je l’ai embrassé sur la bouche. J’étais contente de le voir. Il a mêlé sa langue à la mienne avec une voracité que je ne soupçonnais pas. Il me brisait les os. Il me pelotait en pleine rue, pour s’assurer que j’étais bien réelle, au grand étonnement des passants, qui même dans ce quartier de jeunes, n’avaient pas l’habitude de telles démonstrations.

Je ne savais que lui dire. Je n’avais pas prévu de le retrouver. Depuis la punition, je craignais de le rencontrer, redoutant un nouveau châtiment. C’est lui qui a parlé ; son père avait prétendu que j’étais retournée en France, ce que la direction de mon école lui avait confirmé. Il n’avait pu obtenir mon adresse ; j’ai découvert avec stupéfaction que mon téléphone était sur liste rouge. Le sénateur, sans doute avec l’aide du FBI, avait brouillé toutes les pistes ; Irving n’avait pas été assez futé pour découvrir la vérité.

Je lui ai donné ma version. Apprenant que j’avais eu un amant, son père a pensé que j’étais une croqueuse d’hommes, qui voulait mettre le grappin sur un membre d’une bonne famille. Il m’avait punie sévèrement ; j’ai essuyé une larme, m’accordant un répit, pour lui expliquer quelle terrible torture j’avais endurée dans la grange. Apitoyé, Irving me disait qu’il allait parler à son père, pour me faire revenir. Je l’en ai dissuadé. Je me méfiais de Stuart Whitehouse. Il saurait trouver le moyen de me compromettre, de me contraindre à quitter les Etats-Unis.

Il me regardait, s’arrêtait pour m’embrasser ; j’ai vu qu’il bandait. Il a suivi mon regard, hélé un taxi ; nous nous sommes retrouvés, entre Georgetown et le Potomac, près d’un pont, au pied d’une statue de bronze qui représentait un bison. Un de ses amis avait un appartement dans une vieille maison au charme désuet. C’était meublé à l’ancienne, mais je n’ai guère eu le temps de regarder ; je me suis retrouvée dans la chambre et il m’a baisée tout de suite.

Pour une fois, c’est lui qui prenait les initiatives. Il ne m’a pas sucée longtemps, tout au désir de me faire l’amour. Nous avons très vite joui tous les deux.

Après, nous avons discuté, nus, dans les bras l’un de l’autre. Il avait besoin de moi pour réviser. Il allait passer devant la commission une dizaine de jours plus tard et devait beaucoup travailler. Je lui ai demandé de me parler des problèmes économiques de la Côte d’Ivoire ; il s’intéressait davantage à ma fente qu’il n’avait pas vue depuis longtemps qu’au cacao et aux arachides ; je me suis recouverte du drap.

— Tout caché !

— Je peux bien regarder ton chaton !

— Pas question. On bosse.

Au bout de deux heures d’un travail horriblement ennuyeux, je lui ai dit :

— Tu as mérité un bon point.

Il me faisait jouir comme personne ne l’avait fait auparavant. Il m’excitait, ou plutôt je m’excitais en lui donnant mon sexe à lécher. On se mettait en 69, je lui suçais la queue pendant qu’il me broutait le minou. Je lui avalais la bite, l’aspirais jusqu’au fond de ma gorge, en pensant aux hommes qui me léchaient pour du fric. Lui, je le lui faisais gratuit ; j’avais des orgasmes à hurler. Je ne le laissais pas éjaculer dans ma bouche. Pas parce que je n’aimais pas : j’avais envie qu’il me baise avec sa grosse queue.

J’annulais deux séances sur trois au Lady Godiva. Il fallait que je prépare Irving à son grand oral. Quand je suis revenue, le Chauve s’est étonné de ne pas m’avoir vue pendant une semaine. Il a tout de suite sorti son gros billet, mais j’ai refusé, prétendant qu’il devait me préparer. Ce n’est qu’après qu’il m’ait sucé deux fois brièvement pour 20 dollars, et que cinq ou six autres types aient fait de même, que j’ai accepté qu’il aille au bout. J’avais gagné suffisamment d’argent, mais à la demande de Tony qui trouvait que je me faisais trop rare, j’ai accepté de faire une dernière apparition, pour terminer la soirée, avant d’aller retrouver Irving. Après tout, j’étais une star, j’avais un contrat à honorer, et comme disait John :

— Une actrice se doit à son public.

Le Chauve était toujours là, il a étalé une nouvelle grosse coupure. J’étais fatiguée, mais je me suis mise en levrette, le cul et la vulve à bonne hauteur. Il m’écartait les fesses, me fourrait sa langue avide partout où il pouvait, me malaxait. Je me suis imaginée que c’était Irving qui me le faisait. Je l’imaginais me plongeant la langue dans le vagin. A cette pensée, j’ai explosé, gémissant, criant. Dans la pièce sombre, tous les fantasmes pouvaient se donner libre cours. Il payait pour mon cul ; je le lui vendais, non sans profiter de ce qu’il me faisait, attribuant ses caresses à mon amant.

J’étais encore pantelante, quand il m’a demandé de le retrouver. J’ai repris mes esprits. Je me disais que je n’avais pas été infidèle à Irving. Je voulais le retrouver, lui donner mon corps pour de vrai, pour qu’il me lèche, me possède. J’étais à lui ! Je me suis relevée, prête à partir, provocante à souhait.

— Je ne suis pas celle que vous croyez.

Je ne sais pas s’il a saisi l’ironie, mais il a eu l’air tellement malheureux que je me suis penchée vers lui ; je lui ai fait une bise sur son crâne dégarni. Après tout, j’avais une certaine tendresse pour lui. Je ne lui avais jamais parlé, mais dans son genre, il m’était fidèle, et il cherchait réellement à me donner du plaisir, jouissant de mon orgasme.

Quand j’ai retrouvé Irving, j’avais oublié que deux fois un homme m’avait fait jouir pour de l’argent. Je m’étais lavé le sexe, utilisant une douchette qui contenait de l’antiseptique, mais après toutes ces caresses, je n’étais pas calmée. Il me fallait une queue, celle de mon homme, telle une trique.

Il ne bandait pas. Je me suis étonnée.

— C’est Murdoch qui préside ma commission.

Le tirage au sort lui avait été défavorable. Ce sénateur, ancien ambassadeur lui aussi, était un familier des Kennedy. Démocrate par conviction et par arrivisme, il détestait Whitehouse qui était républicain, et avait servi sous Nixon, Reagan et même Bush. Une inimitié vieille de trente ans les opposait ; le fils allait en faire les frais. Au mieux, il pouvait espérer un poste minable dans une république bananière. J’ai tenté de lui remonter le moral, de le faire travailler ; je lui ai promis d’être là quand il passerait son audition.

17

Je me suis habillée en vamp. Je ressemblais à une femme fatale, toute de noir vêtue, mais la jupe ultracourte, le chemisier moulant transparent. J’avais rajouté chapeau et lunettes. Quand j’ai traversé le grand hall du congrès, sous le dôme, les hommes en costume se retournaient sur mon passage. Mes hauts talons claquaient sur le marbre. Un groupe de touristes japonais m’a mitraillée. J’étais plus intéressante que les présidents dont les bustes de pierre ornaient les murs.

Quand j’ai descendu l’escalier qui menait à la salle des auditions, deux assistants qui montaient se sont arrêtés pour regarder mes jambes gainées de noir. Je me suis assise au premier rang du public, légèrement sur le côté, derrière John qui faisait face à son jury. On se serait cru dans une cour de justice. La pièce était décorée de bustes d’hommes célèbres.

Murdoch, mon client chauve, est venu s’asseoir au beau milieu, juste derrière le drapeau !

Il a parcouru d’un air plein de suffisance l’assistance qui se levait en son honneur, avant de faire un geste à l’huissier pour qu’il proclame ouverte la session.

En s’asseyant, il m’a remarquée. C’étaient mes cuisses qu’il fixait, non le premier candidat. Je me suis débrouillée pour croiser très haut mes jambes, laisser remonter ma jupe, histoire de lui donner des idées. Il n’a pas pris de notes durant cet oral, mais le postulant était troublé par son regard fixe. A plusieurs reprises, Murdoch a bafouillé en l’interrogeant.

Quand j’ai ôté mes lunettes, il a manqué s’étrangler. Il s’est coupé au milieu d’une question. Il s’en est sorti par une quinte de toux, en rougissant. Il a avalé sa salive, a écouté la réponse poliment, mais ne s’est pas attardé. Mettant fin à ce premier test, il m’a désigné une porte sur le côté. L’appariteur m’a emmenée, par un dédale de couloirs, à son bureau. Il n’y avait personne au secrétariat. L’huissier a ouvert une double porte capitonnée ; je suis entrée dans une pièce meublée de cuir et d’acajou.

— Je n’espérais plus vous revoir.

Murdoch bandait, j’en étais sûre. Il venait de se servir un grand bourbon ; il m’a tendu un verre.

— Que faites-vous donc ici ?

Il fallait que je joue mon va-tout.

— J’ai de l’intérêt pour le jeune Whitehouse.

Il a explosé.

— C’est son père qui vous paie ! Il veut me faire chanter.

Toute sa haine pour la famille ressortait ; j’allais devoir jouer serré. Je me suis faite charmeuse, je tentais de le rassurer.

— Vous avez un micro sur vous. Le FBI nous enregistre.

— Mais non, monsieur le sénateur. Vérifiez...

J’ai enlevé mon chapeau, le lui ai tendu en secouant la tête pour faire voler mes cheveux.

— Les lunettes.

Il a examiné les montures à la lumière du jour, cherchant par transparence à découvrir si elles ne dissimulaient pas de l’électronique. Moi, pendant ce temps, j’ôtais mon chemisier. Il a poursuivi ses recherches par une fouille au corps en règle. Il était tellement pressé que j’ai cru qu’il allait déchirer mes vêtements.

— Non ! Garde tes bas et ton porte-jarretelles.

J’ai insisté :

— Il faut que tu vérifies si je n’ai rien de caché.

Lui disant ça, je me suis penchée, jambes écartées, ouvrant mon cul et mon sexe à pleines mains. Comme au bar, il s’est mis à me lécher. Il me fourrait sa langue le plus profond qu’il pouvait, me pelotait les fesses, le sexe. Son souffle court caressait mes cuisses.

— Tu veux une pipe ?

Il a arrêté de me brouter. Sans se faire prier, il s’est allongé sur le tapis persan en défaisant son pantalon. Je le lui ai enlevé, lui laissant sa chemise et sa cravate. Mes jambes de part et d’autre de sa tête, j’ai saisi sa bite. Pour un homme de son âge, il avait une belle érection. Je faisais jouer le prépuce, avant de donner un coup de langue sur le gland.

— Tu aimes ?

J’ai abaissé mes fesses ouvertes sur son visage, lui posant ma vulve humide sur la bouche. J’ai avalé sa verge, grosse mais plus courte que celle d’Irving. Au bout de deux ou trois allers et retours, j’ai exigé :

— Il faut que tu sois sympa pour Irving.

— Il sera premier, si tu me fais la totale !

Je lui ai enfilé un préservatif ; je me suis empalée sur lui. Il n’en revenait pas. Je me tortillais sur sa verge. Je le baisais à la paresseuse, mes nichons secoués par mes coups de cul. Mon derrière claquait sur ses cuisses. Je n’ai pas voulu qu’il jouisse tout de suite ; je me suis arrêtée pour soulever sa chemise, le caresser, avant de recommencer.

Murdoch me regardait d’un air émerveillé, comme si depuis bien longtemps, il n’avait pas regardé une jeune femme lui faire l’amour. Il pelotait mes nichons dans ses grosses mains, me tripotait le clitoris, me soulevait par les fesses. Il voulait tout me faire. Il m’a demandé de me mettre en levrette ; je lui ai présenté mon cul comme au bar, guidant sa verge dans mon vagin. Il y allait de bon cœur ; quand sa queue s’est échappée de moi, je l’ai prise pour me l’enfiler dans le cul.

Il a grogné ; j’ai senti qu’il ne résisterait pas. J’allais avoir rempli mon contrat, quand il s’est immobilisé.

— Je veux que tu me suces !

Pas contrariante, j’ai repris la position initiale, lui allongé, moi dessus, mon cul devant ses yeux. J’avais à peine ôté son préservatif pour prendre sa bite dans ma bouche, qu’il m’envoyait de longues giclées en poussant des grognements de bonheur. Je l’ai sucé jusqu’à ce qu’il débande, avalant ma salive mêlée à son sperme. Il soupirait pendant que je lui pelotais les couilles ; pour me montrer sa satisfaction, il m’a léchée lui aussi. J’aurais bien continué jusqu’à ce qu’il me fasse jouir, mais le temps nous était compté.

Il m’a tapoté les fesses à regret. Il devait retourner en audition. Nue, je l’ai embrassé, collant mon corps contre le sien, fourrant ma langue dans sa bouche, pour lui rappeler :

— Promis ?

— Promis.

En revenant, j’ai vu Irving se diriger vers les toilettes. On lui avait donné l’autorisation de quitter la pièce d’attente ; il était vraiment malade, avec la mine défaite. Quand je suis entrée, il se passait de l’eau sur le visage. Il n’en croyait pas ses yeux.

— Tu es chez les hommes.

Je tentais de le rassurer. Il était tellement troublé qu’il ne réalisait pas que je venais de faire l’amour avec un autre. Je ne pouvais pas lui dire ce que j’avais fait pour lui. Il fallait que je lui redonne confiance.

Je l’ai entraîné dans une cabine décorée de bois précieux et de marbre. J’ai ouvert sa braguette, saisi sa verge molle et d’une taille ridicule. Je la caressais en vain. Irving avait l’air paniqué. Je me suis agenouillée, je l’ai sucé. Je mordillais son prépuce qui pendait, j’agaçais son gland du bout des dents, j’enveloppais sa bite de ma langue ; sa queue a eu de timides pulsations. Elle grossissait par à-coups.

Je lui caressais les couilles ; sa verge gonflait dans ma bouche. Ce n’était pas encore vraiment une trique, mais elle avait déjà plus fière allure.

Pris de désir, il m’a fait lever, s’est agenouillé devant moi, la tête sous ma jupe, pour me lécher. Ses gestes étaient maladroits, mais je l’encourageais :

— Oui ! Broute-moi ! C’est bon ! Tu vas me faire jouir !

C’était presque vrai. Après ce que j’avais fait à Murdoch et ce qu’il m’avait fait, j’étais en forme ; je remuais le cul. Ma voix était chaude. Du premier coup, il m’a enfilé sa queue dure comme un morceau de bois. Je n’avais plus de préservatif, mais je ne l’ai pas arrêté, ce n’était pas bien important.

J’ai dû m’appuyer contre la cloison. J’ai cru qu’elle allait tomber tant il me pilonnait. Je me suis accrochée à son cou ; j’ai mis une cuisse sur ses hanches. Pressé, il me sautait à grands coups de reins. Son nœud tapait au fond de moi ; sans attendre, mes spasmes ont explosé. Du coup, il a éjaculé en longues giclées. Nous avons continué, sa semence et ma mouille dégoulinant de mon sexe. Je n’avais plus de notion du temps, lui non plus – jusqu’à ce que nous nous arrêtions, saturés de plaisir.

Tout s’était passé très vite. Je me suis souvenue du lieu où nous étions. On pouvait nous surprendre. On allait bientôt l’appeler. Je me suis dépêchée de m’essuyer, de me rajuster, de renouer sa cravate, de le repeigner ; je suis sortie le plus discrètement possible.

Je m’appelle maintenant Mrs Whitehouse ; j’ai deux beaux garçons. Le premier, Stuart, est très prometteur. Son grand-père en est fou. S’il savait qu’il a été conçu au Congrès, ce fameux jour où son père avait fait l’admiration d’un vieil adversaire politique de la famille, et obtenu son premier poste de secrétaire d’ambassade. Une promotion inouïe pour un aussi jeune homme. Il est vrai que la future Mrs Whitehouse, moi en l’occurrence, avait apporté un précieux soutien à son grand homme...